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Estratti da Menetekel degli anni dal 1956 al 1975. 
 
 
 Tema : Il messaggero delle serate di luce 
    Mit Hinweisen zu den Schreibmedien sowie Presse und 
Fernsehen. 
    Parte 2: Preso dagli anni dal 1965 al 1975 
 
 
Le seguenti brevi informazioni riguardano il Circolo della Pace Mediale di Berli-
no in generale e le serate dei messaggeri di luce in particolare. I testi sono stati 
pubblicati dalla direzione del circolo come brevi informazioni aggiuntive nel 
mensile Libretti Menetekel. Ci sono anche alcuni saggi più lunghi, vari annunci ai 
media e un rapporto sulle riprese della Seconda Televisione Tedesca (ZDF) nel 
circolo. Tutte le relazioni sono presentate in ordine cronologico. La riproduzione è 
espressamente desiderata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 

Prefazione 
 
Per ogni contatto autentico con l'aldilà, c'è un orario di appuntamento con gli IN-
SEGNANTI DELLA LUCE che deve essere rigorosamente rispettato. Non pos-
siamo entrare in contatto con loro al di fuori di questo orario. In caso contrario, al-
tri esseri spirituali, spesso negativi, ci contatteranno. Questo fatto dimostra che i 
contatti medianici non hanno nulla a che fare con la telepatia. - A volte l'argomen-
to della seduta spiritica viene discusso poco prima. Importante: il medium non 
partecipa a questa discussione e quindi non ha idea di cosa gli verrà chiesto duran-
te la seduta. Tuttavia, proprio all'inizio del contatto, la guida spirituale entra nel 
merito dell'argomento discusso senza averlo chiesto in precedenza. Ne consegue 
che gli esseri ultraterreni erano presenti nella sala di preghiera prima dell'inizio 
della seduta spiritica e hanno ascoltato la discussione dell'argomento. Le risposte 
dimostrano anche che non si tratta di telepatia, ma di pensiero autonomo da parte 
degli INSEGNANTI ultraterreni. 
 
La varietà di domande poste spontaneamente è enorme. Il medium non potrebbe 
mai dare le risposte a queste domande da solo. Sebbene una persona ultraterrena 
non sia nemmeno un'enciclopedia, ci è stato spiegato che l'INSEGNANTE spiri-
tuale che è collegato al medium è l'oratore o l'urlatore di una SQUADRA ultrater-
rena e poiché gli ultraterreni pensano senza un “freno cerebrale” materiale, la ve-
locità e la spontaneità delle risposte si spiegano. Anche questa è una prova dell'au-
tenticità del CONTATTO SPIRITUALE. 
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Indipendentemente l'uno dall'altro, a livello internazionale è consuetudine che i 
MESSAGGERI DELLA LUCE si annuncino con i loro NOMI D'ORDINE. Ogni 
GUIDA SPIRITUALE che utilizza un medium presenta delle caratteristiche da 
cui si può riconoscere immediatamente: certi movimenti delle mani, la divisione 
della scrittura e le abitudini di espressione. Un buon medium, veramente passivo, 
permette che tutto questo avvenga in modo chiaramente riconoscibile. Se la GUI-
DA cambia, le caratteristiche cambiano immediatamente. 
 
Inoltre, gli ultraterreni sono spesso ben informati su eventi del mondo a noi com-
pletamente sconosciuti e li annunciano spontaneamente, anche se i mass media 
non ne hanno dato notizia e nessuno dei presenti ne ha sentito parlare. Giorni do-
po, però, i giornali confermano l'esattezza degli annunci. Per noi questa è un'ulte-
riore prova di autenticità. Apparentemente nulla sfugge ai messaggeri della luce. 
Mostrano sempre una vitalità e un'attenzione senza pari. 
Herbert Viktor Speer 
Leiter des MFK Berlin 

L'esplorazione del regno spirituale    (DI Herbert Viktor Speer, dall'anno 1965) 
 
Domanda: C'è un legame tra il Circolo della Pace Mediale e la rivista mensile “Die Ande-
re Welt”? 
 
Speer : No, nessun collegamento diretto, solo un contatto amichevole. 
 
Domanda: La rivista “Die Andere Welt”, precedentemente nota come “Okkulte Stimme”, 
ha formulato in un articolo: “Il nostro circolo di pace mediale...”. - Come va inteso que-
sto? 
 
Speer : Il direttore della rivista “Okkulte Stimme” mi ha suggerito di istituire al-
cuni circoli di sviluppo, come i circoli dei principianti, i circoli avanzati, ecc. Su mia ri-
chiesta, è stato pubblicato un appello corrispondente su “Okkulte Stimme”. 
 
Domanda: Il Circolo della pace per i media (MFK) è nato da questo? 
 
Speer : L'editore, il signor Geisler, mi suggerì di dare un nome al progetto. 
Chiamammo quindi il nostro circolo “ Circolo della Pace Mediale di Berlino ”. Tuttavia, 
il circolo spiritualista esisteva già da anni prima della chiamata, ma allora non aveva un 
nome. 
 
Domanda: Che fine hanno fatto i circoli di sviluppo? - Questi circoli si sono sviluppati ul-
teriormente? 
 
Speer : No. Purtroppo la proposta non era fattibile. Di tutti questi partecipanti, 
oggi nel nostro circolo ne è rimasto solo uno. Tutti i circoli hanno dovuto essere sciolti 
perché era impossibile andare avanti. 
 
Domanda: Ci sono ragioni particolari che le hanno impedito di andare avanti? 
 
Speer : Sì, ci sono varie ragioni: I partecipanti consigliati si sono dimostrati inte-
ressati, ma non avevano alcun prerequisito o conoscenza per l'esplorazione del mondo 
spirituale. Questo tentativo ci ha fatto tornare indietro di anni. Abbiamo dovuto sciogliere 
tutto e ricominciare daccapo, naturalmente con i soliti noti. 
 
Domanda: Quali requisiti mancavano ai nuovi arrivati? 
 



- 3 - 

Speer : Nella maggior parte dei casi, gli interessi personali erano troppo in primo 
piano. Non c'era un servizio riconoscibile all'umanità, né la volontà di fare sacrifici. Tut-
tavia, l'ultraterreno dovrebbe fare di tutto per assicurarsi che il partecipante stia bene fin 
dall'inizio. Un singolo partecipante può disturbare l'intera seduta spiritica con il suo com-
portamento egoistico. 
 
Domanda: In cosa consistono questi disturbi? 
 
Speer : Attraverso l'intrusione degli spiriti sciocchi e bugiardi nel cerchio. Lo 
Scudo non è più abbastanza sicuro. Da solo garantisce la verità. Inoltre, rende molto più 
difficile il lavoro dei media. 
 
Domanda: Ma sicuramente ci saranno stati alcuni partecipanti che avevano almeno qual-
che conoscenza teorica? Sicuramente c'è abbastanza letteratura che potrebbe fornire i pre-
requisiti? 
 
Speer : Questi partecipanti prevenuti sono i peggiori. Sanno tutto meglio e criti-
cano il circolo, il medium e chi sta al di là. Non vogliono passare a zero, ma credono fer-
mamente in ogni errore e assurdità che hanno sentito o letto. Con queste persone non è 
possibile alcun progresso. 
 
Domanda: E qual è l'atteggiamento dei partecipanti abituali? 
 
Speer : Sono sempre studenti pazienti e, soprattutto, hanno l'intenzione di cam-
biare se stessi. 
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Messaggi personali 
 
Durante le sedute spiritiche dei MESSAGGERI DI LUCE, i partecipanti ricevono 
anche molti messaggi personali di parenti. Questi messaggi sono la prova più 
convincente dell'autenticità dei messaggi ultraterreni. Essi contengono dettagli 
precisi di cui né il medium né i partecipanti sono a conoscenza. Poiché questi 
messaggi sono di natura personale, non vengono divulgati in questa sede. 
 
 
Gennaio 1966 
 
Domanda : Sono mentalmente sulla strada giusta? 
 
ELIAS : Sappiamo che siete intellettualmente molto interessati. Ma sappia-
mo anche che leggete molto. Vi diciamo che dipende molto da ciò che leggete. 
 
• La scelta giusta della lettura spirituale è di grande importanza! 
 
  Molto di ciò che leggete non corrisponde all'immagine che vi siete 
fatti. Non importa se leggete molto, ma cosa leggete. Dovete ammettere che a vol-
te vi siete chiesti: come si conciliano questo e quello? Qual è la strada giusta? Ora 
pensate di saperlo. 
 
• Lo spiritualismo della Rivelazione è la strada giusta! 
 
 
 
* * * * * * * 
 
 

Breve informazione 
 
Febbraio 1966 
 
Nella scrittura medianica non è sufficiente che la mano del medium scriva come 
al solito. È sorprendente vedere che lo SPIRITO GUIDA deve combattere una 
battaglia con la mano del medium e con la carta. Lo SPIRITO cerca di superare le 
difficoltà che incontra. Il medium potrebbe facilitarsi la vita se gli fosse permesso 
di agire, ma deve rimanere passivo, perché solo così lo SPIRITO ha la meglio. 
 
 
 
Marzo 1966 
 
Il contatto autentico con i messaggeri di luce è dimostrato dal fatto che avviene 
solo dopo un appuntamento preliminare. Inoltre, dopo il contatto, il medium mo-
stra segni di disillusione che non si verificherebbero se il medium agisse per pro-
pria intelligenza e volontà. 
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Aprile 1966 
 
Chiunque abbia l'opportunità di osservare più spesso il medium si renderà conto 
che la scrittura del medium non appartiene al medium. Si riferisce a molte caratte-
ristiche individuali che poi completano l'intero quadro in un'unica affermazione. Il 
risultato finale è che dietro questa scrittura c'è in realtà uno SPIRITO che utilizza 
una mano umana estranea. 
 
 
 
 
 
Maggio 1966 
 
La nostra SQUADRA ultraterrena comprende ora un GUARITORE che nella sua 
esistenza terrena ha vissuto come medico francese. Non possiamo stabilire quale 
sia la sua funzione, poiché i fantasmi guida ultraterreni sono sempre restii a rive-
lare il loro incognito. Il guaritore spirituale si fa chiamare ARMAND. È molto so-
cievole e disposto a consigliarci su questioni di salute. Il messaggero di luce 
ELIAS scrive per lui. Questo arricchisce la nostra missione in un modo che ab-
biamo desiderato a lungo. 
 
 
 
Giugno 1966 
 
I dubbiosi che non vogliono riconoscere la comunicazione dal regno spirituale 
fanno riferimento alla telepatia. Gli ultraterreni cercano di confutare questa ipote-
si, a volte invertendo i ruoli: sono loro a porre le domande e i partecipanti alla ses-
sione devono rispondere. Queste domande sono estremamente difficili e di solito 
non possono essere risposte correttamente dai partecipanti. La teoria della telepa-
tia non ha più valore. 
 
 
 
Luglio 1966 
 
Per avere tra le mani prove eclatanti, è importante distinguere correttamente il ve-
ro dal falso. Chi sta dall'altra parte attribuisce particolare importanza a questa 
formazione. Un vero spiritista non è un credente nei miracoli, ma un esperto ricer-
catore e conoscitore. 
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Luglio 1966 
 

L'esperto si chiede 
 
Abbiamo ricevuto una lettera da un nostro lettore, scritta da un presunto scienziato 
spirituale a un lettore di Menetekel. Questa lettera è un esempio di avvertimento: 
la prudenza non è mai troppa. 
 
Ecco un estratto: 
 
" I defunti non vedono più nulla della massa naturale e materiale della terra, ma solo aria, proprio 
come il loro corpo. Pertanto, nessun defunto vede né il pendolo né la base." 
 
Se questo scrittore avesse ragione, non esisterebbero i mezzi di comunicazione 
per la scrittura e il disegno, né il supporto mediatico per gli artisti. Inoltre, i defun-
ti non sono fatti di aria, ma di una SOSTANZA spirituale. 
 
Ma c'è di meglio: 
 
" I defunti vivono tutti a 50 metri sopra di noi e vengono portati a questa altezza." 
 
Questo toglie il fiato! Un'idea idiota del regno spirituale. Presteremmo meno at-
tenzione a queste righe se non fosse per un uomo che pubblicizza amici spirituali 
sulla rivista “Die Andere Welt”. 
 
Queste macchinazioni gettano discredito sulla nostra missione. 
 
Oltre agli estratti qui elencati, ci sono molte altre sciocchezze. 
 
Un laico, che è stato condotto sul sentiero della verità, può essere ingannato in 
questo modo. Forse qualcuno può dare un suggerimento utile su come rendere in-
nocui questi parassiti della scienza spirituale. 
 
Per aiutare la verità a trionfare, è essenziale considerare come la verità oggettiva 
possa essere controllata, selezionata e poi diffusa come affidabile. Un assortimen-
to eterogeneo di errori, fantasia e verità non può aiutarci. Anche la scienza spiri-
tuale ha bisogno di un “prodotto di marca” visibilmente etichettato. 
 
 
 
* * * * * * * 
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Breve informazione 
 
Novembre 1966 
 
Il nostro artista ultraterreno JOHN SHERIDAN ha disegnato il ritratto del guaritore ultra-
terreno ARMAND di profilo con la mano del medium completamente automatico. L'ori-
ginale - come tutti i nostri disegni - è stato disegnato su DIN A3 durante il raccogliemen-
to. Tempo: 15 minuti, senza posare la matita. Abbiamo fatto realizzare delle copie su car-
toline mondiali. 
 
 
Gennaio 1967 
 
Gast : La cosiddetta posizione del loto (posizione yoga di base) può causare di-
sturbi circolatori? 
 
AREDOS:  La circolazione può essere disturbata solo se il corpo si tende. 
Tuttavia, non è questo lo scopo dell'esercizio. Se ci si tende, non si è affatto padroneggia-
ta la posizione yoga. Solo il completo rilassamento di tutti i muscoli soddisfa lo scopo 
della posizione del loto. 
 
 
Febbraio 1967 
 
I MESSAGGERI DELLA LUCE sono INSEGNANTI ultraterreni provenienti dallo SPI-
RITO DI CRISTO. Sono anime autorizzate e sufficientemente addestrate a proclamare la 
verità secondo il PIANO DIVINO. Per questo motivo, ogni risposta di questo TEAM può 
essere considerata una rivelazione biblica. Le RIVELAZIONI DI DIO non sono definiti-
ve e non lo saranno mai. 
 
 
Marzo 1967 
 
Il medium (intermediario) perde un po' di POTERE psichico durante una seduta spiritica. 
Se il medium svolgesse lo stesso lavoro con la propria intelligenza, la perdita di potere 
non sarebbe in alcun modo paragonabile. La cospicua PERDITA DI POTERE dimostra 
l'ISPIRAZIONE esterna. Se le sedute spiritiche vengono eseguite troppo spesso e in suc-
cessione, il medium può esaurirsi completamente. 
 
 
Aprile 1967 
 
L'ipotesi che la scrittura medianica possa essere uno sdoppiamento di personalità è stata 
smentita senza ombra di dubbio dall'uso di due medium. Le caratteristiche di individuali-
tà dell'ultraterreno sono le stesse per entrambi i medium, anche se ci sono settimane o 
mesi di distanza. Ogni medium esprime gli stessi caratteri e le stesse espressioni, oltre al-
le caratteristiche speciali dell'ultraterreno. Riconosciamo lo SCRITTORE ultraterreno an-
che se non ci dice il suo nome. Questo vale per ogni medium. 
 
 
Maggio 1967 
 
I MEDIA ultraterreni mostrano un modo di esprimersi individuale e una conoscenza pro-
pria. Le loro esperienze sono molto più ampie delle nostre e per questo possono risponde-
re alle nostre domande. Hanno anche un vocabolario ultraterreno che usano di tanto in 
tanto. 
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Giugno 1967 
 
Per “individualità ultraterrena” intendiamo un comportamento nettamente diverso da 
quello del medium o di qualsiasi altro partecipante alle sedute spiritiche. Questo compor-
tamento si nota nella gestione della scrittura e nel modo in cui viene espressa. 
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Settembre 1967 
 

Un gruppo di cervelli ultraterreni 
Traduzione in inglese del lavoro del leader ultraterreno SILBERBIRKE, attivo in un circolo inglese. 
 
 
Al medium non vengono mostrate le domande in anticipo. Il messaggero di luce BETULLA 
D‘ARGENTO non esita mai nelle sue risposte spontanee, che di solito coprono un'area ampia e 
completa. BETULLA D‘ARGENTO è infatti un “ONE-MAN”, cioè un UNA FIDUCIA SUL 
CERVELLO SPIRITUALE.. 
 
Un computer potrebbe rispondere a queste domande con la stessa facilità e intelligenza della 
GUIDA spirituale? 
 
Pongo questa domanda a tutti i cosiddetti “esperti”, i cui programmi sono ricevuti in determinati 
orari da milioni di ascoltatori della B.B.C., e che a volte inciampano su domande che in realtà ri-
chiedono solo conoscenze elementari. 
 
 
(Osservazione: Citiamo questa traduzione perché è in completo accordo con la 
nostra. I nostri LEADER spirituali lavorano allo stesso modo. Sono rapidi e molto 
competenti, anche se non sono onniscienti. In ogni caso, la loro INTELLIGENZA 
è di gran lunga superiore a quella degli esperti terreni. Questo fatto si basa sulla 
grande visione d'insieme di diverse incarnazioni e su una corrispondente educa-
zione ultraterrena. Quanto siamo lontani noi terrestri da questo obiettivo. - Ciono-
nostante, ci sono abbastanza persone che hanno l'audacia di deridere l'elevata co-
noscenza di questi INSEGNANTI ultraterreni. Ma sappiamo che gli allievi imma-
turi di ogni scuola o università terrena deridono i loro insegnanti. BETULLA 
D‘ARGENTO è un insegnante che appartiene alla schiera dei nostri consiglieri 
ultraterreni. Le sue opinioni e le sue conoscenze concordano con il nostro lavoro). 
 
 
B.D’ARGENTO Le risposte vengono fornite a una velocità di almeno 120 sillabe al minuto. Non 
una sola parola è stata cambiata nella trascrizione, né una sola frase è stata modificata. 
 
Domanda : Was ist der größte Beitrag, den der Spiritualismus der modernen Welt 
zu leisten hat? 
 
B.D’ARGENTO : Il contributo più grande, attraverso le sue molteplici ramificazioni, è 
quello di portare la libertà ai figli del GRANDE SPIRITO, di liberarli dalle catene che li tengono 
prigionieri. Devono essere condotti fuori dalle prigioni dell'ignoranza con la prova che le porte 
della conoscenza sono spalancate per loro. Questo permetterà loro di vivere alla luce del sole, in-
vece di vivere nell'ombra. La conoscenza li libera dalla tirannia della superstizione e del dominio 
sacerdotale e li rende leali combattenti per la verità. Imparano a riconoscere i legami comuni che 
esistono tra lo SPIRITO UNIVERSALE e ciascuno dei suoi figli. Viene mostrato loro come co-
struire un nuovo mondo dove non ci sia odio, né disunione, né differenza razziale, dove si distin-
guono solo coloro che si sono guadagnati la loro grandezza attraverso il servizio. Le loro cono-
scenze si arricchiscono, le loro menti si approfondiscono, i loro spiriti si rafforzano e sanno come 
vivere per dimostrarsi degni del loro diritto di nascita divino. Questo è il grande contributo della 
conoscenza dello spiritualismo. 
 
  L'uomo è nato per essere libero, per vivere in libertà. Non è stato creato per esse-
re uno schiavo, asservito e legato. La sua vita dovrebbe essere piena di ricchezza di spirito, anima 
e corpo. Ogni conoscenza, ogni verità, ogni ispirazione dovrebbe essere accessibile a lui. Dovreb-
be dimorare nello splendore della verità, senza restrizioni gravose e moleste imposte da coloro che 
negano la sua eredità e lavorano contro il suo destino. 
 



- 10 - 

 
(Osservazione: Cosa stanno facendo le chiese per raggiungere questo obiettivo)? 
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Breve informazione 
 
Il numero di contatti con i media ammonta ora a oltre 2.000 ore. Inoltre, sono stati 
realizzati più di 250 schizzi psichici. La durata complessiva del collegamento psi-
chico ha finora abbracciato un periodo di 15 anni. Ha richiesto il pieno impegno 
di diverse persone coinvolte. 
 
• Questa è una chiara confutazione del fatto che i contatti psichici sono pe-
ricolosi per la salute. 
 
Se si verificano effettivamente danni alla salute, ciò è dovuto all'incompetenza e 
ai tratti caratteriali delle persone coinvolte. 
 
 
 
Dicembre 1967 
 
Domanda : Se durante le sedute spiritiche venissero scattate delle immagini a 
infrarossi, sarebbe possibile rilevare qualcosa di insolito? 
 
ELIAS : No, queste immagini non mostrerebbero nulla. Manca un mezzo di 
materializzazione di cui è necessaria una MEZZA MATERIA per influenzare il 
livello fotografico. 
 
 
 
Gennaio 1968 
 
Domanda : Abbiamo ricevuto una lettera in cui ci viene chiesto perché tolle-
riamo così tanti fiori recisi nella sala di preghiera. 
 
ELIAS : Che assurdità! Sempre queste esagerazioni. I fanatici perdono ogni 
obiettività. Siamo felici di ricevere questo riconoscimento. 
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Fiducia nel cervello 
 
Quando un medium entra in contatto con una GUIDA spirituale, diventa evidente 
che la GUIDA ha una notevole superiorità di intelligenza. Di conseguenza, si 
giunge alla conclusione che la GUIDA mostra una sorta di onniscienza che invo-
glia facilmente a pretendere tutto da lui. 
 
In realtà, le cose sono un po' diverse. 
 
Anche la GUIDA ultraterrena è un medium, ma dalla parte opposta. Non è assolu-
tamente necessario che sia una persona estremamente preparata, perché intorno a 
lui ci sono esperti nei campi più diversi. Se viene posta una domanda particolare, 
questa non viene rivolta al conduttore, ma automaticamente all'esperto a cui si ri-
ferisce la domanda. L'ESPERTO risponde alla velocità della luce. 
 
Poiché la telepatia svolge un ruolo importante nell'aldilà, la comunicazione reci-
proca tra gli spiriti è incredibilmente veloce. Nel momento in cui la GUIDA ha af-
ferrato la risposta, funge da mediatore. 
 
Per semplicità, tutte le domande sono sempre rivolte al LEADER. Si ha inoltre 
l'impressione che solo il LEADER risponda a tutte le domande. Questo è irrile-
vante. Sappiamo di avere a che fare con una grande SQUADRA. 
 
In Inghilterra è stato detto dello spirito BETULLA D'ARGENTO che è l'unico 
spirito che rappresenta un “gruppo di cervelli” che nessun essere umano sulla ter-
ra può imitare. Anche questo è un errore, perché dietro lo spirito dei nativi ameri-
cani BETULLA D'ARGENTO ci sono anche molti ESPERTI ultraterreni. Non 
tutti devono essere ex indiani. 
 
Il regno spirituale è ovviamente molto superiore a noi in termini di esperienza. 
Anche lì ci sono grandi centri di apprendimento, ma non sono esposti alle influen-
ze materialistiche come nel caso di noi sulla terra. Inoltre, il grado di conoscenza 
superiore è significativamente maggiore, per cui l'orizzonte educativo è più am-
pio. Se sulla Terra fossimo arrivati al punto che la scienza accetta la conoscenza 
spirituale, allora la porta dell'ISTRUZIONE SUPERIORE sarebbe aperta anche 
per noi. Ma così com'è, l'uomo deve fare lunghe deviazioni perché riceve l'EDU-
CAZIONE SUPERIORE solo nell'aldilà. 
 
Nelle nostre sedute spiritiche si creano giochi di parole che è un piacere ascoltare. 
Siamo sempre stupiti dalla loro capacità di criticare e di formulare critiche in mo-
do comprensibile. Chiunque abbia avuto l'opportunità di parlare spesso con gli 
spiriti sa quanto siano reattivi. È stato scoperto che pensano molto più velocemen-
te di noi umani. La traduzione da parte del cervello materiale probabilmente osta-
cola l'intero processo di pensiero. 
 
In uno stato altamente medializzato, ho notato che il mio pensiero era anche più 
veloce e che tutti i miei sensi erano più pronunciati, anche in modo superlativo. 
La medicina sa che le allucinazioni possono essere estremamente forti, ma non 
tutte le allucinazioni sono frutto dell'immaginazione. Ci sono moltissimi contatti 
medianici. 
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A causa dell'estrema velocità di pensiero degli ultraterreni, c'è una grande fretta 
nella comunicazione quando il contatto è autentico. Nella scrittura completamente 
automatica, ad esempio, la scrittura diventa sempre più veloce, anzi la mano si 
rincorre sulla carta e la leggibilità ne risente. L'AUTORE cerca di adattare i suoi 
pensieri estremamente veloci alla scrittura, che rimane indietro rispetto alla marea 
di pensieri. 
 
Sono segni che non hanno nulla a che fare con il subconscio! 
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Qualcosa sulla prospettiva 
 
Il Circolo della Pace Mediale di Berlino, che è diventato noto ben oltre i confini 
della Germania, ha corrisposto con i MESSAGGERI DI LUCE ultraterreni per ol-
tre 2.000 ore. Abbiamo posto domande a voce e i messaggeri di luce ci hanno ri-
sposto per iscritto tramite il medium. Ciò dimostra quanto sia ricca questa fonte di 
conoscenza. In Inghilterra ci sono stati medium che sono stati in contatto con l'al-
dilà per più di 25 anni. 
 
• L'uomo non è quindi isolato dal regno spirituale. Questa FORMA DI ES-
SERE appartiene anche all'uomo e tocca il nostro mondo materiale. 
 
Se oggi il pubblico mondiale ha ancora una conoscenza molto scarsa o errata di 
queste possibilità, ciò è dovuto in gran parte a una prospettiva unilaterale. Quante 
volte si sente dire: “Credi solo a ciò che riconosci, che puoi vedere, che puoi toc-
care”. 
 
Questo mostra chiaramente la prospettiva unilaterale. Ciò che è invisibile o non 
misurabile viene considerato inesistente. Questo è più semplice, ma fondamen-
talmente sbagliato! Ma questo punto di vista unilaterale è purtroppo sostenuto dal-
la scienza universitaria. Se guardo una casa solo dall'esterno, non posso negare 
che al suo interno vivano delle persone. La prospettiva è simile. La nostra prospet-
tiva è terrena-materiale, quindi unilaterale, cioè limitata e non espansa. Non pos-
siamo adattarci a una prospettiva diversa. 
 
I nostri rapporti con gli ultraterreni dimostrano che gli esseri spirituali hanno una 
prospettiva diversa dalla nostra. Tuttavia, cercano di adattarsi alla nostra prospet-
tiva e ci riescono perché hanno già vissuto molte vite sulla terra. Noi esseri umani, 
invece, ricordiamo solo molto raramente la nostra vita precedente sulla terra - e 
non certo quella nel regno spirituale. Per questo motivo, ci risulta molto difficile 
adattarci a una prospettiva diversa. 
 
• Tuttavia, la meditazione religiosa offre l'opportunità di ampliare e forma-
re il modo umano di vedere le cose. 
 
Lo studio universitario non conosce altra prospettiva che quella adattata alla terra. 
È unilateralmente diretto e non ammette altre conclusioni. Per questo motivo, uno 
scienziato universitario giudicherà quasi sempre dalla prospettiva in cui ha studia-
to. I suoi pensieri gli risponderanno sempre: ciò che si può misurare, ciò che si 
può dimostrare. E se c'è una prova, questa deve rientrare nella sua prospettiva ter-
rena. Tutto ciò che si trova al di fuori o in una direzione diversa, cioè che richiede 
una prospettiva diversa, viene rifiutato. È la procedura più semplice. 
 
I nostri MESSAGGERI DI LUCE ci hanno fornito una spiegazione esauriente 
della nostra prospettiva. Allo stesso modo, non possiamo giudicare gli extraterre-
stri, i SANTINI, solo dalla nostra prospettiva. Anche in questo caso si commetto-
no errori di ogni tipo. 
 
• Per giungere a un RICONOSCIMENTO PIÙ ALTO e quindi a una convi-
venza ordinata tra le persone, è necessario prendere in considerazione la pro-
spettiva dell'altra parte. 
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Non possiamo usare il termine “impossibile” perché qualcosa appare impossibile 
dalla nostra prospettiva, mentre da un'altra prospettiva è evidente ed estremamen-
te possibile. Né possiamo vedere un pilastro nascosto perché è dietro un altro. Ma 
da un'altra prospettiva diventa visibile. 
 
Lo spiritualismo richiede anche che le persone abbiano la logica di adattarsi ad 
UN'ALTRA PROSPETTIVA. Noi del Circolo della Pace Mediale lo abbiamo im-
parato in oltre 2.000 ore di formazione. Ma sappiamo anche che questa formazio-
ne non è facile e che non viene insegnata nelle università. 
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Una prova lampante 
 
Se si deve credere a qualcosa, si chiedono prima le prove. 
 
Lo spiritualismo fornisce molte prove, ma sono distorte o falsate nel modo più in-
sensato. 
 
Anni fa abbiamo ricevuto una prova molto bella. Una prova che non può essere 
distorta o sviscerata. All'epoca il medium aveva 17 anni. Non aveva una forma-
zione speciale nel disegno e certamente non aveva una formazione accademica. 
Nessuno degli altri partecipanti alla seduta, in tutto quattro persone, aveva idea di 
aver seguito lezioni di disegno accademico. Si può quindi escludere la telepatia o 
il ricordo di tali studi. 
 
Durante la seduta spiritica si fece avanti il messaggero di luce ultraterreno JOHN 
SHERIDAN. Chiese un foglio di carta da disegno perché voleva fare un ritratto 
con la mano del medium. Ci aspettavamo una testa umana, cioè un vero e proprio 
ritratto di profilo. Con nostro grande stupore, l'AMICO ultraterreno disegnò cer-
chi e croci, che poi spiegò per iscritto. 
 
Ha scritto: 
 
" Questa è la composizione schematica di un ritratto come viene insegnata nelle accademie d'arte."  
 
Poi ha disegnato un ritratto nella struttura schematica. Questa era la prova della 
sua formazione artistica accademica, di cui nessuno di noi aveva idea. Nessuno 
aveva mai visto disegni del genere. 
 
• La teoria del “subconscio ingegnoso” è stata così smentita ancora una 
volta. 
 
Questa prova non solo ha rivelato l'attività di un'anima ultraterrena, ma ci ha mo-
strato chiaramente che gli ultraterreni hanno mantenuto la loro formazione e l'in-
tera coscienza, nonché la loro abilità nel lungo periodo. 
 
Nel corso dei nostri contatti, JOHN SHERIDAN ha disegnato oltre 200 ritratti, 
tutti con caratteristiche storiche. 
 
 
* * * * * * * 
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Domande e risposte 
 
Febbraio 1968 
 
Domanda : Nel corso degli anni mi sono reso conto che il lavoro che stiamo 
svolgendo qui è il compito più difficile dell'insegnamento. Perché è così difficile 
diffondere questi insegnamenti? 
 
ELIAS : CRISTO aveva le stesse preoccupazioni, ma diceva anche che il 
seme germoglia in modo diverso: ci sono grani che cadono sulle rocce, ma c'è an-
che terreno fertile qua e là. È lo stesso per la nostra missione. 
 
Domanda : Secondo me, CRISTO ha dimenticato qualcosa: Ci sono uccelli 
che distruggono un seme nascente. Come si può evitare questo? 
 
ELIAS : Questo non fa parte del vostro lavoro. La verità ha bisogno di un 
certo lasso di tempo per affermarsi con l'uso della forza letale. 
 
Domanda : Abbiamo ricevuto una lettera in cui una precedente lettrice dei no-
stri scritti ha cancellato il suo abbonamento a Mene-tekel perché il figlio proibisce 
severamente alla madre di leggere questi scritti. Cosa ne pensate di questo pater-
nalismo? 
 
ELIAS : Se il figlio avverte che la madre si comporta in modo folle e ha ra-
gione di credere che il suo comportamento sia dovuto ai quaderni, allora sta fa-
cendo la cosa giusta. Ma se non è così, sta commettendo una grande ingiustizia. 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dall'anno 1968) 
 
Sebbene le INTELLIGENZE del regno spirituale ci diano sufficienti informazioni 
sulla loro esistenza attuale, questi messaggi sono purtroppo ascoltati e presi sul se-
rio solo da una minima parte dell'umanità. La maggior parte dell'umanità conside-
ra impossibile la sopravvivenza dopo la morte. I popoli primitivi o le persone vi-
cine alla natura ne sanno di più grazie alla loro esperienza, ma non vengono cre-
duti perché l'arroganza della civiltà si erge al di sopra di queste persone. 
 
Domanda : A quale tipo di prova attribuisce maggiore importanza? 
 
Responsabile : Ogni seduta spiritica ci porta sempre più nuove prove. Sono 
migliaia! Ci sono prove fisiche, ma anche prove spirituali. Ci siamo specializzati 
nelle prove spirituali e abbiamo un'intesa relativamente buona con le INTELLI-
GENZE ultraterrene, cioè con le persone che vivono in un'altra dimensione. Le 
prove spirituali sono molto convincenti, molto convincenti. Nel corso di molti 
contatti abbiamo acquisito una tale certezza da poter determinare immediatamente 
se un contatto è autentico. Proprio come un esperto è in grado di riconoscere im-
mediatamente un materiale, noi ci siamo addestrati di conseguenza. Mi dica, quale 
medico, quale psicologo può vantare una connessione così specializzata e di lunga 
data con l'aldilà? 
 
Domanda : Può descrivere una prova di questo tipo in modo più dettagliato? 
 
Responsabile : La coscienza umana è limitata e conosciamo bene le sue ca-
pacità. In una discussione, possiamo usare la nostra mente al meglio delle nostre 
capacità, ma possiamo ottenere solo risultati molto specifici e coerenti con la no-
stra esperienza. È molto diverso quando entriamo in contatto con il MONDO 
MENTALE. Esso è di gran lunga superiore a noi. Questo si esprime in quasi tutte 
le posizioni della Domanda. Qui si superano i limiti del pensiero umano-terrestre. 
Ci sono sorprese che richiedono il nostro rispetto per la superiore INTELLIGEN-
ZA. Inoltre, il medium non è né uno scienziato né un filosofo. 
 
Domanda : Potrebbe trattarsi di telepatia tra il medium e il partecipante? La 
telepatia è già stata sufficientemente dimostrata. 
 
Responsabile : Anche la vita dopo la morte è provata, forse anche meglio 
di qualsiasi telepatia. Ma la gente si copre gli occhi e le orecchie quando ne parla. 
Cosa sa un partecipante della vita in un'altra dimensione che potrebbe essere tra-
smessa telepaticamente? - Cosa sa un partecipante degli eventi dell'aldilà che non 
sono ancora noti al pubblico? 
 
  Gli ESSERI ultraterreni possono pensare molto più velocemente di 
noi. Mentre i partecipanti stanno ancora pensando, la risposta è già data. Il me-
dium scrive così velocemente che normalmente sarebbe angosciante. Questo per-
ché lo SCRITTORE ultraterreno cerca di tenere il passo con la fantastica velocità 
dei suoi pensieri per non perdere il filo del discorso. Negli ultimi 15 anni, senza 
eccezioni, abbiamo riscontrato che le risposte sono istantanee, anche quando i 
problemi sono estremamente difficili. L'INTELLIGENZA ultraterrena è eccezio-
nale, altrimenti potremmo fare a meno di tutte le nostre domande. Naturalmente, 
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la vista personale è molto meglio della semplice lettura di un protocollo. La fede è 
diventata conoscenza. 
 
 
* * * * * * * 
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Domande e risposte 
 
Marzo 1968 
 
Per quanto riguarda la prova che abbiamo a che fare con persone ultraterrene, 
ogni volta ci sono nuove caratteristiche. La conoscenza, la reazione, la classifica-
zione della scrittura e molte altre cose ci mostrano chiaramente che le persone ul-
traterrene non assomigliano in alcun modo al medium o a un partecipante. L'indi-
vidualità degli ultraterreni può essere stabilita senza ombra di dubbio, come in un 
esame biologico ereditario. 
 
Domanda : Quando prepariamo una riunione del nostro gruppo di lavoro, so-
no necessarie alcune precauzioni. Non possiamo contattarvi senza preavviso e 
senza essere preparati. Anche voi dovete prendere le stesse precauzioni? 
 
ELIAS : Raramente organizziamo un circolo. A meno che non facciamo in-
dagini per fornire risposte affidabili a determinate domande. Ma possiamo coprire 
grandi spazi in un tempo molto breve. Questo ci permette di essere sempre reperi-
bili. C'è sempre almeno uno dei nostri MESSAGGERI DELLA LUCE presente 
per sostenermi personalmente. 
 
  Abbiamo molti impegni. Questo lavoro è solo marginale. Solo oc-
cuparsi di tutti i partecipanti e dei lettori è un compito enorme. La PROTEZIONE 
del Circolo e della MISSIONE richiede un enorme contingente di anime addestra-
te ad aiutarci. Se avete bisogno di noi, siamo a vostra disposizione immediata-
mente. Il gioco delle domande e delle risposte ha sempre aspetti molto fruttuosi 
per entrambe le parti. 
 
 
 
Maggio 1968 
 
La rivista “Revue” e due televisioni hanno fotografato e raccontato le nostre sedu-
te spiritiche famose in tutto il mondo. Alcuni medici e scienziati sono dalla nostra 
parte. Il nostro lavoro scientifico-spirituale non è un business, ma una MISSIONE 
per il beneficio e la salvezza di tutti gli uomini. Uno dei più importanti scienziati 
spirituali del nostro tempo, H. K. Iranschähr, ha scritto del nostro Menetekel nella 
sua rivista “Weltharmonie”: 
 
" Questa comunità è riconosciuta dalla stampa come una delle organizzazioni più serie e credibili 
in questo campo. Chiunque studi qualche numero ne sarà convinto. H. K. I." 
 
Tutti sono sensitivi e hanno la capacità di connettersi con il regno spirituale. Nella 
maggior parte dei casi questo avviene inconsciamente. La medianità completa-
mente automatica, cioè inconscia, si basa principalmente su una buona formazio-
ne. 
 
 
 
Giugno 1968 
 



- 21 - 

Il medium, così come i partecipanti, perdono parte delle loro forze fisiche durante 
la seduta spiritica. Questo fenomeno è stato osservato a livello internazionale, 
perché dopo la seduta si avverte una sensazione di fame e di sete, particolarmente 
forte nel medium. Questo fatto dimostra già che il medium non trae le risposte dal 
subconscio, ma che la comunicazione con i PORTATORI DI PENSIERO ultrater-
reni richiede anche forza fisica. 
 
Domanda : Purtroppo, non possiamo trascurare il successo della nostra mis-
sione. Potete farlo? 
 
ELIAS : Questo è vero, ma non è decisivo per voi: i vostri scritti inducono 
molti intellettuali, come scrittori, teologi, sociologi ecc. a pensare più profonda-
mente, cioè sono tutti influenzati e la loro logica viene gradualmente allenata. 
Quello che poi queste persone fanno, scrivono e pensano, ovviamente non si può 
trascurare. Tuttavia, posso capire che vi sentiate come una persona che sta anne-
gando e per la quale il breve tempo di salvataggio sembra infinito. Ma non si 
preoccupi, non si tratta di annegare. Sarete aiutati a uscire da questa fossa. 
 
Domanda : Probabilmente è perché non riusciamo a riconoscere sufficiente-
mente l'obiettivo? 
 
ELIAS : Potete riconoscere molto bene l'obiettivo, ma, come tutti, non riu-
scite a cogliere la conseguenza finale. Ci sono sempre molte possibilità, ma quale 
sia quella giusta è la cosiddetta conseguenza. Tuttavia, non si potrà mai arrivare a 
questo senza una fede assoluta in Dio. 
 
 
 
(Osservazione: Cari lettori! Desideriamo ringraziarvi di cuore per le numerose lettere di apprez-
zamento e di ringraziamento per il nostro lavoro spirituale. Vorremmo anche ringraziarvi per la fi-
ducia che avete riposto in noi. Purtroppo non siamo in grado di rispondere a tutti i lettori per man-
canza di tempo e per le elevate spese di spedizione). 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, aus dem Jahre 1968) 
 
Quando si sente parlare di seduta spiritica, si pensa automaticamente a una cospi-
razione di fantasmi. Questa parola è associata alla superstizione, all'infestazione 
del diavolo e ad altre storie spaventose. A ciò si aggiunge la paura dei padri della 
Chiesa che, secondo i testi biblici, rifiutano qualsiasi contatto con i morti. Pertan-
to, in nessun caso si può pensare che una seduta spiritica possa avere a che fare 
con una religione. 
 
La realtà è ben diversa! 
 
• Una buona seduta spiritica è un'ora di celebrazione, più riverente ed edi-
ficante di una normale funzione in chiesa. L'atmosfera è estremamente solenne e 
amichevole. L'amore e la fiducia sono regole fondamentali. 
 
Il medium non è un attore nel senso delle nostre celebrità, ma solo un mediatore 
neutrale, solo uno strumento vivente. Tuttavia, la differenza tra spirito e materia 
deve essere rigorosamente riconosciuta. È inutile porre domande che riguardano 
principalmente la nostra vita materiale, ad esempio come guadagnare denaro o 
migliorare il nostro tenore di vita. Tuttavia, il regno spirituale ci aiuta sotto ogni 
aspetto, se vogliamo essere istruiti. Le seguenti domande esemplari sono sempre 
accolte con comprensione: 
 
• Come possiamo migliorare le relazioni con i nostri simili? 
• Come si può innalzare il livello di umanità? 
• Come si presenta il futuro ultraterreno che ci attende? 
 
In una seduta spiritica, un regista televisivo chiese quale direzione avrebbe preso 
il futuro politico. La domanda è stata ignorata. La guida spirituale disse che non 
era sua missione interpretare il futuro politico. Al regista fu infine detto che pote-
va porre domande di carattere etico o religioso. 
 
A volte abbiamo anche cercato di parlare di eventi politici. Ma dopo solo due o tre 
domande di questo tipo, la guida spirituale ci chiedeva di cambiare argomento. 
Queste domande portano a una disarmonia che disturba l'intero corso della seduta, 
perché possono essere chiamati in scena anche portatori di pensiero ultraterreni 
che si sentono a proprio agio in una disarmonia. Questi SCIOPERANTI e SA-
PIENTI, questi STRATEGISTI DI GUERRA e FILOSOFI negativi e POLITICI 
sono troppo desiderosi di dire la loro attraverso il medium, vogliono causare di-
sordini, come hanno già fatto nella loro vita. 
 
Una seduta spiritica ben condotta con buoni partecipanti è un meraviglioso colle-
gamento con le FORZE SPIRITUALI superiori. Ma si può anche trasformare una 
seduta spiritica in una sessione spaventosa. Questo dipende da noi; anche in que-
sto caso vale il detto: “Dimmi con chi sei e ti dirò chi sei”. Bisogna essere com-
prensivi nei confronti dei PORTATORI DI PENSIERO dall'altra parte e mostrare 
interesse reciproco. Questo si basa sulla reciprocità. 
 
Dove i circoli buoni funzionano sulla terra, i metodi sono quasi sempre gli stessi. 
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Quando i circoli macabri sono attivi, questi metodi non sono diversi l'uno dall'al-
tro, cioè sono negativi. 
 
Se le grandi chiese non hanno avuto un successo significativo in questo campo e 
sono state ingannate dal MONDO dell'aldilà, ciò è dovuto esclusivamente agli 
sperimentatori stessi: sono negativi, insinceri, arroganti e presuntuosi. Non hanno 
qualità positive che garantiscano il successo. 
 
• L'alta etica umana è il prerequisito fondamentale per una buona seduta 
spiritica. 
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Breve informazione 
 
Luglio 1968 
 
La scienza si sforza disperatamente di interpretare i fenomeni dello Spiritismo e 
dello Spiritualismo in modo tale che i risultati del medium vadano ricercati nel 
suo subconscio. Tuttavia, più di 1.000 sedute spiritiche hanno dimostrato il con-
trario. Il medium dipende anche dalla guida spirituale. 
 
• Se questa GUIDA fallisce per qualsiasi motivo, nessun subconscio aiuterà 
il medium. 
 
• L'individualità superiore dei LEADER spirituali è la prova migliore della 
loro vera esistenza. 
 
 
 
Agosto 1968 
 
Le domande che poniamo alla GUIDA spirituale durante la seduta spiritica non 
sono note al medium. Di solito le domande sorgono solo durante la seduta spiriti-
ca. Le risposte vengono date all'istante. Le risposte non richiedono mai un tempo 
di riflessione. In questo riconosciamo una differenza notevole tra il pensiero ter-
reno e quello ultraterreno. 
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Agosto 1968 
 

Un'intervista con il capocircolo 
 
Domanda : Quali obiettivi ha nel suo lavoro? 
 
Direttore : Fornire la prova della sopravvivenza personale dopo la mor-
te. Anche se esiste già un'infinità di prove di questo tipo, vale sempre la pena di 
aggiungerne di nuove. 
 
Domanda : Cosa significherebbe per le persone essere convinte di questo fat-
to? 
 
Direttore : Poi si arriva a un giudizio completamente diverso su se 
stessi. È importante riconoscere correttamente il significato della vita umana sulla 
terra. vita terrena in modo corretto. È importante anche sapere a quale livello spi-
rituale ci si trova, perché la vita è infinita e non finisce con la disincarnazione. 
 
Domanda : Credete davvero di poter raggiungere questo obiettivo? 
 
Direttore : Un pioniere non chiede mai. Fa tutto ciò che può e crea le 
basi per gli altri. Lo stesso vale per lo spiritualismo. Sappiamo già molto della 
VITA nel regno spirituale, ma un'immensa ricchezza aspetta ancora di essere sve-
lata. 
 
Domanda : Siete convinti che questa conoscenza possa essere trasmessa at-
traverso un'istruzione scritta? 
 
Direttore :  Esiste anche un'ampia letteratura in questo campo. Ma le 
nostre comunicazioni non sono letteratura nel senso comune del termine. Sono in-
segnamenti e messaggi diretti ai nostri abbonati. I lettori beneficiano di conoscen-
ze molto importanti che cambiano la loro vita. 
 
Domanda : Avete il controllo sul fatto che questa conoscenza raggiunga dav-
vero i lettori? 
 
Direttore : Sì, più o meno, perché riceviamo una lettera di ringrazia-
mento da quasi tutti i lettori, che ci informano sullo stato del loro sviluppo spiri-
tuale. Scopriamo se siamo stati capiti. Naturalmente, il livello di istruzione dei let-
tori varia molto. Dobbiamo prestare attenzione a questo aspetto per essere com-
presi da tutti. 
 
Domanda : Che cosa l'ha convinta maggiormente a credere con tanta fiducia 
in questi messaggi medianici? Non potrebbe essere anche un brillante risultato del 
subconscio? 
 
Direttore : Naturalmente, nessuna quercia cade al primo taglio. Tutti i 
dubbi possono persistere per un po', ma a poco a poco devono cedere il passo a 
osservazioni e verifiche oggettive. La ricchezza di queste osservazioni, che co-
prono ogni minimo dettaglio, è straordinariamente grande. Per questo motivo, va-
leva assolutamente la pena di continuare il lavoro senza sosta. Abbiamo condotto 
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oltre 1.000 sedute spiritiche, i cui risultati sono sempre stati pubblicati. Nel frat-
tempo, lo standard di questa missione è cresciuto sempre di più. Se ci fosse anche 
il minimo dubbio, questo enorme lavoro mediatico, che comporta molti sacrifici 
personali e finanziari, sarebbe una futilità senza precedenti e un enorme autoin-
ganno. Le nostre due organizzazioni mediatiche non hanno affatto bisogno di ri-
conoscimenti, ma sono semplicemente convinte dell'importanza di questo compi-
to. 
 
Domanda : Qual è il più grande beneficio che i vostri lettori potranno coglie-
re? 
 
Direttore : Questa conoscenza trasmessa dà loro pieno potere di giudi-
zio sulla vita nell'intero universo. 
 
 
 
 

Domande e risposte 
 
Settembre 1968 
 
La scienza vorrebbe avere una spiegazione materiale per le prestazioni dei media. 
Non deve essere ciò che è realmente. Purtroppo il contatto con l'ultraterreno non è 
misurabile. Ma durante un contatto prolungato con gli ultraterreni, ci si rende 
sempre più conto di quanto siano diversi da noi umani sulla terra.. 
 
Domanda : Possiamo avere un impatto ancora più profondo con il nostro la-
voro? 
 
ELIAS : Lo studio di quest'opera richiede una buona formazione generale 
che permetta di pensare. Non si può pretendere che tutti i lettori abbiano questa 
formazione. Tuttavia, i lettori di lunga data hanno il vantaggio di aver già acquisi-
to una buona formazione generale attraverso il “Menetekel”. 
 
 
 
Ottobre 1968 
 
Oltre alla scrittura medianica, va detto che il disegno medianico è una prova 
straordinariamente potente del lavoro dell‘ALDILA’. È proprio attraverso i dise-
gni di grande effetto, che raffigurano acconciature, gioielli, armi e costumi di epo-
che passate, che riceviamo informazioni sulla vita terrena dell‘ALDILA’. Né il 
medium né il partecipante alla seduta possono immaginare un simile disegno. Il 
medium non ha studiato queste epoche. Tutto è nuovo per noi. 
 
 
 
Domanda : Su Berlino imperversa un temporale. Questi disturbi elettrici stan-
no influenzando il nostro contatto? 
 
ELIAS :  Oh sì, si può dire così. 
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Domanda : Cosa suggerisce? 
 
ELIAS : Continuare! 
 
Domanda : Notiamo che quando scrivete sul foglio riempite tutti gli spazi, 
cosa che in realtà non è necessaria. C'è una ragione particolare per questo? 
 
ELIAS : Se aggiungo qualcosa tra le righe senza aspettare che la prua giri, 
non lo faccio per parsimonia, ma per non interrompere il contatto mediale, perché: 
 
• Ogni nuovo inizio della scrittura mediatica comporta una PERDITA DI 
POTERE. 
 
Domanda : Il contatto con il medium avviene esclusivamente attraverso la sua 
mano o viene utilizzato anche il suo cervello? 
 
AREDOS: Un contatto come questo coinvolge tutto il corpo. 
 
• Tuttavia, la coscienza del medium rimane inalterata. Pertanto, il medium 
non sa mai ciò che viene scritto dalla MANO dell'aldilà. 
 
Tali contatti rappresentano davvero una prestazione di punta in questo campo, in 
quanto garantiscono la massima affidabilità delle trasmissioni. 
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Domanda : Possiamo migliorare ulteriormente questa comprensione? 
 
AREDOS : Per quanto riguarda l'attività del medium, non c'è possibilità 
di miglioramento. Ma il cerchio può aiutare attraverso l'armonia e la calma o at-
traverso un buon equilibrio mentale. 
 
Domanda : Alcune persone ci hanno scritto chiedendo perché questi 
preziosi messaggi vengono trasmessi qui. Cosa può dirci in merito? 
 
ELIAS : Va da sé che dovremmo scegliere i nostri pionieri e non accettare i 
mezzi di comunicazione che ci vengono suggeriti. 
 
Domanda : Quali mezzi di comunicazione vi vengono suggeriti? 
 
AREDOS : Con questo termine intendiamo presidenti, politici di alto li-
vello o padri della Chiesa. Anche i profeti della Bibbia erano persone comuni. 
Anche GESÙ CRISTO era un falegname giusto. 
 
Domanda : E perché ci ha favorito? 
 
ELIAS : Perché siete disposti ad aiutare disinteressatamente la verità a pre-
valere. 
 
 
 
Novembre 1968 
 
Un contatto di scrittura medianica permette di controllare meglio l'assoluta auten-
ticità di una connessione ultraterrena. Ci sono molte possibilità per mostrare l'in-
dividualità ultraterrena. Per questi motivi, da molti anni ci concentriamo con suc-
cesso su questo tipo di connessione. Tuttavia, il medium non deve sapere cosa sta 
scrivendo la sua mano. 
 
Domanda : I nostri avversari sostengono ripetutamente che il subcon-
scio deve svolgere un ruolo significativo nei contatti ultraterreni. Parlano di un 
“subconscio brillante” che è “completamente inconscio” al medium. È quindi ne-
cessario confutare questa falsa affermazione in modo inequivocabile. Che cosa ne 
dite? 
 
AREDOS : Questa affermazione è già stata chiaramente confutata da 
scienziati di spicco. Ma se fosse vera, suggerirei ai leader dell'umanità di lasciare 
la propria mente fuori dall'azione e di affidarsi solo al proprio subconscio comple-
tamente inconscio. Allora questo pianeta diventerebbe molto presto un paradiso 
divino. 
 
• La conoscenza richiede una formazione - e dove il “subconscio completa-
mente inconscio” ha ricevuto la sua formazione e la sua esperienza mondiale? 
 
  Da questo si può riconoscere l'assurdità usata per discriminare la 
verità. 
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Dicembre 1968 
 
Se il soggetto toglie la matita dalla carta, il contatto si interrompe immediatamen-
te. Se il medium appoggia di nuovo la matita, ci vuole circa un minuto perché il 
contatto si ristabilisca. Se le risposte provenissero dal subconscio del medium, 
quest'ultimo dovrebbe essere in grado di continuare a scrivere immediatamente. 
Tutte queste piccole caratteristiche contribuiscono a riconoscere il lavoro dell'ul-
traterreno. 
 
 
Domanda : Ci è stato proposto di introdurre un distintivo di riconosci-
mento, ad esempio una spilla, per tutti i lettori delle nostre pubblicazioni. Cosa ne 
pensate di questa proposta? 
 
AREDOS : Non siamo favorevoli a questa soluzione. Un badge non può 
essere utilizzato per stabilire un contatto da persona a persona. Dipende piuttosto 
da un'abile conversazione. Soprattutto, però, dipende dal coraggio della convin-
zione, che purtroppo manca alla maggior parte delle persone. Non è tanto impor-
tante che le persone che la pensano allo stesso modo si riconoscano da un distinti-
vo, quanto piuttosto la cosiddetta “cattura delle anime”, come la chiamava CRI-
STO. Egli disse ai suoi discepoli anche senza distintivo: “Venite a pescare uomini 
con me!”. Nessun pesce vuole entrare nella rete, quindi bisogna iniziare con molta 
abilità. 
 
• Lo spiritualismo non è adatto a un'associazione. Lo spiritualismo, inoltre, 
non è una religione ecclesiastica, ma una scienza naturale; solo esso può avere 
valore scientifico, cioè essere empiricamente credibile. 
 
ELIAS : In generale, non abbiamo nulla contro l'uso dei distintivi del club, 
purché non se ne abusi. 
 
Domanda : Caro ELIAS, intendo discutere di tutto con questo cerchio 
domestico in futuro in assoluta amicizia e fiducia. Discuteremo e poi faremo le 
nostre domande, in modo da poter progredire ancora meglio. È anche questo nel 
tuo interesse? 
 
ELIAS : Sì, è un buon suggerimento che accettiamo volentieri. La vostra di-
scussione potrà poi essere corretta da noi. Vorrei richiamare la vostra attenzione 
sul fatto che la cosa più importante è distaccarsi dal pensiero terreno e iniziare a 
pensare in termini cosmici. 
 
• Il termine “DIO” dovrebbe suscitare in tutti un senso di soggezione. 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dall'anno 1968) 
 
Domanda : Le previsioni future sono possibili grazie ai collegamenti con 
l’ALDILA’? 
 
Responsabile:  Sì, ma in misura limitata, perché chi sta dall'altra parte è molto informa-
to, ma non onnisciente. Gli spiriti bassi diffondono solo bufale. Le risposte degli ultrater-
reni sono puramente una questione di fiducia. 
 
Domanda : Come volete verificare che le risposte e le previsioni dei vostri 
MESSAGGERI DI LUCE siano corrette? 
 
Responsabile: È una questione di molti anni di esperienza. In 16 anni di lavoro insieme, 
abbiamo conosciuto molto bene la nostra SQUADRA DI LAVORO ultraterrena. Sap-
piamo che non ci stanno mentendo. Se dovesse succedere che i nostri messaggeri di luce 
non sono sufficientemente informati su una questione, allora si rifiutano di rispondere ai 
nostri messaggi. 
 
Domanda : Qual è il modo migliore per entrare in possesso di questi MES-
SAGGERI DI LUCE? 
 
Responsabile: Quando si cercano pietre preziose, i cercatori di tesori devono prima ri-
muovere le macerie e mostrare grande perseveranza. Lo spiritualismo non è diverso: an-
che in questo caso bisogna farsi strada tra le macerie. Solo dopo molte delusioni e incon-
tri demoniaci si arriva gradualmente alle Sfere migliori. Soprattutto, bisogna cambiare se 
stessi in meglio, lavorare su se stessi per raggiungere un livello superiore. 
 
• È impossibile per un essere umano di basso livello entrare in contatto con un 
MESSAGGERO DI LUCE affidabile. 
 
Domanda : Potete darmi un esempio in cui i vostri MESSAGGERI DI LUCE 
hanno dato una prognosi futura che si è dimostrata verificabilmente corretta? 
 
Responsabile: Abbiamo molti esempi di questo tipo. Ma vediamo più da vicino il con-
tatto ultraterreno avvenuto davanti alla telecamera nell'ottobre 1967: il nostro SPIRITO 
GUIDA disse al regista Horst Knaut che gli inglesi avrebbero dovuto aspettare a lungo 
per essere ammessi nella CEE. Inoltre, lo spirito guida ELIAS disse che i negoziati per 
l'armistizio con il Vietnam erano previsti per il 1968. Queste risposte sono state lette nel 
programma televisivo davanti a milioni di telespettatori, sono previste e verificabili. 
 
Domanda : Perché le grandi chiese si allontanano in modo così evidente dallo 
spiritualismo? 
 
Responsabile: Le chiese hanno sempre cercato di entrare in contatto con l'aldilà, ma non 
sono riuscite a superare le macerie. Il livello degli ecclesiastici che ci hanno provato non 
era abbastanza buono per trovare una gemma. Ma se sono riusciti a stabilire un buon con-
tatto, hanno dovuto subire dure critiche da parte dei MESSAGGERI DI LUCE. Ma que-
sto non va affatto bene a queste persone, che pensano di essere infallibili. 
 
Domanda : Vendono brochure e opuscoli, non è vero? Non è anche questo un 
tipo di profitto? 
 
Responsabile: Si può chiamare così solo se non si conosce la portata del lavoro e le dif-
ficoltà che comporta. Sappiamo che è una missione molto difficile da portare a termine. 
Questo carico di lavoro non ha alcuna relazione con i nostri guadagni. Al contrario, c'è un 
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deficit che potrebbe indurre chiunque altro a interrompere questa missione. La partecipa-
zione al circolo si è sempre svolta senza pagare una quota. 
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Breve informazione 
 
Gennaio 1969 
 
Il medium non è mai in stato di trance durante la seduta spiritica. Il prerequisito 
più importante per il contatto con il mondo ultraterreno è la completa passività del 
medium. Il medium sente un leggero strattone sulla mano e deve seguirlo in modo 
completamente obbediente. Le domande vengono poste verbalmente. Le risposte 
vengono date immediatamente per iscritto. Ogni risposta viene immediatamente 
decifrata e letta dal medium. La scrittura è molto difficile da leggere. Un certo 
grado di perfezione è stato raggiunto solo con anni di pratica. 
 
 
 
Febbraio 1969 
 
Il medium non deve mostrare alcun interesse per le domande poste, in modo che 
la coscienza non diventi troppo evidente. La risposta scritta viene letta immedia-
tamente e registrata su nastro. Se la risposta è illeggibile, si chiede allo SCRIT-
TORE ultraterreno di ripetere la risposta. A questo punto diventa chiaro che lo 
SCRITTORE ultraterreno sta facendo uno sforzo maggiore. L'illeggibilità è dovu-
ta all'altissima velocità di scrittura. I contatti reali mostrano sempre una velocità 
di scrittura molto elevata, che probabilmente è legata alla notevole velocità di 
pensiero degli ultraterreni. 
 
 
 

Domande e risposte 
 
Domanda : Non manchiamo di riconoscere che il nostro Circolo Media-
le della Pace è solo un piccolo tassello del mosaico nel quadro generale. Non ab-
biamo quindi idea di come sia il PIANO di DIO. Può dirci qualcosa al riguardo? 
 
ELIAS : Come sarebbe la Terra se non ci fossero più persone che pensano e 
agiscono come voi? Non è necessario conoscere i dettagli del PIANO divino, ma 
vi basti sapere che tale piano esiste. 
 
Obiezione : Se non si conosce un PIANO, si può essere facilmente ten-
tati di fare la cosa sbagliata. 
 
ELIAS : Questo non può accadere a voi, perché sotto la nostra guida è prati-
camente impossibile. Seguite esattamente le nostre istruzioni, perché noi cono-
sciamo il PIANO, che per voi è ancora incomprensibile. 
 
• Se foste a conoscenza di questo PIANO DI GUARIGIONE, ci sarebbe il grande 
pericolo che l'AVVERSARIO vi attacchi da ogni parte per ottenere questa conoscenza. 
 
  Il PIANO divino risale a migliaia di anni fa, addirittura all'epoca di 
Mosè. Tuttavia, i SANTINER sono completamente orientati. Conoscono anche i 
dettagli e sono guidati proprio da questo PIANO e non dal vostro pensiero. I 
SANTINI hanno anche mezzi migliori per affermarsi contro l'AVVERSARIO. 
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  Dovete tenere presente che questa sala riunioni non ha limiti mate-
riali per noi ed è spiritualmente un AUDITORIUM MAXIMUM. Allo stesso 
tempo, qui viene impartita una grande lezione visiva per molte anime che sono di-
sposte a contribuire a migliorare il mondo, anzi, di più: a salvarlo! 
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Breve informazione 
 
Marzo 1969 
 
La scrittura e il disegno medianici dipendono fortemente dalla costituzione fisica 
e mentale del medium. Sono assolutamente necessari un equilibrio e un'armonia 
completi. Il medium deve essere ben riposato prima del contatto. Se la costituzio-
ne del medium non è in ordine, ci saranno difficoltà di contatto, fino al punto in 
cui la scrittura del medium sarà completamente illeggibile. Ma anche i partecipan-
ti al cerchio devono essere di umore armonioso. Possono anche disturbare il cer-
chio. 
 
 
 
Aprile 1969 
 
Un importante giornalista ha commentato così i messaggi mediatici dell'MFK-
Berlin: 
 
" È un modello di genialità intellettuale. La capacità di trasformare le 26 lettere dell'alfabeto in pa-
role è di una bellezza senza pari. La mia professione mi porta a trascorrere tutte le mie ore di lavo-
ro scrivendo. Questo mi permette di capire che è soprannaturale esprimere parole di così grande 
saggezza e allo stesso tempo di così sublime semplicità in modo così spontaneo." 
 
 
 
Maggio 1969 
 
Un medium spirituale è uno strumento eccellente per le anime ultraterrene che en-
trano in contatto con le persone sulla terra. 
 
• Senza questa possibilità di CONFESSIONE non ci sarebbe alcuna religio-
ne sulla terra. Tutte le religioni del mondo hanno la loro origine reale in questo. 
 
Tuttavia, i messaggi trasmessi dipendono dallo sviluppo degli interpreti spirituali. 
 
• Migliore è il cerchio, migliori sono le risposte dell'altro lato. 
 
 
 
Giugno 1969 
 
Il medium che scrive non prende mai parte alle discussioni. Il medium entra nella 
stanza della seduta spiritica solo quando questa inizia. Tuttavia, accade che la 
GUIDA spirituale risponda immediatamente alla discussione e dia una spiegazio-
ne. Questa è una bella prova che la guida spirituale è già presente prima della se-
duta spiritica e percepisce tutto. 
 
 
 
Luglio 1969 
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Non tutti gli scrittori ultraterreni sono in grado di lavorare con il medium. En-
trambi i medium, cioè quello di questo mondo e quello ultraterreno, devono ar-
monizzarsi in modo molto preciso. Abbiamo sperimentato che il nostro spirito 
guida ARGUN era in grado di scrivere solo con la medium Monika-Manuela, 
mentre la scrittura con il medium Uwe diventava troppo veloce e non poteva più 
essere decifrata. Ma questa circostanza offre una protezione particolarmente buo-
na contro l'uso improprio sotto falso nome. Anche se si dovesse imitare la scrittu-
ra, il CONTATTO verrebbe immediatamente interrotto. Questi messaggi sono af-
fidabili da oltre 17 anni e i LEADER sono sempre gli stessi. 
 
 
 
 
Agosto 1969 
 
Una seduta spiritica dura circa due ore. L'ora esatta viene concordata con l'équipe 
dall'altra parte. Come ricompensa per questo lavoro, i partecipanti portano molti 
bei fiori. Sul tavolo di lavoro bruciano sette candele. Altre due candele bruciano 
sullo sfondo del medium. Questo culto delle candele è importante perché indica 
chiaramente al MONDO SPIRITUALE che si tratta di spiritualismo cristiano. Ci 
è stato detto che la partecipazione ultraterrena a queste sedute spiritiche è molto 
significativa, simile a quella di un Auditorium Maximum. 
 
 
 
Settembre 1969 
 
Il medium non può mettersi in contatto con l'aldilà in un altro luogo, a meno che 
questo luogo non sia stato concordato con la GUIDA ultraterrena. Questo fatto è 
legato alle condizioni di sicurezza. 
 
 
 
Ottobre 1969 
 
I buoni contatti medianici sono molto benefici. Nel corso di molti anni, il medium 
ha realizzato un'impresa notevole. La scrittura medianica ammonta a più di 5.000 
pagine stampate. Inoltre, esistono oltre 200 ritratti di personaggi medianici. Se 
qualcuno vuole sostenere che i contatti medianici sono dannosi per la salute, si 
sbaglia. Secondo il giornale “Jasmin”, l'età del medium è stata stimata in 21 anni. 
Tuttavia, l'età effettiva del medium è di 35 anni. Il medium è pienamente in grado 
di svolgere la sua professione con responsabilità. 
 
• Solo le cattive connessioni ultraterrene causano danni, che di solito sono 
dovuti al medium e alla guida del cerchio. 
 
• Ancora più pericolosi e inaffidabili sono i media che lavorano da soli, che 
non hanno un circolo e un capocircolo. 
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Novembre 1969 
 
Il Circolo della Pace Mediale di Berlino lavora con medium esperti in scrittura. I 
medium non sono in stato di trance e sono completamente svegli. La difficoltà sta 
nel disattivare completamente la propria volontà, in modo che la propria coscien-
za non dia una risposta alle domande poste. Il testo scritto dal medium nelle sedu-
te spiritiche è completamente sconosciuto a tutti i presenti, compreso il medium. 
Il testo viene letto immediatamente dopo la ricezione e registrato su nastro. 
 
 
 
Dicembre 1969 
 
Il vero contatto con il MONDO SPIRITUALE si basa sulla LEGGE della perfetta 
armonia. Le candele accese, la musica e le chiamate sono i preparativi per avviare 
questa armonia. Il medium ha bisogno di queste VIBRAZIONI per liberarsi dal 
mondo terreno. Questo non ha nulla a che vedere con il solito culto. I buoni con-
tatti hanno bisogno di un silenzio solenne. 
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Domande e risposte 
 
Gennaio 1970 
 
Il gruppo di lavoro discute e pone le domande. Il medium scrive immediatamente 
la risposta e la legge. Il risultato, o domanda e risposta, viene registrato su un re-
gistratore ed elaborato successivamente. 
 
Domanda : Nel nostro gruppo di lavoro lavoriamo da anni secondo un 
piano fisso e non abbiamo permesso a nessuno di dissuaderci. È giusto continuare 
in questo modo? 
 
ELIAS : Sì, questo è esattamente il vostro lavoro. Non cambierà nulla. Pen-
sate di essere arrivati allo spiritualismo da soli? Anche questo è stato pianificato e 
preparato con precisione. Il caso è stato completamente eliminato. 
 
Domanda : Ci sono coincidenze? 
 
ELIAS : Ci sono coincidenze, ma ci sono anche coincidenze che vengono er-
roneamente considerate tali. Anche DIO ha avuto a che fare con le coincidenze di 
tanto in tanto. Ma LUI ha incluso tali coincidenze nella pianificazione divina. 
Fanno parte della Sua esperienza. Se una coincidenza è buona, viene riconosciuta 
e trasmessa. 
 
 
 

Breve informazione 
 
Febbraio 1970 
 
Di tanto in tanto, vari AMICI che fanno parte della SQUADRA dell'aldilà si met-
tono in contatto con noi. Ci scrivono poi attraverso il medium di comunicazione. 
Il loro temperamento e la loro calligrafia li identificano. In questo modo vogliono 
convincerci che sono ancora lì e fanno ancora parte dell'équipe. Dopo un breve sa-
luto, però, la GUIDA spirituale riprende il controllo del medium. 
 
L'elaborazione di un argomento è talvolta determinata dalla GUIDA ultraterrena. 
Per questo motivo, non sempre è possibile porre immediatamente delle domande. 
 
• Tutti i suggerimenti di stampare il Menetekel sono sempre stati respinti 
dalla nostra LEADERSHIP  spirituale. 
 
I libretti Menetekel sono un'istruzione individuale per ogni onesto ricercatore del-
la verità. 
 
 
 
Marzo 1970 
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Per la sicurezza e l'autenticità dei contatti è molto importante che il medium non 
conosca i messaggi ricevuti. Se la scrittura è troppo illeggibile, nemmeno il me-
dium sarà in grado di decifrarla. Le risposte devono quindi essere scritte di nuovo. 
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Aprile 1970 
 
• Un contatto autentico con l'aldilà ha caratteristiche tipiche. Se i messaggi 
provenissero dal subconscio, le seguenti caratteristiche non si presenterebbero. Il 
comportamento dei partecipanti al cerchio è decisivo per il successo del contatto. 
 
• Il medium perde i POTERI speciali. 
 
• La fame e la sete si fanno sentire dopo ogni seduta spiritica. 
 
• Se il cerchio è disarmonico, il medium è totalmente indebolito. 
 
• Se il cerchio si svolge in modo armonioso, anche il medium ne beneficia e 
riceve ulteriore POTERE. 
 
• Una sessione dura circa due ore. 
 
• Durante la Scrittura Automatica, il braccio del medium è sostenuto da una 
FORZA ultraterrena. Per tutto il tempo, il braccio destro è sospeso. Non viene mai 
appoggiato. Tuttavia, non c'è affaticamento. 
 
 
 
 

Domande e risposte 
 
Aprile 1970 
 
Domanda : Non possiamo trascurare il successo della nostra missione. 
Può dirci qualcosa al riguardo? 
 
ELIAS : I terrestri a volte riescono a vedere un obiettivo a cui tendono, ma 
purtroppo non possono trascurare la conseguenza finale. Questo vale anche per 
l'intero pianeta Terra, che è in gioco. 
 
 
 
Maggio 1970 
 
Il medium occupa una posizione professionale di rilievo e di responsabilità. Il 
medium ha contatti medianici da oltre 18 anni. Questa è la prova concreta che la 
medianità non è una condizione patologica, purché le intenzioni siano assoluta-
mente positive. 
 
Domanda : Abbiamo un'influenza sulla riforma del pensiero umano? 
 
ELIAS : La verità sta lentamente trapelando. 
 
Domanda : Una volta ci è stato suggerito di organizzare il Menetekel in 
modo da concentrarci su un argomento alla volta e non passare da una domanda 
all'altra. Cosa ne pensate di questo suggerimento che mi è stato dato? 
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ELIAS : Sono dell'idea che non si debba servire tutto un buon piatto in una 
volta. Non si dovrebbe mangiare più di quanto si possa digerire in una sola volta. 
Si dovrebbero servire piatti selezionati, ma a volte di questo e a volte di quello. Il 
successo ha dimostrato che il Menetekel ha la forma giusta. Non bisogna cambia-
re nulla. 
 
 
 
 
Domanda : Il nostro lavoro in cerchio è la base del Menetekel. Le no-
stre domande sono corrette? 
 
ELIAS : Questo documento informativo non vuole essere una tesi di dotto-
rato per scienziati ostinati. Il suo scopo è quello di incoraggiare il lettore a riflette-
re su molte cose. Il nostro motto è che una singola frase logica fa riflettere più di 
un intero libro, che potrebbe essere difficile da capire. 
 
Domanda : Si parla di “Età dell'Acquario”. Questa età dello spirito 
promette un rinnovamento del pensiero umano. Può dirci qualcosa di più al ri-
guardo? 
 
Risposta : I problemi sorgeranno sempre e questo dovrebbe rendervi 
orgogliosi, anche se non ve ne rendete ancora conto. Un compito importante deve 
essere portato a termine e ci si deve già preparare per ciò che seguirà. I problemi 
sorgeranno sempre più spesso. 
 
  Tutti vogliono e possono dissetarsi di verità alle FONTI vive. Pote-
te nutrire molte anime affamate e, per coloro che desiderano servire, è opportuno 
tenersi pronti, perché molti faranno appello al vostro sostegno. 
 
  È anche necessario che i ranghi dei collaboratori siano chiusi, per-
ché sarete esposti a molti attacchi, voi che siete i pionieri dello spirito. Dovete 
imparare a rimanere saldi e a non temere nulla, qualunque sia il tentativo di attac-
carvi. Desidero che il tempo del rinnovamento spirituale non si fermi. 
 
Domanda : Quali sono le difficoltà particolari che il rinnovamento deve 
superare? 
 
Risposta : Soprattutto il materialismo e l'egoismo. L'egoismo ha il so-
pravvento. Non c'è bisogno che io descriva il caos che già regna, perché l'egoismo 
governa senza riguardo per il prossimo. Ma la gente sta già ascoltando, sente che 
l'Età dell'Acquario è iniziata. 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1970) 
 
Se si vuole giudicare se i contatti spiritualistici sono difficili o facili da stabilire, 
bisogna dire quanto segue: 
 
Questi contatti sono possibili per tutti. Tutto dipende dalla pazienza, dall'interesse 
e dalla giusta formazione. È un po' come imparare ad andare in bicicletta: Una 
volta presa la mano, si diventa sempre più sicuri. È molto più difficile stabilire un 
contatto buono e affidabile. 
 
È ancora più difficile costruire un'AMICIZIA con chi sta al di là. Per quanto ri-
guarda tale amicizia, essa è molto importante e cruciale per la verità. Un'AMICI-
ZIA fatta con gli AMICI ultraterreni può durare anni. L'AMICIZIA con i nostri 
Messaggeri di Luce esiste dal 1952 e in tutti questi anni sono stati fedeli, sinceri e 
affidabili. La loro puntualità è esemplare. 
 
Bisogna ricordare che il regno spirituale è molto diverso. Siamo circondati da ES-
SERI simili a noi. Esiste una comunità di interessi tra questo mondo e l'aldilà. 
 
• Se entriamo in contatto con ESSERI indesiderati, la colpa è innanzitutto 
nostra. È particolarmente grave se si insultano gli ESSERI ultraterreni o non li si 
prende sul serio. Non possono tollerare una simile presa in giro. Gli spiriti infe-
riori cercano sempre di vendicarsi. In alcuni casi ci riescono. Il manicomio può 
essere l'ultima tappa. 
 
• Se siete entrati in contatto con gli spiriti buoni e accettate i loro insegna-
menti, c'è poco da temere. 
 
Abbiamo una grande esperienza pratica. In oltre 1.000 sedute spiritiche, non solo 
abbiamo potuto studiare i partecipanti al cerchio, ma anche conoscere 
l’ALDILA’. Abbiamo anche commesso alcuni errori e abbiamo dovuto corregge-
re di conseguenza molte opinioni. 
 
Riassumendo, la situazione è la seguente: 
 
• Per quanto buono sia un circolo, sarà sempre respinto se accetta ospiti. 
 
Anche se gli ospiti affermano di essere “lepri” esperte nel campo della scienza di 
confine, questo non cambia la questione. 
 
• Un partecipante al cerchio può aver preso parte a tutte le sedute spiritiche 
per anni e non aver imparato nulla perché non è disposto a combattere i suoi er-
rori. Il suo carattere rimane lo stesso. Naturalmente, una o due persone possono 
essere trascinate. Ma è sempre un ostacolo se l'intero cerchio non è in ordine. 
 
Per questo motivo, è perfettamente comprensibile quando le congreghe si chiudo-
no in modo tale da impedire l'ingresso a qualsiasi altra persona. Questo non ha 
nulla a che vedere con il fatto che la congrega abbia qualcosa da nascondere. Non 
è un caso di frode o l'esibizione di un culto superstizioso. Si tratta di misure di si-
curezza puramente giustificate. Purtroppo, questo porta tutti gli ospiti che cercano 
un legame permanente con un circolo a sentirsi offesi o insultati. In alcuni casi, 
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questi circoli si definiscono “logge segrete” o “scienza segreta”, ma non c'è nulla 
di segreto in loro, solo un giustificato desiderio di rimanere per sé. Abbiamo visto 
persone che sono state respinte scrivere in seguito lettere molto dispettose. Per 
noi, questa è stata la prova migliore che abbiamo agito correttamente per mante-
nere puro il nostro circolo. 
 



- 43 - 

Domande e risposte 
 
Giugno 1970 
 
Nel corso di molte sedute spiritiche, si è sviluppata una sorta di “stenografia” tra 
la guida spirituale e il medium che scrive, che solo il medium può leggere. Il me-
dium non può seguire il testo perché viene scritto molto rapidamente ed è quindi 
protetto dalle interferenze del subconscio. 
 
 
 
Luglio 1970 
 
Ogni medium ha la propria MENTE GUIDA. Di solito non è possibile per il me-
dium corrispondere con la MENTE GUIDA di un altro medium. Se nelle risposte 
compare un NOME D'ORDINE diverso, allora si tratta anche di un medium di-
verso. 
 
 
Domanda : Come si fa a capire se i messaggi sono autentici? 
 
ARGUN : La qualità e l'autenticità dei messaggi dei media dipendono 
dalla PROTEZIONE. Ci vogliono anni per costruire un MURO DI PROTEZIO-
NE intorno al gruppo di lavoro. Poiché questo circolo esiste già da 18 anni, anche 
la PROTEZIONE è organizzata di conseguenza. 
 
Domanda : Un lettore cattolico romano degli insegnamenti spirituali ha 
detto che se le connessioni spirituali sono vere, deve essere meraviglioso per le 
persone sulla terra. Ha detto inoltre che, come risultato di una continuazione di-
mostrabile della vita, ci sarebbe più AMORE tra le persone e ci sarebbero meno 
peccati e guerre. Cosa ne pensate? 
 
Risposta : Rallegriamoci del fatto che almeno un'anima veda un LU-
MINIO di LUCE e si sforzi, in circostanze difficili, di riconoscere la grandezza e 
la maestosità della LUCE in relazione a ciò che pensava fosse vero quando stava 
imparando. Sta già cercando una risposta alle sue domande. Questo è l'inizio della 
conoscenza. 
 
 
 
Agosto 1970 
 
Nel corso dei numerosi contatti, il medium e la sua guida spirituale hanno svilup-
pato un modo di scrivere che solo il medium può decifrare. Si tratta di abbrevia-
zioni, simili alla stenografia. Se il medium non riesce a leggere la scrittura, si 
chiede alla guida spirituale di scrivere di nuovo la risposta. 
 
 
Domanda : Abbiamo completato un libro in coproduzione con voi, ma è 
estremamente difficile trovare un editore adatto. Cosa ne pensa? 
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ELIAS : Nulla può essere modificato nel manoscritto. Abbiamo scelto deli-
beratamente questa forma. 
 
• Ma sappiamo anche che si tratta sempre più di affari che di verità assoluta. 
 
  Gli editori sono tutti alla ricerca del sensazionale, cioè dello spettacolare. 
Purtroppo questo vale anche per le chiese, che sono sempre alla ricerca di un miracolo 
sensazionale. 
 
 
* * * * * * * 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1970) 
 
Ciò che le persone sentono generalmente dire sui fenomeni spirituali è per lo più 
negativo. Di conseguenza, non è in grado di farsi un'idea chiara di essi. Egli ritie-
ne che si tratti di cose vecchie e non riconosciute, che una persona “illuminata” ha 
smesso da tempo di prendere sul serio. Lo stesso vale per la maggior parte degli 
scienziati e dei medici, che traggono le loro conoscenze in materia dalle stesse 
fonti. 
 
Ma la realtà è ben diversa. 
 
La ricerca sul regno spirituale si è da tempo separata da queste visioni obsolete ed 
è andata per la sua strada. Ciò che colpisce immediatamente l'iniziato interessato è 
il fatto che i risultati della ricerca sono in accordo a livello internazionale. Anche 
se i singoli circoli di ricerca non sono direttamente collegati, si rendono conto che 
c'è un enorme accordo sul contenuto dei messaggi soprannaturali. Queste infor-
mazioni contengono le LEGGI del regno spirituale e dettagli sullo stile di vita dei 
portatori di pensiero ultraterreni. Si tratta quindi di aree di conoscenza general-
mente sconosciute. I cosiddetti “esperti” non hanno assolutamente idea di queste 
cose. Sono interessati solo all'insolito e al sensazionale. Non sono interessati a 
questo tipo di istruzione. Abbiamo avuto le nostre esperienze al riguardo. 
 
Circa 15 anni fa, abbiamo informato il professor H. Bender delle nostre attività in-
tellettuali. Egli ci rispose che ci avrebbe “visitato immediatamente non appena 
fosse stato a Berlino”. Nel frattempo siamo diventati famosi in tutto il mondo. La 
stampa e diverse troupe televisive ci hanno visitato e intervistato. Nessuno dei co-
siddetti “esperti”, come il professor Bender, si è lasciato intervistare. Hanno solo 
mantenuto le loro promesse. 
 
Si dice che si può bussare alla PORTA DELLA CONOSCENZA e che la PORTA 
si aprirà per voi. Manca l'aggiunta che ci sono due PORTE: Una PORTA porta al 
paradiso e una PORTA porta all'inferno. Ma se non conoscete i prerequisiti e le 
leggi, state certamente bussando alla PORTA sbagliata. Centinaia di migliaia di 
medianici cercano di bussare alla PORTA dell'aldilà; di solito gli viene aperta, ma 
purtroppo è la PORTA che porta all'inferno. Questo vale anche per gli “esperti” 
scientifici che non ne sanno più del profano. 
 
• Il contatto ultraterreno è in gran parte determinato dal comportamento 
dei medium e dei partecipanti al cerchio. 
 
Alcuni degli ABITANTI delle Sfere inferiori sono anche molto intelligenti, ma 
estremamente astuti e subdoli. Sono in grado di rendersi interessanti e di far im-
pazzire un intero circolo. Questo fatto da solo è una prova dell'autenticità dei con-
tatti. 
 
I parapsicologi sostengono che è necessario e inevitabile concedere ai medium un 
culto religioso. Ma non si rendono conto che non si tratta affatto di un culto, bensì 
di un certo rispetto per il regno spirituale. Tuttavia, questo rispetto non è sempre 
presente tra gli scienziati, per cui non c'è da stupirsi che siano astutamente portati 
fuori strada. Per questo motivo i circoli familiari sono ancora i migliori, e li si tro-
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va soprattutto in Inghilterra. La cerchia familiare è onesta e ha un certo rispetto 
per l'ALTO. 
 
Gli eminenti INSEGNANTI spirituali non sono affatto interessati alla magia e agli 
spettacoli di piazza. Sono INSEGNANTI di grande intelligenza ed esperienza e 
lavorano in una grande MISSIONE mondiale che dovrebbe portarci a un livello 
migliore. Ma a un esperto terreno non piace che gli si insegni. Questo è solo uno 
dei tanti errori commessi dai cosiddetti “esperti”. 
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Breve informazione 
 
Settembre 1970 
 
La formazione di un medium richiede anni. Tuttavia, si scopre che l'INSE-
GNANTE e la GUIDA del medium, cioè la persona ultraterrena, rimane in contat-
to con il suo allievo nel modo migliore. Ogni altra persona ultraterrena deve fare i 
conti con le difficoltà. Questo fatto è anche una buona prova del fatto che non si 
tratta di rivelazioni provenienti dal proprio subconscio. 
 
 
 
Ottobre 1970 
 
Ad ogni contatto spirituale, il medium perde visibilmente POTENZA. Per questo 
motivo, i contatti non possono essere ripetuti a brevi intervalli. Questa è anche 
una prova evidente che i contatti spirituali non hanno nulla a che fare con la sub-
coscienza. 
 
 
 
Novembre 1970 
 
Tutti i veri medium della scrittura concordano sul fatto che hanno la sensazione 
che il loro braccio, compresa la mano, sia collegato a uno strumento che esegue i 
movimenti. 
 
 
 

Domande e risposte 
 
Domanda : Può dirci qualcosa sui benefici della nostra missione? 
 
Antwort : Sono costretto a parlare di me stesso. Ho una grande avver-
sione per questo, perché mi vedo solo come portavoce di COLORO che mi hanno 
mandato a svolgere il grande compito nel vostro mondo con il vostro aiuto. Sono 
un individuo con qualità assolutamente umane e tra queste c'è naturalmente quella 
di ricevere AMORE e affetto. Sono sempre orgoglioso di riceverlo da voi, perché 
mi date i vostri sentimenti con cuore fiducioso e sapete che non vi deluderò mai. 
 
  Per molti anni sono stato il vostro AMICO invisibile che è stato al 
vostro fianco per tutto questo tempo e che vi ha portato a lottare per il più alto che 
potete raggiungere. Ho cercato di farvi notare la nobiltà e la maestosità della 
grande missione che ci è stata affidata e di farvi conoscere le anime che ci sono 
state affidate e che stiamo cercando di raggiungere e il servizio che dovete rende-
re. Rallegriamoci del fatto che sia qui che là ci sono molti che sono felici di ciò 
che è stato realizzato e che la POTENZA DELLO SPIRITO si è manifestata in 
molti e che la conoscenza sta già trionfando in molte menti. Che il GRANDE 
SPIRITO vi benedica tutti. Con AMORE sono venuto, con AMORE vado. 
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Obiezione :I servizi materiali sono attesi ovunque. C'è poca richiesta di SER-
VIZIO spirituale. Questa situazione può facilmente esaurire le forze di una perso-
na. 
 
Risposta : Ricordiamoci sempre che siamo tutti strumenti di uno 
SCOPO eccelso e potente. Sforziamoci di diventare vasi della grande POTENZA 
DELLO SPIRITO, che si riversa attraverso di noi e vi insegna a rinnovarvi ed 
educarvi. Vi insegniamo a utilizzare i vostri doni affinché il GRANDE SPIRITO, 
che abita in tutti, possa liberamente dispiegarsi in voi. Viviamo quindi sempre al 
servizio dell'umanità, perché vivete in un mondo di materia in cui è necessario un 
servizio continuo. Quando servite il vostro prossimo, anche lui serve il suo pros-
simo, in modo che la catena del servizio si unisca ai molti anelli che create con il 
vostro esempio. 
 
  Ricordate che c'è una FORZA che cerca di esprimersi attraverso di 
voi. Questa FORZA è una parte della creazione che determina il corso degli even-
ti, governa le stagioni, dirige il progresso del pianeta, causa il flusso e il riflusso e 
guida anche l'incessante attività della VITA UNIVERSALE. Questa FORZA vi 
avvolge nel suo manto di amore protettivo. 
 
Domanda : Lo sviluppo delle capacità psichiche è il prossimo stadio del pro-
gresso umano? 
 
Risposta : Non c'è dubbio che coloro le cui capacità spirituali vengono 
più in superficie sono i precursori dello sviluppo. Sono i primi a salire il gradino 
successivo della scala verso l'alto. Nei giorni a venire, le capacità psichiche faran-
no parte del normale equipaggiamento umano. Il vostro mondo sta attraversando 
una fase di sviluppo spirituale e la rivelazione dell'anima ne seguirà le orme. 
 
• In futuro, la capacità di percezione extrasensoriale sarà uno dei sensi ri-
conosciuti di ogni essere umano. Ciò che oggi viene ancora etichettato come 
“anormale” farà parte della normalità. 
 
 
 
Dicembre 1970 
 
La comunicazione con il MONDO SPIRITUALE è un caso perfetto di coopera-
zione tra le INTELLIGENZE di ESSERI viventi e senzienti che possono dirigerci, 
aiutarci e guidarci nei nostri affari terreni quando lo ritengono necessario. 
 
Domanda : Lo spiritualismo cerca praticamente la verità oggettiva. Per-
tanto non è affatto irrazionale, ma esattamente il contrario. Ma questa verità viene 
sempre attaccata da persone che non hanno né pratica né teoria in questo campo, 
ma si limitano a ripetere ciò che è stato detto loro. Con che tipo di avversari ab-
biamo a che fare? 
 
ARGUN : I vostri avversari sono molto numerosi; sono ovunque, a 
volte nascosti, ma per lo più escono allo scoperto perché si crede a loro piuttosto 
che alla verità come l'avete sperimentata. Ma la cosa peggiore è che non si accon-
tentano di questa blasfemia, ma deridono e attaccano apertamente DIO. Ma le ul-
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time scoperte e invenzioni in campo tecnico aiuteranno lo spiritualismo - diciamo 
la RELIGIONE UNIVERSALE - a diventare la religione mondiale universalmen-
te valida. Allora gli schernitori smetteranno presto di deridere. 
 
Domanda : C'è qualcosa che possiamo fare per difenderci dagli attac-
chi? 
 
ARGUN : Al momento non è possibile. Ma dovete sapere che noi sia-
mo sempre al vostro fianco. Anche l' ONNIPOTENTE è dalla vostra parte, il che 
dovrebbe confortarvi. 
 
Domanda : Le nostre risorse finanziarie sono estremamente limitate. 
Possiamo portare avanti questo lavoro solo con una grande riflessione e pianifica-
zione. Cosa ne pensate? 
 
AREDOS: Conosciamo bene le vostre preoccupazioni, ma nonostante ciò que-
sto lavoro è sempre continuato. Come sapete, è stato ben accolto ovunque. Siamo 
al vostro fianco e siamo sempre coinvolti. Il rinnovamento dello spirito è ancora 
agli inizi. 
 
 
 

L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1971) 
 
Tutto ciò che appartiene alla percezione dell'uomo merita di essere esplorato. Na-
turalmente, questo include anche il regno spirituale, perché ogni essere umano ar-
riva a questa FASE, che lo voglia o no. È quindi del tutto incomprensibile che ci 
siano così tante persone che prendono le distanze da tutti i risultati della ricerca 
spirituale o che non mostrano alcun interesse per essi. 
 
In realtà si dovrebbe presumere che i teologi siano informati sulla portata dello 
spiritualismo. Le nostre conversazioni con i teologi hanno dimostrato che non 
sanno nulla dello spiritualismo; conoscono la parola “spiritismo” ma sono convin-
ti che si tratti di immaginazione o di inganno. Si tratta di un'imperdonabile arretra-
tezza in materia di religione cristiana. 
 
I seguaci degli insegnamenti spirituali sono milioni. Sono diffusi soprattutto in 
Brasile, Giappone, Inghilterra e America. La Germania è all'ultimo posto. Anche 
nell'Unione Sovietica ci sono molti circoli, anche se segreti. Il russo non permette 
che la sua religione gli venga completamente sottratta ed è molto ricettivo a tutto 
ciò che è soprannaturale. Il lettore si renderà quindi conto che tutti gli sforzi spiri-
tualistici qui in Germania sono indescrivibilmente difficili. Inoltre, la gente è 
dell'opinione che DIO non debba accettare alcun pagamento per i suoi messaggi e 
la loro diffusione. 
 
 
Domanda: Da quanto tempo lavora in questo settore? 
 
Direttore : Da circa 50 anni. Pubblichiamo dal 1952. 
 
Domanda: Perché non fate stampare i vostri scritti? 
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Leiter : Seguiamo le istruzioni delle nostre guide spirituali che desiderano 
questa forma di distribuzione. È molto personalizzato e particolarmente adatto 
come libretto di formazione per i cercatori seri. 
 
Domanda: Da dove ha preso i medium? 
 
Direttore : È un cerchio familiare che si è allargato. Il medium principale è 
mio figlio. Lavora in questa missione su base volontaria senza interruzioni dal 
1952. 
 
Domanda: Che cos'è il dono della medianità? Cosa gli permette di fare? 
 
Direttore : Il dono consiste principalmente nella difficile arte di spegnersi in 
modo tale da diventare lo strumento della GUIDA ultraterrena senza la minima 
volontà propria. La GUIDA ultraterrena guida la mano del medium sotto la super-
visione di uno SPIRITO CONTROLLANTE. La GUIDA è l'oratore scritto di un 
gruppo di insegnamento ultraterreno. 
 
Domanda: Che interesse ha suo figlio a fare da medium? 
 
Leiter : Solo questo, rendere un servizio divino all'umanità. È un dovere 
d'onore. 
 
Domanda: Suo figlio ha dei vantaggi o degli svantaggi? 
 
Leiter : Non gode di alcuna indennità e non dipende da questo lavoro. Ha 
36 anni, è sposato e da molti anni è amministratore delegato di un'azienda tecnica. 
Gli svantaggi sono l'oltraggiosa discriminazione da parte della Chiesa e di alcuni 
giornalisti. 
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Domande e risposte 
 
Gennaio 1971 
 
Se osservate il modo in cui il medium scrive, riconoscerete chiaramente le difficoltà con 
cui il MONDO SPIRITUALE deve lottare. La GUIDA spirituale cerca di ridurre al mi-
nimo queste difficoltà. Tutte queste osservazioni dimostrano sempre l'assistenza di ES-
SERI ultraterreni. 
 
Domanda : Con quali mezzi possiamo diffondere meglio la verità spirituale? 
 
AREDOS : È una domanda legittima. Ma sono del parere che queste risorse 
debbano essere di natura finanziaria, perché il materiale intellettuale è disponibile e con-
tinuerà ad esserlo. 
 
• Purtroppo, non ci sono quasi persone perspicaci che siano disposte a sacrificarsi 
per l'umanità. Solo in questo modo la verità può essere sufficientemente divulgata. 
 
  Poiché questi insegnamenti sono molto vasti da comprendere, i costi sono 
di conseguenza elevati. Lo Stato e la Chiesa non mostrano alcun interesse per questi inse-
gnamenti. 
 
 

Breve informazione 
 
Febbraio 1971 
 
In oltre 1.000 sedute spiritiche siamo stati in grado di osservare con precisione il medium 
ogni volta. La guida manuale ha confermato ogni volta una GUIDA ultraterrena. Inoltre, 
ci siamo ripetutamente meravigliati dell'alto livello di conoscenza degli OCCUPATORI 
ultraterreni. Qualsiasi dubbio sull'autenticità dei contatti rasenterebbe la blasfemia. 
 
 
Marzo 1971 
 
I nostri contatti avvengono principalmente attraverso la scrittura medianica. Si possono 
osservare le difficoltà che il MONDO SPIRITUALE deve affrontare per affermarsi in 
questo modo. La mano del medium compie movimenti che mostrano le difficoltà della 
trasmissione e come si cerca di evitarle. Senza la PROTEZIONE spirituale, la verità non 
sarebbe garantita. 
 
• Ecco perché ogni sforzo solitario di un medium è sempre un grande pericolo. 
 
 
Il ricercatore e filosofo H. K. Iranschähr, spiritualmente molto esperto, ha espresso il suo 
giudizio nella rivista mensile “Welt-Harmonie, Jahrgang Febr. 1959, n. 10 a pagina 158: 
 
" La comunità “Cerchio della pace mediale” ha una delle organizzazioni più serie e credibili in 
questo campo, secondo il riconoscimento della stampa. Chiunque studi qualche opuscolo ne sarà 
convinto." 
 
Nel frattempo, sono trascorsi altri 12 anni e abbiamo sperimentato e imparato un'infinità 
di cose sotto la stessa GUIDA. Cosa direbbe H. K. Iranschähr del nostro lavoro spirituale 
oggi? Il Circolo della Pace Mediale si è guadagnato una reputazione mondiale tra coloro 
che cercano la verità. 
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Domande e risposte 

 
Domanda : Qualche giorno fa abbiamo ricevuto un giornale austriaco in 
cui un medium affermava che il disegno del ritratto di ASHTAR SHERAN pro-
veniva dalla sua mano. L'immagine è stata stampata senza il nostro permesso. Co-
sa ne pensate? 
 
AREDOS : Non sono affatto sorpreso. L'impudenza non conosce limiti 
nemmeno in questo campo. Cosa pensate che sia stato rubato o falsificato? 
 
Domanda . Può succedere che anche noi siamo presi in giro nella nostra 
cerchia? 
 
AREDOS : Oggi è difficile che ciò avvenga. Inoltre, ve ne rendereste 
conto immediatamente. Il MONDO ultraterreno inferiore sa benissimo che con 
voi non la farà franca. I medium stessi non fanno domande e non ci pensano du-
rante le sedute spiritiche. Nel corso di quasi 20 anni abbiamo costruito insieme un 
MURO DI PROTEZIONE che non può essere violato. 
 
 
 
Aprile 1971 
 
Il nostro medium Uwer Speer non ha bisogno di questa MISSIONE per garantirsi 
il sostentamento. Uwe Speer è l'amministratore delegato di un'azienda tecnica. Il 
suo servizio come medium è volontario e non retribuito per amore della verità. 
Tutti i partecipanti alle nostre sedute spiritiche non sono mai stati obbligati a pa-
gare un contributo. Ogni sostegno al nostro lavoro è volontario e senza alcun ob-
bligo. 
 
 
 
Maggio 1971 
 
Il medium ha spesso cercato di scrivere medialmente al di fuori del cerchio. Tutti 
questi tentativi non hanno avuto successo. La scrittura medianica automatica av-
viene solo in una seduta spiritica concordata. 
 
Domanda : Possiamo essere ingannati anche nel circolo della pace? 
 
AREDOS : È difficilmente possibile, perché i medium stessi non forni-
scono domande e non hanno un posto abituale nel loro cuore per i desideri perso-
nali. Sono solo strumenti per la missione di DIO. Se si volesse ingannare, il me-
dium fallirebbe immediatamente in questo cerchio. 
 
• La stanza devozionale appositamente creata, che viene utilizzata solo per 
il lavoro spirituale, ha reso possibile, nei molti anni di collaborazione, la crea-
zione di una PROTEZIONE assolutamente sicura contro qualsiasi abuso. 
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Domanda : Attualmente sono all'opera molte FORZE negative che dan-
neggiano fortemente lo spiritualismo e la missione dei SANTINI. Come possiamo 
difenderci da tutto ciò? 
 
ARGUN : Eliminando con coerenza tutti coloro che vogliono solo trar-
re profitto dalla situazione con metodi commerciali spietati. Li riconoscerete dai 
loro allarmismi e dalle loro minacce di giudizio mondiale. Tutte queste voci non 
sono basate sulla verità! Chiunque vi creda aspetterà invano i SANTINI. Gli ex-
traterrestri sono e resteranno vostri amici e aiutanti. Anche se incontrano grandi 
rifiuti, rimangono fedeli alla loro missione. I SANTINI non sono invasori o rivo-
luzionari, ma AIUTANTI. 
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Domanda : Molte di queste voci allarmistiche proverrebbero da fonti 
mediatiche. È vero? 
 
ARGUN : Questi supporti oscillano, scrivono con il vetro o utilizzano 
una planchette. Non sono quindi protetti. Finché saranno supponenti e fanatici, 
quasi religiosi, e vorranno imporre le loro opinioni agli altri, saranno ingannati. 
 
Domanda : C'è una differenza tra un test di laboratorio e un circolo do-
miciliare? 
 
Risposta : Assolutamente! Un test di laboratorio non ha mai l'atmosfe-
ra e l'armonia di un circolo familiare. Pertanto, gli spiriti inferiori possono fa-
cilmente abusare del medium. 
 
• Tuttavia, i risultati ottenuti in un circolo domestico sono di scarso interes-
se per gli scienziati perché non sono stati ottenuti sotto la loro direzione. 
 
Domanda : È pensabile che il regno spirituale un giorno rinunci ai suoi 
sforzi perché lo scetticismo e l'ateismo stanno prendendo il sopravvento? 
 
Risposta : Nessun essere mortale sulla terra ha il potere di spegnere la 
LUCE divina dello SPIRITO INFINITO che risiede in ogni essere umano. Il re-
gno spirituale positivo non abbandonerà mai DIO. È impossibile. 
 
  Lo spirito si rifiuta di arrendersi, anche se è stato intimidito e pic-
chiato fino a diventare abietto servitore, perché è consapevole della sua divinità 
innata o ereditata. Si rialza sempre di più e il male sarà sconfitto a poco a poco. I 
despoti saranno distrutti e i tiranni perderanno il loro potere, perché sono loro che 
frenano lo sviluppo dell'umanità terrena. 
 
 
 

Breve informazione 
 
 
Giugno 1971 
 
Dopo ogni contatto autentico, il medium noterà una perdita di forza. Per questo 
motivo, il medium ha bisogno di un certo tempo per reintegrare questa perdita di 
forza. Non è quindi consigliabile ripetere le sedute spiritiche a breve distanza di 
tempo. 
 
 
 
Luglio 1971 
 
Il medium ha scritto almeno 5.000 pagine stampate medianicamente. Secondo al-
cuni scienziati, un medium automatico dovrebbe scrivere solo l'inconscio del sub-
conscio. Chiunque creda a queste assurdità non può che essere aiutato. 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1971) 
 
Purtroppo, l'esplorazione del regno spirituale è accolta con notevole diffidenza. 
Nella maggior parte dei casi, solo le persone che hanno avuto esperienze personali 
in questo senso sono convinte della sopravvivenza spirituale. Ma queste persone 
non vengono credute, vengono considerate pazze. 
 
Da decenni ci sforziamo con tutte le nostre forze di svelare il mistero della so-
pravvivenza personale, in cui l'autocoscienza gioca il ruolo più importante. Ciò 
che giustifica la nostra fiducia, tuttavia, è il fatto che i nostri medium sono mem-
bri della nostra stessa famiglia, il che elimina le frodi, soprattutto perché i medium 
lavorano senza retribuzione. 
 
Abbiamo seguito da vicino le scuse e le affermazioni insensate della scienza. In 
ogni caso, manca l'autocoscienza, anche se uno scienziato lavora con buoni mezzi 
di comunicazione, probabilmente si tratta di un'osservazione, ma non di autoco-
scienza. In questo senso, siamo molto più avanti di quasi tutti i circoli simili. Il 
conduttore del cerchio ha sperimentato in prima persona tutte le possibilità di co-
municazione che utilizziamo. Inoltre, c'è la chiarudienza, cioè la possibilità di sen-
tire chi sta dall'altra parte quando si parla. 
 
Naturalmente, i medici non hanno alcuna simpatia per queste affermazioni perché 
non conoscono né comprendono il processo. Con l'aiuto della tecnologia, in futuro 
sarà possibile comprendere meglio questo tipo di comunicazione, ovvero la tele-
patia acquisterà un'importanza immensa. 
 
• Ogni essere umano è in una certa misura psichico, cioè è collegato telepa-
ticamente con l'aldilà. Senza rendersene conto, è influenzato dalle entità del re-
gno spirituale. Questi pensieri telepatici vengono percepiti come pensieri propri. 
L'intera pericolosità del pensiero umano deriva da questo fatto. 
 
Se lo spiritualismo non ha ancora raggiunto l'intera umanità, è perché lo spiriti-
smo domestico pro-fano ha avuto il sopravvento in tutti questi esperimenti. Lo 
spiritismo domestico è pericoloso, disonesto, negativo e deve essere combattuto 
ad ogni costo. 
 
Come responsabile di un circolo, ho sentito persone ultraterrene parlare e consul-
tarsi durante tali esperimenti con l'unico scopo di divertirsi e prendere in giro i 
partecipanti al circolo. In questo modo, si ottenevano risultati che screditavano 
tutte le ricerche sull'aldilà. 
 
• D'altra parte, non pratichiamo lo spiritismo domestico e certamente non 
facciamo ricerche sui morti. Tutte le ricerche di questo tipo sono inutili. Il nostro 
lavoro è strettamente scientifico e si svolge solo con i nostri INSEGNANTI spiri-
tuali. 
 
Ogni volta si presentano persone interessate che dichiarano di essere molto inte-
ressate allo spiritualismo. Quasi tutti questi interessati hanno poi scoperto che vo-
levano solo parlare con i loro parenti e i loro cari defunti. Non erano affatto inte-
ressati agli insegnamenti provenienti dal regno spirituale, soprattutto quando ve-
niva chiesto loro di lavorare su se stessi. 



- 57 - 

 
Le domande poste nello spiritismo domestico sono profane e materiali. Questo ti-
po di comunicazione spirituale non potrà mai avere successo. Abbiamo sperimen-
tato che i responsabili di altri circoli hanno chiesto solo i numeri corretti della lot-
teria, finché i foglietti di carta non sono stati completamente ricoperti di numeri. 
Questo è il grande male della ricerca sull'aldilà. La gente crede che l'aldilà sia un 
centro di informazione per ogni tipo di assurdità. 
 
 
* * * * * * * 
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Breve informazione 
 
Agosto 1971 
 
La perfezione della scrittura medianica sta nel fatto che il medium non conosce il 
testo e non può seguirlo mentre viene scritto. Solo quando una pagina è stata scrit-
ta, il testo viene decifrato e letto ad alta voce dal medium. Le domande e le rispo-
ste vengono registrate su un registratore. 
 
 
 
Settembre 1971 
 
Il medium lavora per noi volontariamente e senza compenso per la verità da 20 
anni. Il medium lavora professionalmente in una posizione elevata e non dipende 
da questo lavoro medianico. Nonostante l'ostilità e la discriminazione, il contatto 
con gli INSEGNANTI spirituali continua. Questo è il più alto grado di fedele 
adempimento del dovere per lo spiritualismo. 
 
 
 

Domande e risposte 
 
Domanda : È vero che la parapsicologia sta attirando sempre più atten-
zione? 
 
AREDOS : Sì, è vero. Molte riviste ne parlano. In questo modo si sta 
gradualmente suscitando interesse. Senza interesse, tutto sarebbe vano. Per questo 
è importante offrire una verità interessante che piaccia anche ai giovani. 
 
Domanda : Possiamo migliorare il nostro lavoro in questa direzione? 
 
AREDOS : No, per il momento non lo è. L'elaborazione dei messaggi di 
SANTINI è sicuramente interessante e molto istruttiva per tutti. Tra qualche anno 
non ci si sorriderà più sopra, ma se ne discuterà seriamente. 
 
Domanda : Le nostre risorse consentono solo una diffusione molto limi-
tata. La verità può esistere in questo modo? 
 
AREDOS : Non bisogna dimenticare le traduzioni. Una palla di neve 
può trasformarsi in una valanga. 
 
Domanda : Una volta ha detto di avere difficoltà con il linguaggio. Che 
lingua parla? 
 
Risposta : Dove? - Qui o nel mio MONDO? 
 
Domanda : Se avete avuto difficoltà, dovete avere un modo diverso di 
esprimervi. Noi lo chiamiamo linguaggio. Suppongo che fosse il linguaggio della 
vostra vita su questa terra? 
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Risposta : Qui vedete un corpo fisico che chiamate “medium”. La pa-
rola significa intermediario, strumento attraverso il quale si può trasmettere qual-
cosa. Nel nostro MONDO ci sono diversi strati di vita. È un MONDO organizzato 
dalle SPECIE SPIRITUALI che lo abitano. È una vita che si divide in diversi gra-
di, perché tutti si fondono l'uno nell'altro. 
 
• Più a lungo vivrete nel nostro MONDO, più i vostri legami con la terra si 
allenteranno. 
 
  Avevo raggiunto un certo livello di grandezza spirituale quando ar-
rivò l'invito a tornare sulla Terra per aiutare il vostro mondo. Dovevo insegnare 
alcune VERITÀ ETERNE, semplici principi che erano stati dimenticati perché 
sepolti sotto la sporcizia della falsità, della superstizione, dell'ignoranza e del pre-
giudizio. Ora, per servire il vostro mondo, ho dovuto ridurre le mie normali VI-
BRAZIONI. Credo che questo sia il modo più semplice per rispondere alla sua 
domanda: 
 
• Con la diminuzione delle mie VIBRAZIONI ho dovuto sacrificare anche 
una parte della mia individualità, perché più ci si avvicina alla terra, meno il ve-
ro ESSERE spirituale può manifestarsi. 
 
  Per stabilire la connessione con il vostro mondo, ho dovuto usare 
un medium. 
 
• La lingua che parlo nel mio MONDO, al quale di tanto in tanto ritorno, 
non può essere paragonata a nessuna lingua terrena. Nel MONDO a cui appar-
tengo ora, non abbiamo bisogno dei vostri simboli. 
 
  Ma per farmi capire nel vostro mondo, ho dovuto padroneggiare il 
vostro linguaggio. In questo sono stato aiutato da coloro che posso definire 
ESPERTI. 
 
Domanda : Dove eravate a casa vostra sulla terra? 
 
Risposta : Non importa. Se è conforme alla vostra ragione, accettate 
ciò che vi dico. Se è contrario, rifiutatelo. Se attraverso il medium di comunica-
zione vi giunge qualcosa che ritenete indegno della sua origine, non accettatelo. 
 
  Da molti anni ormai svolgo il mio compito sulla terra. Ho fatto la 
mia strada attraverso le verità che ho insegnato e posso parlare e discutere con 
chiunque. Non posso pretendere di avere alcuna autorità se non quella relativa alla 
verità che insegno. Una cosa che vorrei sottolineare è che gli insegnamenti porta-
no il timbro dell'autenticità della credibilità spirituale. Possono sempre resistere 
alle analisi della ragione e del buon senso. Gli insegnamenti non sono una filoso-
fia, ma una semplice verità che porterà la vera pace nel mondo. L'odio e il caos, 
l'egoismo e tutti gli altri mali che prevalgono nel vostro mondo saranno gradual-
mente banditi. 
 
Domanda : Nel nostro mondo si attribuisce grande importanza ai nomi 
noti. Un nome sconosciuto non conta affatto quando si parla di insegnamenti. Co-
sa ne pensate? 
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Risposta : Se dicessi che è Giulio Cesare a parlare, i miei insegnamenti 
non sarebbero né più né meno accettabili. La verità deve essere testata e corrobo-
rata dai fatti. I nomi non significano nulla nel nostro mondo. Quella gloria è finita. 
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Breve informazione 
 
Ottobre 1971 
 
15 anni di “Menetekel”:  
Il primo protocollo sul nostro lavoro di medianità è stato pubblicato il 1° ottobre 
1956. Ad oggi sono stati pubblicati 180 opuscoli di formazione. Migliaia di lettere 
di ringraziamento hanno attestato il valore di questo lavoro. 
 
(Osservazione: Menetekel (aramaico); secondo la scrittura spirituale per il re babilonese Belshaz-
zar (Daniele 5, 25:) “mene, mene tekel upharsín”, interpretato come: “contato, contato, pesato e 
diviso”, grave richiamo di avvertimento, segno minaccioso). 
 
 
 
La perfezione della medianità sta nel disattivare completamente la propria volontà 
e nel lasciarsi guidare dalla POTENZA spirituale. Il medium non è né ipnotizzato 
né in stato di trance. In 20 anni, la GUIDA ultraterrena e il medium sono entrati 
completamente in sintonia. Tutte le abbreviazioni della GUIDA spirituale sono 
ben note al medium. 
 
 
 
Novembre 1971 
 
Tra tutti gli esperimenti spirituali, la scrittura medianica automatica si è rivelata la 
più riuscita. L'addestramento è stato effettuato dalle guide dell'aldilà, che utilizza-
no la loro “stenografia”. Il medium conosce tutti i caratteri e le abbreviazioni. So-
no necessari decenni di studio e la pratica necessaria per lavorare in modo sicuro e 
affidabile. 
 
 
 
Dicembre 1971 
 
Un autentico contatto ultraterreno è immediatamente riconoscibile. Si differenzia 
da qualsiasi altra forma comune di scrittura per molti aspetti importanti. Un me-
dium che sia stato dichiarato confidente dagli INSEGNANTI ultraterreni può rag-
giungere risultati molto significativi sotto una buona GUIDA. 
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Ottobre 1971 
 

L'opuscolo: Giganti nello spazio 
 
Un lettore ci ha scritto: 
 
" Ho il rapporto di contatto “Giganti nello spazio” di ASHTAR SHERAN. Tuttavia, lei scrive che 
il testo è rivestito di una narrazione per una migliore comprensione. Penso che sia un peccato, per-
ché come estraneo non sa cosa sia la realtà e cosa la narrazione. Ritengo che servirebbe meglio la 
causa se pubblicasse solo ciò che ha ricevuto attraverso i media, senza abbellimenti narrativi." 
 
Ecco la nostra risposta: 
 
L'intera faccenda è di un'importanza che difficilmente si può immaginare. La for-
ma di elaborazione è stata discussa in dettaglio con i nostri LEADER spirituali e 
anche con i SANTINI. Da anni molte parti cercano di attaccare gli extraterrestri, 
di deriderli e di discriminarli con ogni mezzo o di dipingerli come pericolosi ne-
mici. Gran parte dell'armamento mondiale è addirittura giustificato da questo pos-
sibile pericolo. I SANTINI e anche il Regno Spirituale si sforzano quindi di in-
formare correttamente l'umanità. Per questo motivo è stata privilegiata questa 
forma, che è anche una sorta di intrattenimento. 
 
• L'obiettivo è informare e rivolgersi a tutte quelle persone che non hanno 
idea della medianità e dell'esistenza spirituale o extraterrestre. In questo caso, è 
stata prestata particolare attenzione ai giovani, che dovrebbero essere inclusi. 
 
Purtroppo, però, i grandi editori hanno fallito completamente perché sono in affa-
ri. Non vogliono correre alcun rischio o fare appello a una causa che è discrimina-
ta da tutti i lati. Affinché il prezioso manoscritto non rimanga nella scrivania, ab-
biamo seguito il consiglio della nostra guida spirituale ELIAS e ci siamo occupati 
noi stessi della distribuzione e della produzione. Ogni lettore potrà immaginare 
cosa significhi per noi. Il lavoro extra con tutti i lavori manuali è quasi impossibi-
le da affrontare. 
 
Nel frattempo, abbiamo ricevuto molte lettere di autentico entusiasmo. Anche i 
giovani sono pieni di elogi. Non siamo una casa editrice che dispone delle risorse 
del commercio librario. Non facciamo nemmeno pubblicità. 
 
Cosa c'è di vero nelle brochure? 
 
Il lavoro risale al 1956. Tutti i dialoghi e le descrizioni sugli extraterrestri sono 
stati sviluppati nelle nostre sedute spiritiche. Di conseguenza, non è rimasto quasi 
nulla per la narrazione. Solo il giornalista Martin Berger è un'invenzione. Tutta-
via, questo Martin Berger rappresenta il nostro gruppo di lavoro nel Circolo della 
Pace Mediale di Berlino. Questo gruppo di lavoro è stato trasposto in questa per-
sona. Le domande che questo Martin Berger pone agli extraterrestri sono esatta-
mente le stesse che noi abbiamo posto agli extraterrestri e ai nostri LEADER spi-
rituali. Tutte le risposte provengono dalla stessa cooperazione. Possiamo quindi 
dire che questi opuscoli non sono diversi dalla realtà. 
 
Ma supponiamo che tutto, compreso l'incontro di Martin Berger con gli extrater-
restri, sia accaduto e che noi lo raccontiamo, cosa accadrebbe? - Secondo l'espe-
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rienza generale internazionale, il redattore probabilmente morirebbe di morte im-
provvisa e sicuramente si tratterebbe solo di un “incidente”. Anche in America, 
nessuno è così stupido da ammettere di aver viaggiato nello spazio con un'astro-
nave in questo modo. Lo vediamo con Adamski e molti altri, compreso l'inventore 
Schauberger. 
 
Chiunque diventi scomodo per i potenti di questo mondo lascia questa terra. 
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I tre opuscoli “Giganti nello spazio” contengono la chiave per la redenzione di 
questa umanità terrena. Naturalmente, la credibilità gioca un ruolo fondamentale. 
Ma questa credibilità può essere raggiunta solo se le persone sono interessate e 
cercano la verità con tutti i mezzi. Per questo motivo è di estrema importanza che 
la conoscenza degli extraterrestri sia comunicata nel modo più interessante e 
comprensibile possibile. Siamo convinti che in questi opuscoli, che in realtà sono 
un libro, abbiamo reso il materiale così interessante e comprensibile che chiunque 
può afferrarlo. Tutto il resto è una questione di divulgazione. 
 
Finora, molti dei nostri opuscoli ASHTAR SHERAN sono stati tradotti e pubbli-
cati come libri. Tutte queste traduzioni hanno avuto un grande successo. Ci augu-
riamo che anche questi tre opuscoli, di grande importanza, possano arrivare al 
pubblico di tutto il mondo. 
 
Tuttavia, se ogni lettore acquistasse una seconda copia da prestare, sarebbe un 
enorme servizio alla missione di SANTINI. Noi stessi non abbiamo i mezzi per 
lanciare una simile campagna. Né è possibile per noi ripetere la tiratura. 
 
È ovvio che il nostro lavoro dipende dalla comprensione dei nostri lettori. Vor-
remmo anche cogliere l'occasione per ringraziare tutte le parti interessate che ci 
hanno sostenuto finora con la loro comprensione. La maggior parte di questi letto-
ri non si rende conto di quanto sia già stato fatto in questo senso. I messaggi di 
SANTINI hanno fatto una grande impressione ovunque, come dimostrano le lette-
re che abbiamo ricevuto da tutto il mondo. La missione continua, anche se un po' 
lentamente, al servizio della verità, quella verità che anche le chiese e le denomi-
nazioni dovranno un giorno adottare se non vogliono morire. 
 
 
* * * * * * * 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1971) 
 
La ricerca sull'aldilà non è solo un contatto con persone decedute con cui si vor-
rebbe parlare di nuovo, ma l'esplorazione di un MONDO sconosciuto della quarta 
dimensione, in cui ogni essere umano - senza eccezioni - entra una volta. Si tratta 
quindi di un REGNO DI VITA dell'essere umano. 
 
• A una riflessione logica, deve essere chiaro a tutti che questa ricerca è 
molto più importante dell'esplorazione della luna, che non è un settore della vita 
umana. Questo fatto dimostra come i compiti dell'uomo nella vita siano valutati in 
modo diverso. 
 
Siamo convinti che non avremmo mai raggiunto il livello attuale se ci fossimo oc-
cupati solo di un'indagine sulla morte. In linea di principio, rifiutiamo questo tipo 
di interrogatorio, anche se l'interesse è maggiore. Abbiamo stabilito che quando si 
interrogano i morti, cioè quando si contattano i defunti, non c'è certezza di auten-
ticità. Anche se i cosiddetti FANTASSMI DI CONTROLLO si fanno avanti, enti-
tà di REGIONI inferiori possono fingere di essere le persone decedute che stiamo 
cercando. 
 
Gli spiritisti sostengono che si può chiedere la prova dell'identità. Ci abbiamo 
provato anche noi, ma con il risultato che anche le prove sono state abilmente fal-
sificate. 
 
• Pertanto, la Bibbia sembra avere ragione quando dice che non si deve 
conversare con i morti. 
 
A chi rivolgersi nell'aldilà? Sono tutti materialmente morti. 
 
• L'obiettivo di un contatto non deve essere il vantaggio personale. L'istru-
zione per tutti deve essere al primo posto. 
 
CRISTO ha anche sempre voluto l'insegnamento per tutti. Questa è la strada! Una 
denominazione ostacola questo obiettivo, perché i dogmi della chiesa possono in-
fluenzare la logica necessaria. Bisogna essere così aperti da partire da zero e ac-
cettare di imparare qualcosa. 
 
In 20 anni abbiamo acquisito molta esperienza, tanto da sapere abbastanza bene 
come gli insegnanti dell'altra parte preferiscono procedere. I nostri INSEGNANTI 
non ci impongono nulla. Non ci dicono nulla, ma rispondono solo alle nostre do-
mande. A queste domande rispondono in modo molto approfondito e coscienzio-
so. Tuttavia, non appena ci aspettiamo che gli ultraterreni ci dicano qualcosa di lo-
ro iniziativa, la GUIDA disegna un grande punto interrogativo con la mano del 
medium per indicarci che dobbiamo porre le nostre domande. Questo metodo è 
eccezionalmente valido e dovrebbe essere tenuto in maggiore considerazione an-
che in ambito educativo. Se gli alunni hanno più possibilità di porre le loro do-
mande all'insegnante e se a queste domande viene data una risposta corretta e ap-
propriata, allora questo è assolutamente l'insegnamento giusto, che tutti gli alunni 
seguiranno volentieri. Naturalmente si possono svolgere anche altre lezioni, ma le 
lezioni con domande e risposte sono il modo migliore per formare le persone. 
 



- 66 - 

Finora i nostri LEADER ultraterreni hanno sempre cercato di offrirci lezioni mo-
rali. Anche se tutti i nostri argomenti, problemi e domande sono stati trattati, le le-
zioni morali hanno sempre giocato un ruolo importante. Abbiamo imparato molto 
di educazione, decenza e giustizia da loro. Ma ci siamo anche resi conto che il no-
stro livello di esistenza era carente sotto questo aspetto. 
 
La ricerca sull'aldilà non è solo interessante, ma anche istruttiva e soddisfacente 
senza precedenti. Rende tutti migliori. 
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Breve informazione 
 
Gennaio 1972 
 
Il medium lavora a questa missione da 20 anni. Il lavoro è volontario, come servi-
zio d'onore, per il beneficio e la redenzione dell'umanità. Professionalmente, il 
medium occupa una posizione elevata che richiede il massimo livello di responsa-
bilità e non dipende da un reddito aggiuntivo. Non si può quindi affermare che 
questa medianità, da lungo tempo provata, sia qualcosa di patologico o di ovoida-
le. La motivazione è e rimane: L'AMORE per il prossimo e per l'umanità. 
 
 
 
Febbraio 1972 
 
Il vantaggio significativo delle nostre comunicazioni medianiche è che il medium 
è addestrato in modo tale da non sapere cosa sta scrivendo la mano. Ciò significa 
che il subconscio non è coinvolto. 
 
 
 
Marzo 1972  
 
Il medium non può fare domande. Questa misura garantisce l'affidabilità delle tra-
smissioni del medium. I medium che pongono domande coinvolgono il loro sub-
conscio e sono quindi inaffidabili. 
 
• Per principio, rifiutiamo tutti gli annunci dei media se provengono da 
mezzi di comunicazione che pongono domande in prima persona o che sono addi-
rittura il loro stesso capocircolo. 
 
 
 

Domande e risposte 
 
Domanda : Le nostre domande ricevono una risposta immediata e senza 
ritardi. Questa prestazione dimostra sempre l'autenticità dei contatti. È così anche 
in altri ambienti. È internazionale. Come nasce questa notevole velocità di comu-
nicazione? 
 
Risposta : Ponete delle domande, ma prima che possiate esprimerle, 
nella vostra mente si formano dei pensieri. Questi pensieri sono abbastanza chiari 
nella vostra coscienza. Sapete cosa state pensando, ma per trasmettermi questi 
pensieri dovete usare dei simboli. Questi simboli hanno un significato per chi li 
comprende. Voi li chiamate “linguaggio”. Le parole che usate sono tentativi di ri-
vestire i vostri pensieri con qualcosa che li renda comprensibili. La padronanza 
del linguaggio indica se avete espresso i vostri pensieri in modo appropriato o in-
comprensibile. Ma anche se aveste l'abilità di Shakespeare, non sareste comunque 
in grado di esprimere i vostri pensieri finali, perché i pensieri sono incorporei 
mentre il vostro linguaggio è materiale. 
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  La persona che ascolta le parole deve ritrasformarle nella loro for-
ma di pensiero originale prima di poterle incorporare nei suoi pensieri. Si tratta 
quindi di un processo lungo e difficile. E poiché bisogna materializzare i propri 
pensieri, spesso si tratta di un mosaico. Si verificano malintesi e tutto questo per-
ché le parole non riescono a esprimere i vostri veri pensieri. 
 
• Se fosse possibile trasmettere tutti i vostri pensieri agli altri senza l'uso del 
linguaggio, la maggior parte dei problemi che preoccupano voi e la vostra terra 
sarebbero eliminati. Non ci sarebbero più malintesi, tutti saprebbero cosa si in-
tende veramente. La diplomazia onnipotente sarebbe eliminata, tutte le ambiguità 
inutili scomparirebbero. 
 
  Il nostro LINGUAGGIO è il LINGUAGGIO DEL PENSIERO. Una 
volta abbandonate le abitudini terrene, comunichiamo tra noi nell'immediatezza 
mentale, in modo che l'ostacolo del linguaggio non crei complicazioni. 
 
• Un francese può comunicare con uno svedese, un eschimese con un italia-
no e con altri popoli e razze. Si inviano pensieri, non parole, che sono solo simbo-
li di pensieri. Spero di averlo espresso chiaramente. 
 
Domanda : Supponiamo che questo impedisca alle persone che vivono 
sulla terra di riconoscere quando si rivolgono a loro dal lato spirituale. Sono sem-
pre dell'idea che si tratti dei loro pensieri. Non è così? 
 
Risposta : È corretto. Molti dicono: “La mia coscienza mi parla”. Ma 
in molti casi siamo noi la coscienza. 
 
Domanda : Si può favorire il contatto tra un defunto e un vivente? 
 
Risposta : Questo dipende da alcune condizioni. Voi vivete in un 
mondo materiale e naturalmente pensate in modo materiale. Ma lo spirito 
nell'uomo è incorporeo. La sua origine non è nei beni o nelle proprietà. In realtà, 
non siete materiali, ma solo il vostro corpo carnale e deperibile. 
 
• Siete e sarete sempre spirito nel vostro intimo, sia da vivi che da morti. 
Questo spirito cambia da un corpo all'altro. 
 
  Ma dove c'è armonia, può avvenire un contatto tra uno spirito in-
carnato e uno spirito dell'aldilà. Questo è stato il caso, ad esempio, di Karl May e 
di un importante INDIANO che lo ha ispirato. 
 
 
 
Aprile 1972 
 
Nel corso dei numerosi contatti, gli INSEGNANTI ultraterreni hanno sviluppato 
una sorta di stenografia propria. Solo il medium è in grado di leggere questa scrit-
tura perché conosce le abbreviazioni per esperienza. Le prestazioni del medium 
sono molto sorprendenti, ma costano anche molta POTENZA. 
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Domanda : Ci chiediamo se i nostri messaggi nel Menetekel siano suf-
ficienti a portare le persone a un livello migliore? 
 
ELIAS : Naturalmente non si può portare tutto il mondo a un livello miglio-
re, ma è sufficiente che una certa parte di esso impari come inizio. Volete portare 
nel Menetekel qualcosa che la gente non può capire? Certo, potremmo portare 
molte cose, ma non le capireste. Quindi dobbiamo procedere passo dopo passo nel 
nostro lavoro di insegnamento. 
 
  Se considero le enormi verità che hanno già raggiunto il pubblico, 
lo considero un successo. Gli opuscoli che avete faticosamente realizzato hanno 
attirato molta attenzione. Possiamo dire che la nostra collaborazione ha avuto suc-
cesso. Ma ci sono ancora verità che non potete capire. Non ci sono altri messaggi 
che si avvicinano a questo lavoro. 
 
 
 
 
 
 
 

Breve informazione 
 
Maggio 1972 
 
Il medium non è in stato di trance durante le sedute spiritiche, ma è completamen-
te sveglio. L'arte della medianità consiste nell'assoluta passività, che permette di 
essere guidati dalla MANO ULTRATERRENA. Nulla è occulto per i partecipan-
ti, perché si tratta di vera conoscenza. 
 
 
 
Giugno 1972 
 
Il medium che scrive sente una leggerissima trazione sulla mano. Non deve agire 
contro questo impulso mobile, ma deve essere così passivo che l'altra persona ab-
bia la possibilità di guidare la mano del medium in modo sicuro. Inoltre, non è 
opportuno che il medium segua la scrittura del medium mentre viene scritta; non 
deve sapere cosa viene scritto. 
 
 
 
Luglio 1972 
 
Né il bisogno di riconoscimenti né il pensiero materialista sono le ragioni di que-
sta missione, che serve solo la verità. Da oltre 20 anni pratichiamo il nostro servi-
zio all'umanità, contribuendo così a migliorare lo standard di questo mondo. Se-
guiamo esattamente le linee guida che ci sono state date dai MESSIA. 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1972) 
Intervista con il leader distrettuale del MFK di Berlino, Herbert Viktor Speer. 

 
Domanda : Come si è avvicinato alla ricerca sull'aldilà? 
 
Speer : È stato un viaggio piuttosto lungo. Tutto è iniziato 50 anni fa. All'inizio 
ero interessato solo alla letteratura occulta. Gli esperimenti non portavano a risultati con-
vincenti. Solo quando mio figlio aveva 17 anni la situazione è cambiata in modo decisivo. 
Egli è altamente medianico e il regno spirituale era interessato a questa medianità. Il suc-
cesso degli esperimenti iniziò con i fenomeni fisici. 
 
Domanda : Cosa intende per “esperimenti”? 
 
Speer : Entrambi abbiamo cercato di stabilire un contatto con il regno spirituale. 
Naturalmente, all'inizio potevamo usare lo spiritismo solo come base. Abbiamo fatto dei 
tentativi a tavolino. Nel frattempo abbiamo ottenuto buoni risultati. 
 
Domanda : Questi rumori non possono essere generati anche dal medium? 
 
Speer : Grazie ai numerosi tentativi di alta medianità, ho avuto l'opportunità di 
osservare da vicino questi raptus. Le persone dall'altra parte hanno cercato di convincerci 
il più possibile. I raptus si sono verificati in luoghi che non ci aspettavamo. È successo 
che si sono verificati a distanza da noi nelle assi del pavimento, cioè nel pavimento. Ve-
nivano battuti ritmi familiari, ad esempio canzoni e colpi, che venivano persino tamburel-
lati da diversi esseri spiritici. Era un vero e proprio concerto di tapping. Ci siamo accor-
dati su un codice, ma era molto imbarazzante. Alla fine abbiamo provato a scrivere. La 
comunicazione migliorò gradualmente. 
 
Domanda : Cosa l'ha convinta a scrivere sui media? 
 
Speer : Abbiamo ricevuto messaggi il cui contenuto non ci aspettavamo. Il primo 
a farsi avanti è stato uno spirito che diceva di aver perso la libertà perché era un criminale 
sulla terra. Ha chiesto una preghiera di redenzione. Siamo rimasti completamente sorpre-
si, ma abbiamo accolto la sua richiesta. Il giorno dopo è tornato e ci ha scritto per ringra-
ziarci della preghiera, che lo ha aiutato molto. 
 
Domanda : Scusate, sembra una favola. È possibile che il messaggio proven-
ga dal subconscio del medium? 
 
Speer : No, credo che questo sia fuori discussione, perché la nostra volontà era 
diretta verso un obiettivo diverso. Non sapevamo affatto di una “mancanza di libertà 
nell'aldilà” o di un “aiuto alla preghiera”. 
 
Domanda : Che cosa ha osservato nel medium? 
 
Speer : Eravamo entrambi molto mediali e ci completavamo a vicenda, ma ab-
biamo perso molto potere in questi esperimenti. 
 
Domanda : Come ha riconosciuto la perdita di potere? 
 
Speer : Dopo ogni esperimento di questo tipo, si avvertiva una sgradevole stan-
chezza e non si riusciva a stare svegli. Era una debolezza che richiedeva molto tempo per 
essere recuperata. 
 
Domanda : Come è nato il vostro circolo? 
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Speer : Il cerchio non è stato formato da noi, ma è nato dall'iniziativa del popolo 
dell’aldilà. Un essere spirituale si è fatto avanti con le parole: “Saluti a Dio!”. 
 
• Ci è stato chiesto se eravamo pronti a fare del bene e a metterci al servizio 
dell'umanità. Gli esseri spirituali ci avrebbero dato la conoscenza per farlo. 
 
Domanda : Il lavoro dei circoli spiritualisti è fortemente messo in discussione 
dalla scienza. Cosa può citare per confutare queste affermazioni? 
 
Speer : Gli argomenti addotti dagli scienziati sono inverosimili e privi di fonda-
mento. Può darsi che una o più sedute spiritiche non siano del tutto convincenti, ma se 
questo lavoro va avanti per anni, non c'è più alcun dubbio, perché le prove di autenticità 
si sono accumulate a tal punto che se ne potrebbe scrivere un'intera enciclopedia. 
 
Domanda : Avete informato la comunità scientifica dei vostri successi? 
 
Speer : Sì, per esempio, ho inviato una relazione al professor Hans Bender di 
Friburgo. È stato 20 anni fa! Il professor Bender mi ha risposto che tutto era stato osser-
vato molto bene e che era molto interessante. Se mai venisse a Berlino, non mancherebbe 
di venirmi a trovare. 
 
Domanda : Il professor Bender è venuto a trovarla? Per quanto ne so, è stato 
a Berlino molte volte. 
 
Speer : No. Non è venuto nemmeno una volta. 
 
Domanda : Quali conclusioni trae da questo comportamento? 
 
Speer : Non sono più sorpreso. Nel frattempo ho imparato molto e non conosco 
solo il comportamento del professor Bender, ma anche quello della scienza in generale. Il 
professor Bender ha potuto viaggiare molto all'estero, ma non ha potuto fare una breve 
deviazione verso Ahrweilerstrasse. Probabilmente le persone non sono ancora uscite dalla 
fase in cui formano i loro giudizi in modo teorico e non chiedono l'esperienza. 
 
Domanda : Come valuta la situazione in generale? 
 
Speer : Posso capire il grande scetticismo di scienziati e giornalisti. Anche noi 
siamo estremamente sospettosi nei confronti di tutte le affermazioni spirituali. Ogni gior-
no riceviamo messaggi da altri ambienti in tutto il mondo. Ciò che contengono grida al 
cielo. A volte si svela il Medioevo più profondo. È incredibile quello che viene racconta-
to. Non c'è da stupirsi che la gente perda la fede. Ma noi abbiamo l'opportunità di mante-
nere fresca la nostra fede ripetendo costantemente le sedute spiritiche. 
 
Domanda : Cosa fare con questi messaggi? 
 
Speer : Non conserviamo i messaggi incredibili; vanno direttamente nella spazza-
tura. Sono dell'idea che tali messaggi e affermazioni attirino solo le anime inferiori e non 
possiamo usarli. 
 
Domanda : Cosa c'è di così credibile nei vostri messaggi da renderli diversi? 
 
Speer : Posso dirvi che: 
 
• In primo luogo, l'alto livello e, in secondo luogo, l'enorme conoscenza in tutti i 
settori. A ciò si aggiunge l'espressione della volontà di condurre l'umanità su un cammi-
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no migliore. Inoltre, i nostri messaggi non contengono minacce, né desideri di vendetta, 
né vaneggiamenti pietistici. Tutto è molto concreto e reale. 
 
Domanda : Da circa 20 anni pubblicate una rivista mensile chiamata “Mene-
tekel”. Perché le sue opere non vengono pubblicate se sono così belle? 
 
Speer : Seguiamo le istruzioni dei nostri LEADER SPIRITUALI, che hanno 
sempre rifiutato la stampa. Questo ci distingue dalle altre pubblicazioni. Siamo individua-
li. 
 
Domanda : Mi può spiegare come si stabilisce il contatto con l'aldilà? 
 
Speer : È una questione di comprensione e pazienza. Bisogna saper aspettare e 
provare e riprovare finché non si raggiunge il successo. 
 
Domanda : Le sedute spiritiche devono svolgersi al buio o con luce rossa? 
 
Speer : Abbiamo provato tutto in modo sperimentale: 
 
• La luce rossa è appropriata per i fenomeni fisici. 
 
• Il contatto con la scrittura può avvenire anche in pieno sole. 
 
  Siamo già entrati in contatto anche durante le registrazioni televisive, con 
tre potenti riflettori accesi. 
 
Domanda : Non è forse vero che lo spiritualismo rifugge la luce per inganna-
re? 
 
Speer : Non c'è motivo di fare una truffa. Non viviamo del nostro lavoro spiritua-
listico. Il nostro lavoro è un servizio all'illuminazione e alla verità. 
 
Domanda : Cosa vi ha convinto che un contatto è effettivamente autentico? 
 
Speer : Rimarrete sorpresi: Sono stati i demoni a commettere un grosso errore. Ci 
hanno insultato e maltrattato in modo così sgradevole che abbiamo capito subito cosa sta-
va succedendo. Per di più, hanno usato un linguaggio così ordinario, che non è comune 
tra noi. Abbiamo capito chiaramente che volevano impedire il contatto con gli esseri spi-
rituali buoni. 
 
Domanda : Come ha affrontato questa situazione? 
 
Speer : Ho anche commesso un errore dicendo: “Non vogliamo avere a che fare 
con gli spiriti proletari”. Mi sono pentito molto di quelle parole, perché si sono vendicati 
organizzando un'infestazione che ci ha dimostrato ancora di più che esiste un aldilà. 
 
Domanda : Come si è manifestata l'infestazione? Cosa stavano facendo i fan-
tasmi? 
 
Speer : Gli spiriti inferiori si agitavano di notte e non ci lasciavano dormire; spo-
stavano persino i mobili. Durante uno di questi potenti spostamenti, hanno sollevato la 
mia scrivania da un lato e l'hanno fatta cadere sul pavimento con un forte impatto. La 
scrivania pesava almeno 50 kg. Continuarono a tormentare la mia mente e a parlarmi in-
cessantemente. 
 
Domanda : Come vi siete liberati di questi parassiti? 
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Speer : Ho dovuto riprendere gli “spiriti proletari” e scusarmi. - Oggi so che non 
bisogna insultare gli spiriti bassi, per quanto si comportino male. Non ti rende migliore. 
 
  Abbiamo condotto oltre 1.000 sedute spiritiche e abbiamo acquisito una 
grande esperienza. Sappiamo esattamente come affrontare l'aldilà. 
 
• Quando iniziamo la seduta spiritica, salutiamo non solo i nostri INSEGNANTI 
SPIRITUALI, ma anche tutti gli OSPITI spirituali a cui auguriamo illuminazione e istru-
zione. Questo ha funzionato molto bene. In ogni caso, abbiamo sempre successo e nessun 
disturbo. 
 
Domanda : La politica è molto in primo piano. Potete porre domande in me-
rito anche al Regno Spirituale? 
 
Speer : È molto difficile. È accaduto che il nostro LEADER spirituale abbia 
proibito tali domande. Alle domande politiche, se sono molto semplici e hanno a che fare 
il meno possibile con la violenza, si risponde bene. Ma quando si parla di Vietnam, per 
esempio, si verificano immediatamente dei disordini. Al medium viene impedito di scri-
vere. Può succedere che l'intero circolo venga esposto. Ci è capitato che un regista televi-
sivo facesse domande di questo tipo. Tuttavia, il nostro LEADER gli ha detto che avreb-
be dovuto fare solo domande etiche. 
 
Domanda : Siete già stati visitati dai politici? 
 
Speer : Sì, ma lo abbiamo scoperto solo dopo. L'abbiamo capito solo quando era-
no alla disperata ricerca di chi fossero i loro nemici politici e di quali cariche potessero 
ancora ottenere. 
 
Domanda : Come si è risposto a queste domande? 
 
Speer : Le risposte sono state cortesi ma evasive. Questi ospiti non erano affatto 
interessati alle istruzioni etiche. 
 
Domanda : Ha spesso ospiti nelle sue sedute spiritiche? 
 
Speere : Sì, abbiamo sempre avuto ospiti che a volte venivano da noi dall'estero 
per partecipare a una seduta spiritica. Ma da qualche tempo rifiutiamo queste visite. 
 
Domanda : Quali sono i motivi? 
 
Speer : Gli ospiti fanno domande che non ci portano da nessuna parte. Fanno 
domande a trabocchetto per scoprire se gli spiriti sono reali. E pensano di sapere tutto. 
Oggi abbiamo raggiunto un livello che possiamo mantenere solo se continuiamo la ricer-
ca con il nostro team di lunga data, altrimenti torneremmo all'inizio. 
 
Domanda : L'esclusione degli ospiti non avrà un impatto negativo su di voi? 
 
Speer : Non credo, perché i nostri lettori sono abbonati da molti anni e ci capi-
scono bene. Non credo che i nostri abbonati siano d'accordo che perdiamo il nostro stan-
dard a causa di qualche ospite curioso. 
 
Domanda : C'è o c'era un costo per partecipare a una seduta spiritica? 
 
Speer : No, non chiediamo mai soldi. Ma non possiamo pubblicare i nostri scritti 
gratuitamente. 
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Domanda : Come si calcolano i costi? Deve essere molto difficile, la tiratura 
non è elevata. 
 
Speer : Sì, è vero. Utilizziamo anche macchine, dispositivi elettronici e nastri co-
stosi. Anche questi costi devono essere ammortizzati. Inoltre, le spese postali sono in co-
stante aumento. Tuttavia, possiamo inviare le nostre pubblicazioni solo tramite materiale 
stampato. L'estero è particolarmente costoso. 
 
Domanda : Le vostre pubblicazioni appaiono solo in tedesco? 
 
Speer : Sì, noi scagliamo la prima pietra, gli altri disegnano i cerchi. I nostri scrit-
ti sono tradotti all'estero, ma non riceviamo denaro per essi. Si dice che ciò che viene da 
DIO deve essere dato gratuitamente. Noi consideriamo il tutto come una santa e impor-
tante MISSIONE. 
 
Domanda : Per quanto tempo intendete continuare questo lavoro? 
 
Speer : Finché DIO ci aiuta, fino all'ultimo respiro. 
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Kurzinformationen 
 
Agosto 1972 
 
Lo strumento migliore per i contatti ultraterreni è l'essere umano, perché possiede 
tutti gli organi di cui lo spirito ha bisogno. 
 
 
 
Settembre 1972 
 
Abbiamo notato più volte che gli ultraterreni fanno di tutto per dimostrare la loro 
esistenza in qualche modo; se ne escono sempre con qualcosa di nuovo, anche se 
noi non dubitiamo più della loro esistenza. 
 
 
 
Ottobre 1972 
 
Quando abbiamo iniziato i contatti con l'aldilà, le guide ultraterrene hanno fatto di 
tutto per dimostrare la loro ESISTENZA spirituale. Durante i contatti di scrittura 
hanno compiuto imprese quasi artistiche che nessun essere umano sulla terra 
avrebbe potuto realizzare. In seguito, quando si sono resi conto che non dubita-
vamo più, si sono limitati a domande e risposte. 
 
 
 
Novembre 1972 
 
Il medium occupa una posizione di primo piano in un'azienda tecnica che richiede 
il massimo livello di responsabilità e concentrazione. Nelle sedute medianiche, il 
medium lavora per AMORE verso DIO e l'umanità, in modo onorevole e disinte-
ressato. Non c'è nemmeno bisogno di riconoscimenti, perché il medium non si oc-
cupa dell'ulteriore elaborazione e pubblicazione dei protocolli. 
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Domande e risposte 
 
Domanda : Gli ospiti delle sedute spiritiche possono influenzare le co-
municazioni con voi? 
 
ELIAS : Questo è possibile perché le FREQUENZE, che sono molto impor-
tanti per queste comunicazioni, si spostano. Ciò accade, ad esempio, quando i 
PORTATORI DI PENSIERO vengono presi di mira in modo eccessivo dagli 
ospiti. 
 
Obiezione : È quindi meglio lavorare con una cerchia regolare. Ma se si rifiu-
tano gli ospiti, si viene immediatamente sospettati di avere qualcosa da nasconde-
re. 
 
ELIAS : Non c'è dubbio che un circolo regolare con molti anni di esperienza 
funzioni meglio, anche se gli ospiti possono toccare argomenti interessanti. Ma i 
pregiudizi degli ospiti possono influenzare l'intero processo. Un pregiudizio non 
deve sempre essere un pregiudizio, può anche essere un avvertimento interiore. 
 
Domanda : Che effetto hanno gli ospiti su di voi? 
 
ELIAS : Gli ipocriti che si fingono convinti anche se i dubbi li attanagliano 
sono terribili. Ma poiché li conosciamo già telepaticamente, possiamo organizzare 
delle misure di protezione. 
 
 
 
Dicembre 1972 
 
Se un medium ha prodotto oltre 5.000 pagine stampate di scritti medianici in mo-
do disinteressato per un periodo di 20 anni, si può senza dubbio parlare di un me-
dium affidabile. Questo sarebbe stato impossibile senza la PROTEZIONE dall'al-
dilà. La MFK dispone di due medium di questo tipo, membri della famiglia. Le ri-
sposte dei nostri messaggeri di luce resistono a qualsiasi critica. 
 
Domanda : Se vogliamo parlare con voi, dovete venire da noi. È molto 
difficile corrispondere con noi? 
 
Risposta : Naturalmente, abbiamo bisogno di un buon strumento per la 
corrispondenza, cioè di un medium utilizzabile. Una volta scoperto, dobbiamo ad-
destrarlo e proteggerlo in modo che non venga usato in modo improprio dai ma-
lintenzionati. 
 
• Ma quando veniamo da voi, è un sacrificio, perché veniamo attaccati e 
possiamo persino mettere a rischio la nostra obiettività. Non potete immaginare 
cosa bisogna organizzare se vogliamo parlare con voi. Senza questa organizzazi-
one ci sarebbe solo confusione. 
 
  Molti bravi insegnanti si rifiutano di visitare le sfere terrestri. Chi 
vuole lasciare un paese dove si sta molto meglio? Ma so che sarei di scarso valore 
per voi se non mi ritirassi di nuovo per un certo periodo, perché solo nelle Sfere 
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interiori si può attingere la POTENZA per il lavoro da svolgere. Quando sono di 
nuovo lì, ho poca voglia di andarmene, perché è quello il mio posto. È un MON-
DO di indicibile bellezza, dove le gioie radiose sono eccezionali nel loro dispie-
garsi. Ma c'è ancora molto da fare. Devo anche scoprire se c'è un accordo comple-
to su ciò che è stato realizzato in una certa direzione. Vorrei anche rivedere coloro 
che mi sono così vicini spiritualmente. 
 
  Non dimenticatemi quando me ne andrò e ricordate che la mia in-
fluenza rimane con voi. Tornerò da voi e continuerò a svolgere il compito che ho 
scelto. Voglio essere il vostro costante protettore, il vostro invisibile servitore. È 
un piacere condividere la vostra vita, è un privilegio potervi servire. 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1972) 
Intervista con il leader distrettuale del MFK di Berlino, Herbert Viktor Speer: 

 
Domanda : Vorrei sapere qualcosa sul vostro modo di lavorare perché 
credo sia importante che il pubblico impari a gestire un circolo di questo tipo. 
 
Speer : In linea di principio, ogni essere umano è in contatto con il regno 
spirituale. È collegato telepaticamente. È possibile formare un medium, ma non è 
privo di pericoli, poiché è necessario conoscere qualcosa del regno spirituale. Le 
persone instabili sono le più adatte a questo compito, possono essere guidate me-
glio e possono fermare la loro volontà; in questo modo diventano utili per l'aldilà. 
La condizione fondamentale è non opporre resistenza, indipendentemente dal tipo 
di medianità. Tuttavia, mettiamo in guardia dall'interrogare i morti! 
 
Domanda : Cosa intende per “intervista di morte”? 
 
Speer : Con questo intendo il contatto con un amico o un parente defunto. 
In genere, poi, si corrisponde con un LUOGO che si può forse definire una “ba-
raccopoli”. Questo luogo è sovrappopolato e gli abitanti non sono ben disposti nei 
nostri confronti; ci maltrattano fingendo di essere un “amico” o un “parente”. 
Questi legami possono essere molto pericolosi per noi; inoltre, non possiamo sco-
prire la verità, perché gli spiriti bugiardi sono molto bravi a rispondere alle nostre 
domande. Hanno molta immaginazione! 
 
Domanda : Con chi dovreste parlare allora? 
 
Speer : Una volta raggiunta la capacità di comunicare, dovreste evitare del 
tutto di interrogare i morti. Se il desiderio di guida e istruzione è autentico, si fa-
ranno avanti INTELLIGENZE più sviluppate. 
 
Domanda : Quanto è grande l'interesse della popolazione per lo spiri-
tualismo? 
 
Speer : L'interesse principale è, ovviamente, quello di interrogare i morti, 
perché la maggior parte delle persone è meno interessata all'istruzione e alla gui-
da. Per questo motivo, le persone che preferiscono consultare i morti non voglio-
no pagare nulla per un insegnamento, ma certamente per informazioni dal regno 
dei morti se riguardano un parente. 
 
Domanda : Perché non ne fate uso? Avete bisogno di fondi per la vostra 
ricerca. 
 
Speer : Chi legge le nostre pubblicazioni difficilmente può immaginare che 
abbiamo bisogno di fondi. Abbiamo dei costi, ad esempio le apparecchiature elet-
triche ed elettroniche, i nastri, le macchine e le riparazioni, gli affitti, le tasse, le 
spese postali, ecc. 
 
• Non possiamo garantire la verità quando interroghiamo i morti. Inoltre, 
perderemmo il legame con i nostri INSEGNANTI spirituali, perché ci hanno mes-
so in guardia da questi esperimenti. 
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Domanda : Sono più gli anziani o i giovani interessati allo spiritualismo 
di rivelazione? 
 
Speer : Ci sono più anziani, ma anche giovani. Tra i nostri lettori prevalgo-
no le donne. Gli uomini sono così programmati che non osano nemmeno pensare 
se sopravviveranno mentalmente alla morte. La maggior parte di loro pensa che si 
tratti di una sciocchezza superstiziosa. 
 
• Questo dimostra che la presunta illuminazione e intelligenza sono in real-
tà solo grande ignoranza e stupidità. 
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Domande e risposte 
 
Gennaio 1973 
 
Così come la gente sorride di DIO e si prende gioco di Lui, la gente sorride del 
ministero dei mdium spirituali da migliaia di anni. Non dobbiamo sorriderne, ma 
piuttosto cercare di distinguere i veri medium dai falsi profeti. 
 
Domanda: La nostra missione è ostacolata di tanto in tanto da falsi e calunnie. 
Siamo ostacolati da queste macchinazioni? 
 
 
ARGUN : Chi si arrende a causa di un fallimento non può definirsi un 
campione della verità. Chiunque si occupi della verità viene naturalmente messo 
alle strette e questo provoca angoscia nell'anima. 
 
Domanda : Il catastrofico sviluppo errato su questa terra consiste nell'i-
gnoranza dell'ESISTENZA SPIRITUALE dell'uomo. Se tutti sapessero ciò che 
viene insegnato qui, sarebbe certamente possibile uscire da questa impasse, forse 
persino la via diretta alla pace nel mondo. Come lo vedete? 
 
ELIAS : I numerosi stadi di sviluppo, così come le diverse religioni e opi-
nioni politiche, rendono questo compito più difficile. I principali mezzi di comu-
nicazione come la stampa, la radio e la televisione non hanno ancora riconosciuto 
la verità. Purtroppo, continuano a seguire percorsi negativi e, per molti versi, 
stanno rovinando la buona volontà dell'umanità. 
 
• Nelle emittenti televisive ci sono persone che non hanno la minima idea 
delle questioni SPIRITUALI. È molto importante fare un po' di lavoro per ottene-
re un nuovo personale. 
 
Domanda : Purtroppo l'interesse per la nostra missione è ancora molto 
basso. Come possiamo rendere la nostra missione più interessante? 
 
ELIAS : Avete fatto ciò che è possibile. Ma posso dirvi che avete indotto 
l'opinione pubblica e la comunità scientifica a pensare in modo rivoluzionario. La 
pietra ha già iniziato a rotolare e causerà una valanga. 
 
Domanda : Purtroppo non possiamo trascurare il successo complessivo. 
Può dirci qualcosa di più al riguardo? 
 
ELIAS : Non preoccupatevi. La reinterpretazione della Bibbia è già diventa-
ta un'abitudine per molte persone. Continueremo a lavorare con voi per portare 
avanti la missione della verità. Naturalmente, non possiamo fornirvi i mezzi fi-
nanziari, dovrete occuparvene voi stessi. Una goccia nell'oceano non è sufficiente. 
Tuttavia, abbiamo ancora in magazzino tutti i tipi di valori spirituali. Gli opuscoli 
“Giganti nello spazio” sono anche un tentativo di rendere i nostri messaggi più in-
teressanti e accessibili. 
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* * * * * * * 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1973) 
Interview mit dem Kreisleiter des MFK Berlin. 

 
Domanda : Migliaia di sedute spiritiche hanno luogo in tutto il mondo. 
Nonostante questa moltitudine di contatti, il punto di vista è che si tratti di imma-
ginazione, bufala o inganno. Che cosa dicono? 
 
Speer : Si tenga presente che il MFK ha condotto oltre 1.000 sedute spiriti-
che fino ad oggi. Questo lavoro si estende per 20 anni. Se il sospetto di frode fos-
se stato confermato in questo periodo, la MFK avrebbe interrotto da tempo questo 
lavoro, che non è facile e richiede anche sacrifici finanziari. 
 
Domanda : Qual è, secondo lei, il motivo di questi giudizi sprezzanti? 
 
Speer : Ci sono molti circoli che funzionano in modo improprio. Persino 
gli scienziati partecipano a queste bestemmie. Gli ultraterreni sono accusati di on-
niscienza. Si suppone che gli ultraterreni diano informazioni che non possono da-
re affatto. In questi casi i partecipanti vengono ingannati, perché la persona ultra-
terrena non vuole perdere il contatto, ma non vuole nemmeno ammettere di non 
sapere nulla. Questo porta in definitiva a un giudizio negativo sulla seduta spiriti-
ca. 
 
Domanda : Quali sono queste domande così delicate? 
 
Speer : In primo luogo, si tratta di denaro. Agli spiriti ultraterreni viene 
chiesto di dare consigli su come fare soldi. Agli spiriti viene chiesto se possono 
dare i numeri della lotteria che danno diritto a un grande premio. 
 
Fraße : Il mondo ultraterreno rivela davvero i numeri? 
 
Domanda : Una volta venne da me una medium che aveva scritto un in-
tero diario pieno di numeri. Quando dissi che si trattava di una bufala, la medium 
si mise a discutere e divenne molto offensiva. Alle persone ultraterrene viene 
chiesto di chiarire i reati capitali. Se si rifiutano, dicono subito: “Ecco la truffa!”. 
 
Domanda : Le sedute spiritiche sono pericolose per le persone? Si dice 
che le persone possano impazzire. 
 
Speer : Qualsiasi contatto con l'aldilà è pericoloso se viene gestito in modo 
scorretto. Abbiamo sperimentato che le cosiddette “vecchie mani” dell'occultismo 
erano incredibilmente ignoranti. A loro modo volevano tutto tranne che il deside-
rio di essere istruiti. 
  Se uno spirito è veramente onesto, di tanto in tanto criticherà un 
partecipante. Ma nessuno scienziato ha mai accettato critiche dall'altra parte. In 
questi casi, i signori lasciano il cerchio e dichiarano che tutto è una bufala. Ma gli 
avvocati e gli investigatori criminali non sono diversi. Non esitano a deridere e in-
sultare chi sta dall'altra parte. 
 
Obiezione : Non riesco a immaginare che uno scienziato non abbia interesse a 
entrare in contatto con l'aldilà. 
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Speer : Non sono d'accordo per esperienza. Il professor H. Bender di Fri-
burgo è un esperto di parapsicologia. Ho attirato la sua attenzione sul nostro lavo-
ro anni fa. Sa che lavoriamo da molti anni, ma non è mai venuto a trovarci, nono-
stante avesse promesso di farlo anni fa. 
 
 
* * * * * * * 



- 84 - 

Breve informazione 
 
Febbraio 1973 
 
Nelle sedute spiritiche il medium non lavora a scopo di lucro, perché si trova in 
una posizione di grande prestigio. Il lavoro del medium è svolto per puro amore 
dell'umanità e questo è l'unico modo per garantire la verità oggettiva. Anche il bi-
sogno di riconoscimento è completamente eliminato, poiché il medium non desi-
dera essere pubblicizzato e preferisce non essere nominato. 
 
 
 
Marzo 1973 
 
Nessuna seduta spiritica viene preparata mentalmente. Né il medium né i parteci-
panti sanno quali domande verranno poste. 
 
• È solo durante la seduta spiritica che emerge l'argomento, sul quale poi si 
prende posizione. 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1973) 
 
In diversi Paesi, la ricerca sull'aldilà occupa una posizione migliore rispetto alla 
Germania. L'influenza politica ha probabilmente molto a che fare con questo fe-
nomeno. In Inghilterra, Brasile, Giappone, Francia e America, la ricerca sull'aldilà 
è vista molto più favorevolmente che nei Paesi comunisti. 
 
Un buon contatto con l'aldilà è di estrema importanza. Lo dimostrano i contatti 
avuti da Socrate, Buddha, Maometto, Cristo e molti altri. I loro insegnamenti sono 
ascoltati, ma le loro origini sono tenute segrete. 
 
Non è detto che siano sempre i santi ad essere adatti a tali comprensioni. Diamo 
un'occhiata alla biografia di Karl May. Anche lui è stato un contattista dell'aldilà, 
come ammette apertamente. Non c'è quindi da stupirsi che sia stato in grado di 
descrivere così fedelmente le sue storie di nativi americani. Karl May era ispirato 
dalla “chiarudienza”, cioè riceveva dettature dall'altro mondo. 
 
Anche i saggi del Menetekel sono ispirati allo stesso modo. Inoltre, è possibile fa-
re domande e risposte tramite la medianità automatica. Anche GESU CRISTO ne 
faceva uso, come si può leggere nella Bibbia. Questo conferma che GESÙ CRI-
STO era un medium umano che aveva bisogno di SPIRITI SUPERIORI per otte-
nere informazioni. Poiché la telepatia può colmare distanze inimmaginabili, offre 
la possibilità di saltare semplicemente molte SFERE. 
 
Per uno spiritualista esperto, è molto deprimente quanto poco il pubblico sappia di 
queste cose. Il mondo potrebbe essere inimmaginabilmente avanzato se il SET-
TORE SPIRITUALE non fosse stato così trascurato. 
 
• L'eccesso di materialismo rende le persone insoddisfatte e malate. 
 
Esiste la telepatia da persona a persona e anche tra uomini e animali. Ma la telepa-
tia è possibile anche tra una persona che vive sulla Terra e una persona che si tro-
va dall'altra parte. Esiste anche la telepatia tra persone di altre stelle e persone sul-
la Terra. 
 
• Stranamente, la telepatia funziona molto meglio tra i popoli primitivi che 
tra quelli coltivati. La tecnologia ci ha in gran parte allontanato dalla telepatia. 
 
Da quando la telepatia è stata scientificamente provata e riconosciuta, si cerca di 
utilizzarla per le spiegazioni psichiche. Naturalmente, la telepatia è possibile an-
che in una seduta spiritica. Ma una congrega esperta esclude abilmente questa 
possibilità. Per questo motivo, nessuna seduta spiritica viene preparata. Non si di-
scute nulla in anticipo. Tutte le domande vengono poste spontaneamente. Inoltre, 
c'è lo stile di scrittura che legittima la persona ultraterrena. Inoltre, gli ultraterreni 
hanno determinate abitudini di scrittura che utilizzano. 
 
Ma anche chi sta dall'altra parte cerca di eliminare la telepatia. Lo fanno scrivendo 
deliberatamente in modo illeggibile per determinare se il medium sta ancora leg-
gendo qualcosa. 
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Spesso le nostre domande portano in una direzione completamente diversa, che è 
ciò che l'altra parte sta cercando di ottenere. Anni di routine hanno sviluppato il 
circolo a tal punto che il fallimento è quasi impossibile. I fallimenti vengono rico-
nosciuti e fermati immediatamente. 
 
Abbiamo tenuto oltre 1.000 sedute spiritiche di questo tipo. Ma questo non è asso-
lutamente un record. Ci sono medium che hanno condotto diverse migliaia di se-
dute spiritiche. Questa è la prova che i contatti ultraterreni possono essere ripetuti. 
La medicina e la scienza vogliono riconoscere solo ciò che può essere ripetuto. Lo 
fa davvero? No. Resiste a una verità che, a suo parere, non deve esistere. 
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Domande e risposte 
 
Aprile 1973 
 
La derisione dei fenomeni spirituali impedisce il progresso in questo mondo e 
promuove la stupidità generale, che diventa pericolosa per tutti attraverso l'uso 
della violenza. Il medium è, per così dire, la “matita” dei LEADER ultraterreni. 
La qualità straordinariamente alta dei messaggi non dà motivo di sorriderne. Chi 
lo fa comunque dimostra quanto sia ignorante. 
 
Domanda : Tutto ciò che facciamo è soggetto a critiche pubbliche. Cosa 
pensate sia giusto fare? 
 
Risposta : Fate sempre ciò che ritenete giusto in base alla vostra espe-
rienza. Non preoccupatevi di ciò che il mondo pensa di voi. Non fate mai ciò che 
vi sembra conveniente o opportuno, ma ciò che il vostro spirito vi dice di fare. 
 
 
 
Maggio 1973 
 
La medianità completamente addestrata del medium scrivente è dimostrata dal 
fatto che il medium non sa cosa sta scrivendo durante la scrittura medianica auto-
matica. Solo quando il testo è finito, la GUIDA SPIRITUALE fa un lungo tratto 
alla fine del suo messaggio, indicando che il testo può essere letto ad alta voce. Il 
messaggio letto ad alta voce viene immediatamente registrato su un registratore e 
successivamente elaborato per iscritto. A volte, però, il testo è talmente illeggibile 
che il medium non riesce a decifrarlo: allora la medianità viene ripetuta. 
 
Domanda : Vorremmo sapere cosa possiamo fare per aiutarvi nel vostro 
lavoro. 
 
Risposta : Dammi sempre il tuo AMORE e fidati di me. Mandami i 
pensieri della tua buona volontà. Questo è il nutrimento di cui ho bisogno. Non 
preoccupatevi del mio lavoro; lo porterò a termine. Tuttavia, credo di avere una 
buona influenza su coloro che sono già nel fiore degli anni. 
 
  Purtroppo non posso dirvi che la vita sarà sempre rose e fiori. Ci 
sarà anche molta ombra e a volte cadrà una forte pioggia. Purtroppo le difficoltà 
non mancheranno, gli ostacoli appariranno sul vostro cammino, vi aspetteranno 
prove e tentazioni. La vita non è una lunga monotonia. È piena di colori. Avrete 
anche ore felici se tutto va bene. Ma non vi saranno risparmiate nemmeno le ore 
senza speranza. Nella diversità delle esperienze che la vita offre in abbondanza, si 
deve formare il carattere. 
 
• Se tutta la vita fosse facile, senza difficoltà, senza preoccupazioni e pro-
blemi, non ci sarebbe sviluppo. 
 
  Vale la pena correre la gara. Il premio che viene assegnato ha il suo 
valore, perché è stato guadagnato. Guadagnatelo! Non dovete preoccuparvi di una 
possibile sconfitta, perché vincerete perché non siete ignoranti. Di conseguenza, 
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non c'è difficoltà che non possiate superare. Nulla può fermarvi, nulla è al di sopra 
del vostro POTERE di superarlo comunque. Imparate da ogni esperienza: se vi 
sembra troppo difficile, non tiratevi indietro, fatevi forza e il risultato vi sorpren-
derà piacevolmente. 
 
  Ricordate sempre che anche voi siete spiriti manifestati in un corpo 
fisico e che nulla può danneggiare o ferire il vostro SPIRITO ETERNO. Dite 
sempre a voi stessi: “Io sono una parte del GRANDE PROGETTISTA. Una parte 
della Sua DIVINITÀ è in me e una parte della Sua FORZA DIVINA è a mia di-
sposizione quando ne ho bisogno. Invocate questa FORZA nelle ore di buio e vi 
aiuterà. 
 
  Non importa se avete successo in senso terreno. I premi del succes-
so fisico si macchiano facilmente. Ma ciò che conta è che rimaniate fedeli alla vo-
stra natura fino in fondo; non rinnegate mai ciò che credete sia vero, siate fedeli a 
voi stessi. Obbedite alla vostra coscienza! Allora, qualunque cosa possa pensare il 
mondo, saprete di aver fatto del vostro meglio. 
 
  Quando un giorno arriverà il momento di dire addio al vostro mon-
do, questo vi darà la certezza di essere preparati a ciò che vi aspetta. - Questo è il 
mio consiglio! 
 
 
 
Giugno 1973 
 
Solo un medium disinteressato può mantenere un buon collegamento con il 
MONDO SPIRITUALE. L'AMORE per la verità e l'AMORE per l'umanità sono i 
fattori assolutamente necessari. 
 
 
 
Luglio 1973 
 
Un buon segno di contatto autentico con l'altra parte è la scrittura molto veloce. È 
come se la scrittura non potesse correre dietro ai pensieri abbastanza velocemente. 
 
 
Domanda : Naturalmente, anche i contatti con gli extraterrestri sono di 
estrema importanza nel nostro lavoro. Solo grazie al vostro aiuto è stato possibile 
stabilire questi collegamenti. Vi ringraziamo per questo! Possiamo aspettarci altri 
contatti con SANTINI? 
 
ELIAS : Questo è possibile. Ma non potete immaginare quanto siano diffici-
li i contatti diretti, per esempio. Quando i SANTINI sbarcano ed entrano in con-
tatto con la terra, si ammalano tutti, uno dopo l'altro. Ma questi malati sono guariti 
e alcuni di loro sono di nuovo in salute. Noi manteniamo i contatti con i SANTINI 
e probabilmente saremo in grado di informarvi su questo. I SANTINI sono la 
GUARDIA NEL TUTTO. Abbiamo un'amicizia con un - si direbbe - “ufficiale di 
collegamento” dei SANTINI. 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1973) 
Intervista con il leader del distretto del MFK di Berlino 
 
Domanda : Può raccontare ai nostri lettori come le è venuta l'idea di 
fondare un circolo spi ritualistico? 
 
Speer : Fin da piccolo mi sono interessata alla letteratura occulta. Sapevo 
quindi che esistevano già dei circoli che corrispondevano con il mondo ultraterre-
no. Ma non ero convinto che si trattasse effettivamente di spiriti. Dopo la fine del-
la Seconda Guerra Mondiale, feci degli esperimenti spiritici con mio figlio, che 
all'epoca aveva 17 anni. Ma non riuscivo a capire se i fenomeni fossero causati 
dagli spiriti. 
 
Domanda : Che tipo di fenomeni avete sperimentato? 
 
Speer : A quel tempo, abbiamo iniziato con la rotazione dei tavoli sotto la 
luce rossa. Ci siamo resi conto che i fenomeni erano diversi da quelli che ci aspet-
tavamo. Il tavolo emetteva dei suoni di battitura e sentivamo il ritmo di una melo-
dia familiare. Abbiamo quindi desiderato una certa melodia. Al posto di questa 
melodia, il tavolo ne batteva una diversa. 
 
Domanda : I partecipanti al cerchio non potrebbero produrre anche i 
suoni di battitura? 
 
Speer : In effetti, sospettavamo la stessa cosa. Ma poi siamo rimasti im-
provvisamente sorpresi, perché i colpi (raps) provenivano da un angolo della stan-
za, dalle assi del pavimento. Questi colpi erano controllati in modo intelligente, 
perché rispondevano alle nostre domande. Questo ha fatto crollare i nostri dubbi. 
Ho pensato che fosse opportuno continuare a indagare su questo fenomeno molto 
seriamente. Volevo scoprire il segreto. 
 
Domanda : Come si è convinto che esiste davvero un aldilà in cui le 
persone vivono? 
 
Speer : Abbiamo cercato di stabilire contatti di scrittura. Questo ci ha por-
tato anche alla scrittura su vetro. Abbiamo tracciato un alfabeto e fatto scorrere un 
bicchiere avanti e indietro, toccandolo ogni volta con un dito. Le nostre domande 
hanno trovato risposta in questo modo. 
 
Obiezione : Ma queste risposte potrebbero anche provenire dal vostro stesso 
subconscio. 
  
Speer : Abbiamo ricevuto istruzioni di non scrivere sul vetro e di usare in-
vece una matita di piombo. Una persona dall'altra parte ci ha spiegato per iscritto: 
“Ci eserciteremo con voi finché non sarete in grado di corrispondere con noi”. 
 
Domanda : Che cosa avete notato di particolare in questo tipo di comu-
nicazione? 
 
Speer : Un membro del nostro gruppo di lavoro, l'ufficiale medico superio-
re Dr. H. Gerbis, ha effettuato un test: Scrisse una serie di domande contenenti 
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gravi problemi medici. Queste domande sono state presentate in una seduta spiri-
tica, di cui il dottor Gerbis non conosceva i tempi. Eppure ha ricevuto le risposte a 
queste domande attraverso la medianità automatica. Le risposte non potevano es-
sere date dal medium o da un partecipante alla seduta spiritica perché richiedeva-
no conoscenze mediche specialistiche. Inoltre, il dottor Gerbis ha ricevuto istru-
zioni per un libro specialistico a cui stava lavorando. Il dottor Gerbis era talmente 
convinto della questione che ha fatto parte della nostra comunità di ricerca per ol-
tre 10 anni, fino alla sua morte. 
 
Conclusione : So che anche il professor Hans Bender, dell'Istituto parapsicologi-
co di Friburgo, ha trascorso molto tempo a occuparsi di questioni scientifiche di 
confine prima di decidere di continuare la sua ricerca nel campo della parapsico-
logia. - Signor Speer, grazie per l'intervista. 
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Breve informazione 
 
Agosto 1973 
 
Gli sfoghi emotivi dello SCRITTORE ultraterreno sono sempre evidenti nella 
scrittura medianica: alcune parole sono scritte con veemenza o con più forza o so-
no sottolineate più volte per enfatizzarle. A volte la risposta è un “Sì” molto maiu-
scolo. In sintesi, dall'ortografia si può leggere l'individualità dello SCRITTORE. 
Si può conoscere il carattere e il temperamento, oltre che la mentalità. 
 
 
 
Settembre 1973 
 
La scrittura medianica si riconosce dal fatto che è molto veloce. Inoltre, la mano 
del medium può eseguire la scrittura in qualsiasi prospettiva; può essere eseguita 
come scrittura speculare o capovolta e di lato. Un buon medium scrive con la ma-
no sinistra così come con la destra o addirittura contemporaneamente con entram-
be le mani, anche se i caratteri e i contenuti sono diversi. 
 
 
 

Domande e risposte 
 
Domanda : Cosa pensa dell'obiezione di coscienza? - È necessario ave-
re dei soldati per difendere la patria? 
 
Risposta : Se le persone in generale avessero la giusta consapevolezza, 
ci sarebbe solo bisogno di una forza di polizia. 
  Ma per ogni umano c'è una GUERRA molto più grande in cui 
combattere. Grandi e possenti armate si schiereranno dietro di voi mentre prende-
te il vostro posto e fate la vostra parte in questa grande guerra che dura da secoli. 
La chiamata è: “Servire!”. - Qui non ci sono medaglie o onori, né gradi, né pro-
mozioni, ma potete essere certi che la vittoria è certa se si praticano la lealtà e la 
devozione incrollabile. Aiutateci a scacciare tutti i mali che affliggono la terra. 
Offrite le vostre vite affinché possiamo usarvi come strumento. 
 
• Se anche solo poche anime saranno aiutate dal vostro lavoro, la vostra vi-
ta non sarà stata vana! 
 
Domanda : Una singola persona non è in grado di fare molto. Non esi-
ste una grande organizzazione con tutti i mezzi moderni. 
 
Risposta : Una persona, sostenuta dalla POTENZA DELLO SPIRITO, 
può realizzare grandi cose. Non ho bisogno di usare un linguaggio glorioso, per-
ché sono pieno di umiltà e compassione. Mi è stato affidato un compito apparen-
temente insormontabile: Dovevo trovare la strada per arrivare a voi su un sentiero 
sconosciuto, equipaggiato solo con una lingua e con semplici insegnamenti, per 
cercare uno strumento e vincere attraverso l'AMORE e la ragione. Sì, un solo es-
sere, ma dotato della stessa POTENZA DELLO SPIRITO che è a disposizione di 
chiunque di voi sia disposto a servire. 
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  Nonostante le avversità, le difficoltà e gli ostacoli di ogni genere, 
ho trovato uno strumento utile e l'ho addestrato per il mio scopo. Con pazienza ho 
riunito tutti coloro che potevano aiutarmi. Li ho conquistati uno per uno, ma solo 
ispirando loro il desiderio di servire. Non promettendo loro ricompense. E in po-
chi anni la verità, di cui siamo gli strumenti, ha abbracciato il mondo intero. 
 
Domanda : Cosa succederà quando non avremo più voi e dovremo con-
tare su noi stessi? 
 
Risposta : Non disperate, non vi abbandoneremo mai. Non è un vanto. 
Con la conoscenza della LEGGE spirituale, attingeremo a tutte le fonti di aiuto, 
che sono infinite. Qualunque siano le circostanze che vi ostacolano, non smette-
remo mai di guidarvi, sostenervi e supportarvi. Imparerete ad affrontare le avver-
sità per progredire sul sentiero che vi porterà a rendere il massimo servizio di cui 
siete capaci. 
 
• Il servizio è l'unica vera religione! 
 
• Voi che vi definite spiritualisti siete i custodi di una grande verità. Siete 
anche i co-guerrieri di coloro che stanno forgiando una nuova era.  
 
  Pensate a voi stessi come ai soldati del GRANDE PIANIFICATO-
RE che sta combattendo la più potente di tutte le grandi battaglie. State aiutando a 
sconfiggere le FORZE che hanno avvolto le persone nell'oscurità e nell'ignoranza, 
portando miseria, guerre e caos nel vostro mondo. Con il vostro aiuto si sta for-
mando un nuovo mondo in cui tutti i figli del GRANDE PIANIFICATORE po-
tranno condividere la sua magnanimità e la sua ricchezza, che Egli mette genero-
samente a disposizione di tutti. 
 
• Il vecchio mondo sta morendo perché è costruito sull'egoismo, l'avidità, la 
crudeltà e l'avarizia. 
 
 
 
Ottobre 1973 
 
La garanzia della verità sta nella struttura e nell'organizzazione delle FORZE 
PROTETTIVE. Tale PROTEZIONE richiede molti anni per raggiungere la stabi-
lità. Anche se abbiamo organizzato più di 1.000 serate di cerchio, lavoriamo anco-
ra con le stesse FORZE che avevamo all'inizio. Questa amicizia di lunga data for-
nisce la sicurezza di escludere la partecipazione indesiderata di ESSERI ultrater-
reni. 
 
Domanda : La vostra MISSIONE è vincolata da certe regole o potete 
insegnare come meglio credete? 
 
Risposta : Sì, siamo vincolati da alcune verità dalle quali non dobbia-
mo discostarci. Naturalmente, abbiamo anche i nostri corsi e quindi anche certe 
regole. 
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  La mia MISSIONE è duplice: Una è solo distruttiva, l'altra è co-
struttiva. In primo luogo, distruggo le erbacce che hanno devastato l'anima umana 
per troppo tempo. Intendo le erbacce della falsità che sono state coltivate dalle 
chiese - tutte le dottrine insensate, contorte e persino blasfeme diffuse in nome 
della religione. Tutto questo deve essere sradicato, perché impedisce all'uomo di 
vivere la sua vita come dovrebbe essere vissuta. Questa è la parte distruttiva del 
mio compito. - La parte costruttiva è la presentazione della conoscenza. Voglio 
mostrare quanto sia sensata, semplice, meravigliosa e vera la conoscenza per colo-
ro che sono pronti ad accettarla. 
 
  Le due parti del mio compito vanno di pari passo e non mi interessa 
chi rifiuta qualsiasi critica alla falsità tradizionale. Ho visto troppi risultati di que-
sta falsità nel mio e nel vostro mondo. 
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Novembre 1973 
 
Domanda : Com'è possibile che ci siano circoli i cui INSEGNANTI 
SPIRITUALI non menzionano o addirittura negano l'esistenza degli UFO, nono-
stante da molti anni ci siano prove sufficienti della loro esistenza in tutto il mon-
do? 
 
AREDOS : Se il medium o il conduttore del cerchio non crede agli 
UFO e non può esserne convinto, l'INSEGNANTE DI SPIRITO si astiene dal da-
re informazioni in merito, perché conosce già le reazioni dei suoi studenti. Tutta-
via, questo non significa che voglia dire che gli UFO non esistono! - Lo stesso va-
le per altri problemi. Se lo SPIRITO-GUIDA che guida il medium sa che incon-
trerà un dubbio ostinato, preferisce evitare questa disarmonia e ritirarsi diplomati-
camente dalla situazione. - Vedete, sta a voi scoprire la verità. 
 
 
 
Dicembre 1973 
 
I giornalisti si prendono gioco del nome “ELIAS” sostenendo che il nostro gruppo 
di lavoro è collegato al profeta Elia. In realtà, ELIAS, che è la nostra GUIDA spi-
rituale, non ha nulla a che fare con il profeta biblico. Il nome “ELIAS” è solo un 
nome d'ordine ultraterreno. 
 
Domanda : Ci chiediamo con quale puntualità si presenti sempre alle 
nostre sedute spiritiche. 
 
ELIAS : Non ci basiamo sull'orologio, ma sui vostri pensieri. 
 
 
 

Breve informazione 
 
Gennaio 1974 
 
Questo numero è il 196° Menetekel. Abbiamo pubblicato anche 22 opuscoli sulla 
missione SANTINI. Molti di questi sono stati tradotti in altre lingue del mondo. 
Sono state organizzate oltre 2.300 sedute spiritiche e sono state prodotte circa 
6.000 pagine stampate. Le lettere di ringraziamento ricevute sono immense. Noi 
abbiamo lanciato la prima pietra, gli altri disegnano i cerchi. I nostri 20 anni di 
spiritualismo possono essere un successo. 
 
 
* * * * * * * 
 
Giovanni capitolo 8, versetto 6: 
" Ma essi dissero che lo avrebbero processato, per avere una causa contro di lui. Ma Gesù si chinò 
e scrisse per terra con il dito. 
 
Vers 7:  
Allora, quando si fermarono per chiederglielo, egli si alzò e disse loro: “Chi di voi è senza pecca-
to, scagli la prima pietra contro di lei”. 
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Vers 8:  
E si chinò di nuovo a scrivere per terra. 
 
 
Il medim di scrittura completamente automatizzato si sedette al tavolo e scrisse 
con una matita sul grande foglio di carta: “Ave Dio e pace oltre ogni confine!”. 



- 97 - 

Domande e risposte 
 
Domanda : I giornalisti che raccontano le nostre attività dicono cinica-
mente che le sedute spiritiche si svolgono in un appartamento in affitto. Cosa ave-
te da dire in merito? 
 
AREDOS : Preferiamo naturalmente una cerchia familiare perché irra-
dia calore e familiarità. Rispettiamo e proteggiamo una cerchia familiare che lavo-
ra senza bisogno di riconoscimenti e si concentra solo sull'insegnamento all'uma-
nità. L'amicizia sincera è il legame che ci unisce. I giornalisti che non se ne ren-
dono conto non possono seguirci comunque, perché non sono interessati alla veri-
tà, ma preferiscono la menzogna e il ridicolo. Queste persone ostacolano il pro-
gresso - e quasi nessuno se ne rende conto. 
 
Domanda : Noi, che lavoriamo con voi da decenni e abbiamo imparato 
molto da voi, non ci sentiamo più compresi. Riusciamo a malapena ad afferrare il 
mondo in cui viviamo. Come possiamo affrontare questa pressione interiore? 
 
Risposta : Mi riscalda sempre l'AMORE di chi mi sta vicino. L'AMO-
RE è un'atmosfera che posso assorbire. L'AMORE è la grande consolazione per le 
gioie che mi mancano. Se aveste visto la bellezza che è presente nelle SFERE so-
prannaturali, non sareste più in grado di gioire del vecchio e grigio mondo pieno 
di risentimento, odio, amarezza e ostilità. 
 
• Ma il vostro mondo ha ancora molte cose belle da offrire e la consapevo-
lezza di poter aiutare gli altri deve darvi una sensazione di soddisfazione. 
 
  Quindi, non abbassate la testa! Continuiamo a lavorare a questa 
santa causa. Molte persone hanno bisogno dell'aiuto del Consiglio. La verità og-
gettiva non può essere paragonata al denaro, ma non ha prezzo. 
 
  L'assistenza del MONDO SPIRITUALE è un'enorme FONTE DI 
POTERE. Le numerose lettere di ringraziamento che vi vengono inviate lo dimo-
strano. State aiutando più di quanto vi rendiate conto! Continuiamo a lavorare in-
sieme affinché la grande svolta arrivi. - Deve arrivare! 
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Gennaio 1974 
 

L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1974) 
 
Purtroppo, la ricerca nel regno spirituale ha i suoi limiti. Ad esempio, non è possi-
bile scoprire tutto ciò che vorremmo sapere dagli spiriti e ciò che ci interessa di 
più. Questa lacuna nella ricerca sull'aldilà è un motivo serio per cui la scienza non 
considera lo spiritualismo sufficientemente conclusivo. 
 
Vorremmo rispondere a questa domanda sulla base della nostra esperienza plu-
riennale: Il contatto con l'aldilà è possibile solo se si verificano determinate con-
dizioni. I disinformati di solito dimenticano che l'aldilà ha due facce, che sono bi-
blicamente etichettate come “paradiso” e “inferno”. Lo spiritualismo non si limita 
a questi termini, ma si manifesta nella sua piena esistenza. 
 
• Non appena le domande mirano a migliorare il carattere o la religione di 
una persona, vengono immediatamente affrontate le REGIONI del BENE e del 
MALE. 
 
È evidente che è in atto una BATTAGLIA spirituale. Gli spiriti inferiori apparte-
nenti alle Sfere inferiori stanno cercando di interrompere il contatto. Questa batta-
glia è già evidente nelle forme più semplici di spiritismo. Questo è uno dei motivi 
per cui le chiese vietano il contatto con i morti. Ma anche l'aldilà ha degli ALTIS-
SIMI e quindi le chiese non hanno ragione, perché questo divieto è assolutamente 
unilaterale. 
 
Lo spiritualismo, in quanto forma superiore di ricerca dell'aldilà, offre la possibili-
tà di superare le sfere inferiori e di stabilire un contatto, anzi una buona e onesta 
amicizia con ESSERI SPIRITUALI SUPERIORI. Questa connessione stabilisce 
una comunicazione che si concentra principalmente sull'istruzione religiosa o mo-
rale, in altre parole: una SUPER RELIGIONE. 
 
Nelle comunicazioni, ad esempio, non si può chiedere chi fosse il ladro. Gli spiriti 
inferiori rispondono con menzogne e fantasie o si impegnano in infami prese in 
giro. 
 
• Gli ESSERI SPIRITUALI PIÙ ALTI, che servono la verità, si rifiutano di 
rispondere a queste domande perché non vogliono essere scagnozzi o giudici. Il 
buon regno spirituale non denuncia nessuno. A domande simili, che compromet-
tono o danneggiano una persona, non rispondono. In questo caso, gli spiriti infe-
riori dell'inganno e della menzogna sono all'opera. 
 
I giornalisti ora dicono: “Aha! Se i ‘fantasmi’ non rispondono o dicono qualche 
sciocchezza senza speranza, questa è la prova migliore che il medium ha una ‘tet-
ta’”. Ma la realtà è abbastanza seria! - Non si possono nemmeno fare domande 
sulla politica, a meno che gli ultraterreni non ne parlino di propria iniziativa. In 
sostanza, queste domande richiamano immediatamente gli spiriti maligni cono-
sciuti come demoni. Una buona congrega può essere smascherata immediatamen-
te se la PROTEZIONE viene infranta da queste domande. Se gli ultraterreni dico-
no qualcosa sugli eventi politici, conoscono i limiti delle loro capacità e chiudono 
immediatamente l'argomento in caso di pericolo. Abbiamo spesso sperimentato 
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che il LEADER spirituale ha chiesto di cambiare argomento, perché altrimenti sa-
rebbero arrivate FORZE indesiderate. 
 
Gli accademici, ai quali tutto questo è ancora estraneo, vogliono sperimentare gli 
splendori. Chi sta dall'altra parte dovrebbe assolutamente ballare al loro “ritmo”. 
Ricordo che mi è stato detto a un congresso: 
 
" Se fossi alla vostra fonte, schiaccerei l'altro lato, potete credermi."  
 
Queste parole parlano del teorico, ma non del praticante. 
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Breve informazione 
 
Febbraio 1974 
 
Il compito più difficile di un medium che scrive è quello di spegnere completamente il 
proprio interesse per le domande e le risposte. Spesso accade che il medium non riesca a 
decifrare la scrittura ultraterrena. Allora si chiede alla persona ultraterrena di scrivere di 
nuovo la risposta nel modo più chiaro possibile. 
 
 
 
Marzo 1974 
 
La scrittura medianica completamente automatica è il metodo più affidabile per comuni-
care con l'aldilà. Attraverso anni di contatti siamo riusciti a sviluppare una sorta di steno-
grafia, in modo da rendere possibili anche trasmissioni più lunghe. 
 
 
 
Aprile 1974 
 
Subito dopo una seduta spiritica, il medium si sente sempre molto affamato e assetato. 
Questo è un segno di perdita del corpo. Si può anche riconoscere da questo che il contatto 
con l'aldilà era autentico. Questo non sarebbe così evidente in una scrittura normale. 
 
 
 
Recentemente il nostro circolo ha ricevuto una visita dal Brasile. Crediamo che questa vi-
sita sia stata un INVIO per noi, perché attraverso di lui abbiamo appreso che gli insegna-
menti e i messaggi ricevuti qui vengono diffusi e discussi in tutto il Brasile. Anche se non 
ne beneficiamo finanziariamente, questa buona notizia ci dà la soddisfazione di sapere 
che il nostro lavoro non è vano. 
 
Domanda : Cosa ne pensate di questo messaggio dal Brasile? 
 
AREDOS : Naturalmente li giudichiamo positivamente, perché accogliamo 
con favore ogni opportunità di pubblicazione, anche se si arriva a mani vuote. Si tratta 
della MISSIONE! Siamo lieti che i suoi sforzi siano riconosciuti come verità. Centinaia 
di migliaia di persone la pensano già come questo amico brasiliano. 
 
 
 
Maggio 1974 
 
Molti anni fa, gli ultraterreni cercavano di convincerci della loro esistenza con ogni tipo 
di trucco di scrittura. Ora che non ci sono più dubbi, usano tutte le loro forze per inse-
gnarci in ogni modo possibile. 
 
 
 
Giugno 1974 
 
I discepoli di CRISTO caddero in trance a Pentecoste. Parlavano correntemente in altre 
lingue e lodavano DIO e la Sua giustizia. Nessuno dei discepoli conosceva la lingua in 
cui Egli parlava. Queste persone sono state usate da esseri spirituali. Questo miracolo av-
viene ancora oggi. Anche la scrittura automatica fa parte di questo fenomeno, perché il 
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medium può scrivere in una lingua che non conosce. La telepatia spesso citata dagli scet-
tici non è coinvolta perché nessuno dei partecipanti alla seduta capisce la lingua straniera. 
Abbiamo sperimentato fenomeni del genere e siamo riusciti a decifrare la scrittura solo 
con l'aiuto di un dizionario. Ad esempio, è stato scritto in latino ed è stato trasmesso un 
testo molto significativo. Nessuno dei presenti è stato in grado di tradurre il testo. 
 
 
Domande e risposte 
 
Domanda : Le donne emancipate insistono sul loro diritto all'autode-
terminazione. È giusto dal vostro punto di vista? 
 
AREDOS : Non c'è diritto all'autodeterminazione senza DIO. Se nessu-
no governa su di loro, sono perduti. - Posso fare una domanda? Cosa pensate che 
debba accadere per cambiare il mondo? 
 
Direttore : Secondo noi: Diffondere solo la pura verità. 
 
AREDOS : E come si dovrebbe fare? 
 
Direttore : Sappiamo di non poterlo fare senza il vostro aiuto. 
 
AREDOS : È corretto. Ma abbiamo bisogno del vostro aiuto. Purtroppo 
si è capito troppo poco quanto sia importante questa MISSIONE. CRISTO l'ha 
iniziata circa 2.000 anni fa - voi dovete portarla avanti. 
 
Direttore : Le nostre risorse sono molto limitate. Non siamo un'orga-
nizzazione ecclesiastica sostenuta dalle entrate fiscali. 
 
AREDOS : Illuminare le persone è il nostro compito comune e sacro. 
Non è importante come lo si faccia, ma la verità deve essere portata all'umanità in 
ogni sua forma. L'influenza dell'avversario sulle persone è pericolosamente forte. 
Non giudicatevi da nessuna critica, ma rimanete coraggiosamente in gioco. Sapete 
che il Menetekel si è guadagnato una reputazione oltre i confini del vostro Paese e 
questo significa molto. Non perdete il coraggio di andare avanti. 
 
 
 
Luglio 1974 
 
Nei circoli privati o domestici, costituiti da piccoli gruppi di familiari o amici, si 
verificano alcuni momenti favorevoli; in questi esperimenti, infatti, le persone 
riunite sono in simpatia e possono quindi essere facilmente armonizzate per quan-
to riguarda l'obiettivo della serata. 
 
Domanda : Inviamo molti Menetekel per rivolgerci ai non informati. Purtrop-
po, però, reclutiamo relativamente pochi abbonati per questa missione. Perché? 
 
ELIAS : Il successo c'è comunque, è addirittura internazionale, anche se non 
se ne sente parlare. Se il successo non è travolgente, è perché si tratta di uno scrit-
to che contiene una verità molto decisiva. 
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• Il lettore si trova involontariamente davanti a uno specchio in cui vede il 
proprio mare. Ma questo non piace alla maggior parte delle persone. Le persone 
preferiscono essere ingannate da tutti i lati. 
 
• L'umanità reagisce meglio alle sensazioni di tipo inferiore. 
 
• Molte persone vogliono leggere solo ciò che rientra nel loro concetto. 
 
• Ma ci sono lettori che leggono questi scritti da tempo. Per queste persone, 
il Menetekel è un grande sostegno, sia per questa vita terrena sia soprattutto per 
la prossima, cioè la VITA SPIRITUALE. Anche noi siamo amici di queste persone 
e cerchiamo di sostenerle. 
 
  Con il tempo, il comportamento delle persone cambierà. 
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Domanda : Possiamo fare qualcosa? 
 
ELIAS : Sì, richiamando l'attenzione dei lettori sul fatto che la parapsicolo-
gia sta facendo progressi in tutti i principali Paesi del mondo. Nei principali Paesi 
esistono già diverse cattedre che si occupano dello studio delle FORZE psichiche. 
 
• Quando si ottengono risultati affidabili, cambiano molte cose. 
 
 
Domanda : Dove vede la maggiore resistenza al nostro lavoro educativo? 
 
AREDOS: È facile rispondere a questa domanda. Questa missione è autosuffi-
ciente e non riceve alcun sostegno dalle autorità. Si tratta quindi principalmente di 
una questione di finanziamenti. 
 
• È sempre accaduto che la verità oggettiva debba essere elemosinata. 
 
  Ma gli istituti che vengono finanziati di solito non hanno alcuna 
idea dello spiritualismo e cercano DIO e il Suo REGNO nella spazzatura, per così 
dire. 
 
 
 
Agosto 1974 
 
Se un medium “intuitivo” ha solo una sensibilità media, tutto ciò che scrive appa-
rirà in uno stile uniforme. Se invece è molto sensibile, sarà in grado di esprimere 
la personalità e lo spirito della persona di cui sta trasmettendo i pensieri. 
 
Domanda : Possiamo raggiungere ancora più persone con il nostro lavoro 
educativo? 
 
ELIAS : Purtroppo, la cerchia degli interessati è molto limitata. Lo studio di 
quest'opera richiede una buona formazione generale che permetta di pensare. Ma 
non si può pretendere che tutti i lettori abbiano questa formazione. D'altra parte, 
essi hanno più pregiudizi, con i quali sono rapidamente a portata di mano. 
 
• I lettori di lunga data hanno il vantaggio di aver acquisito una buona for-
mazione generale leggendo il “Menektel”. 
 
 
 

Breve informazione 
 
Settembre 1974 
 
Un medium non deve abbandonarsi alla magia per aumentare il suo POTERE! 
Certi POTERI occulti, che non appartengono al regno terreno, hanno un effetto 
terribile su coloro che sono così sprovveduti da risvegliarli o metterli al servizio. 
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Ottobre 1974 
 
Ogni MESSAGGIO deve essere giudicato per il suo contenuto e non per il nome 
che porta. Un MESSAGGIO fatto di luoghi comuni, con un nome famoso come 
firma, contribuisce a screditare lo spiritualismo più di quanto non faccia un mes-
saggio autentico e di alto valore. 
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Domande e risposte 
 
Domanda : Oggi siamo in possesso delle LEGGI ORIGINALI del Monte Si-
nai, che ci sono state portate dagli extraterrestri. C'è qualche prospettiva che que-
ste preziose LEGGI, che chiamiamo “Legislazione Divina” o “Legge Celeste”, 
trovino sufficiente diffusione e attenzione sulla nostra terra? 
 
ELIAS : Naturalmente, questo deve avvenire dall'interno. Prendiamo ad 
esempio la frutta: matura, ha bisogno di tempo per maturare. Ma lo sviluppo 
dell'umanità sulla terra è ripetutamente impedito dalle chiese e dalle scienze. Sono 
dogmi che la gente non vuole abbandonare. In questo modo, il “frutto” o lo svi-
luppo non può materializzarsi. 
 
• Se i SANTINI intervenissero, le cose andrebbero meglio in questo mondo, 
è vero. Ma la maturità necessaria non è ancora stata raggiunta se non nasce na-
turalmente dall'interno. 
 
  Un nuovo regolamento, per quanto valido, sarà visto da molte per-
sone come una fastidiosa costrizione. Le persone hanno un'avversione per qual-
siasi tipo di coercizione, anche se è la verità. Nel momento in cui il clientelismo 
interplanetario verrà nuovamente eliminato, ci sarà un cambiamento immediato. 
 
Obiezione : Tuttavia, molti di coloro che si interessano ai nostri scritti sono 
dell'opinione che i SANTINI debbano fare qualcosa per costringere gli abitanti 
della Terra ad adottare un comportamento positivo. 
 
ELIAS : I SANTINI hanno un approccio diverso al cambiamento. Vogliono 
aspettare lo sviluppo umano per poterlo gestire, per quanto possibile, senza misure 
coercitive. Le persone dovrebbero riconoscere da sole ciò che è giusto. 
 
Domanda : Sappiamo che spesso commettiamo degli errori. È possibile che ci 
avvisiate in anticipo se siamo inclini a commettere un errore? 
 
AREDOS: Non dobbiamo farlo, perché sarebbe una limitazione della libertà 
individuale. La libertà della persona non deve essere limitata o toccata. Diverso è 
il caso della telepatia spiritica: quando una persona viene ispirata dall'aldilà, c'è 
comunque la possibilità che venga violata la sua libertà personale, ma questo è pe-
ricoloso perché questa ispirazione viene data da spiriti inferiori. 
 
 
Novembre 1974 
 
Un buon medium sarà felice di sentire gli altri criticare i messaggi che riceve o le 
manifestazioni che ottiene. - Coloro che si sentono offesi dalle critiche e rifiutano 
di sottoporsi a un esame rigoroso sembrano sospettati di cattiva volontà o di in-
fluenze spirituali malsane. 
 
Domanda : Abbiamo ancora la sensazione che ci siano persone che pensano 
che le nostre pubblicazioni siano fantasia perché non abbiamo i nostri messaggi di 
avvertimento sulla carta stampata. Cosa rispondete a questo? 
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ELIAS : Una stampa generosa potrebbe tuttavia promuovere la diffusione 
della verità. Ma questo richiede anche che una grande casa editrice si faccia carico 
della distribuzione. Non potete farlo perché siete già oberati di lavoro sulla verità. 
Dopo tutto, la verità è molto più importante della stampa. Ci sono già diversi luo-
ghi che traducono il vostro lavoro e lo distribuiscono in stampa. La natura delle 
vostre pubblicazioni è credibilmente diversa da tutte le sciocchezze che vengono 
stampate per fare soldi, indipendentemente dal fatto che i lettori vengano presi per 
il naso. Lasciate tutto com'è. Arriva. 
 
 
 

Breve informazione 
 
Dicembre 1974 
 
Un contatto ideale di scrittura tra l'aldilà e questo mondo avviene al meglio quan-
do lo SPIRITO GUIDA e il medium si conoscono bene da molti anni. 
 
 
 
Gennaio 1975 
 
Quando i pensieri dominanti delle persone che partecipano a una seduta sono sani, 
puri e privi di egoismo, sono armoniosi e creano condizioni eccellenti per la spe-
rimentazione psichica. Le condizioni diventano disturbate e insicure quando nel 
gruppo è presente un elemento di disturbo. 
 
 
 
Febbraio 1975 
 
I MESSAGGERI DI LUCE ci portano gli insegnamenti spirituali: 
 
“Quando sarà giunto il momento, quando il medium sarà circondato da tutte le 
precauzioni necessarie, potrete spalancare tutte le PORTE che ora vi sono chiuse, 
per stabilire il collegamento tra il vostro mondo e il nostro MONDO. Se avete 
gruppi di sperimentatori seri che maneggiano i medium con cura e che cercano 
soprattutto di scandagliare le LEGGI della vita nell'aldilà, rimarrete liberi da 
queste ridicole parodie che screditano il vostro insegnamento e la vostra fede”. 
 
 
 
Marzo 1975 
 
Alcuni medium eccellenti, come Swedenborg, hanno sviluppato le loro capacità 
solo alle soglie della vecchiaia. Alcuni temperamenti non diventano mai medium, 
mentre altri mantengono o perdono la loro capacità, a seconda dei cambiamenti fi-
sici e psicologici che subiscono nel corso degli anni. 
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Aprile 1975 
 
Un medium che subisce buone INFLUENZE non è mai geloso di altri medium o 
ossessionato dall'avere i POTERI migliori. Al contrario, cercherà di determinare il 
proprio livello di sviluppo scambiando e confrontando le proprie esperienze con 
quelle degli altri medium. 
 
• La gelosia è sempre un segno di cattive INFLUENZE.. 
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Per conto nostro 

 
La nostra comunità di ricerca spirituale ha subito una grave perdita: il nostro mi-
gliore collaboratore di lunga data, 
 
 
Istruttore commerciale senior 
 
Paul Ferdinand Hagemeister 
 
 
è purtroppo deceduto all'età di 82 anni per continuare il suo lavoro nella GRAN-
DE CASA. Il signor Hagemeister ha cercato e ricercato per tutta la vita. Ha trova-
to la verità e ha combattuto e lavorato per essa con tutti i mezzi e grandi sacrifici. 
 
Il nostro caro amico e collaboratore faceva soprattutto domande e ci aiutava anche 
finanziariamente con la distribuzione dei Menetekel. Morì pienamente cosciente 
con la meravigliosa consapevolezza di vivere il 6 marzo 1975 per unirsi ai nostri 
AMICI spirituali. È stato cremato secondo i suoi desideri e sepolto anonimamente 
senza culto o cerimonia. 
 
A causa della partenza del nostro collaboratore, siamo purtroppo costretti a in-
terrompere il nostro prezioso lavoro dal gennaio 1976. 
 
Tuttavia, stiamo ancora elaborando le registrazioni su nastro esistenti, che non so-
no ancora state pubblicate. Per questo motivo, chiediamo ai nostri lettori e agli in-
teressati di non effettuare alcun pagamento di abbonamento per l'anno 1976, poi-
ché il Menetekel sarà interrotto alla fine del 1975. 
 
In 22 anni abbiamo prodotto e pubblicato oltre 8.000 pagine sui media. Abbiamo 
esercitato un'influenza internazionale sulla vita culturale e ci siamo messi a dispo-
sizione delle televisioni e della stampa mondiale. Tutto questo è la prova dell'i-
nimmaginabile cooperazione del MONDO dell’ALDILA‘, che si interessa a tutti i 
nostri problemi e lavora costantemente con noi uomini in una sorta di coprodu-
zione. 
 
Il responsabile del distretto 
 
 
* * * * * * * 
 
 
Maggio 1975 
 
Se i partecipanti hanno una certa esperienza in campo spiritico e il medium è 
esperto, i presupposti sono buoni e c'è poco da temere. Purtroppo, gli esperimenti 
casalinghi di solito non sono sottoposti a un serio controllo, oppure sono intrapresi 
da persone che hanno solo una vaga idea dell'intera faccenda. 
 
Queste persone credono che l'esperienza sia superflua e che la lettura di qualche 
libro sullo spiritualismo sia una formazione sufficiente per poter condurre una se-
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duta. È come voler fare esperimenti di chimica dopo aver letto un piccolo manua-
le sull'argomento senza aver mai lavorato in un laboratorio di chimica. 
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Domande e risposte 
 
Domanda : È giusto che rivolgiamo il nostro lavoro spirituale anche ai 
leader dell'umanità, anche se sono ancora più difficili da raggiungere rispetto agli 
altri cittadini? 
 
AREDOS: La verità non è riservata solo alle persone comuni. È data a ogni 
essere umano. Spetta quindi a voi diffondere la verità nel modo migliore per voi. 
 
• C'è sempre qualcosa qui e là, anche se non si può trascurare il successo. 
 
  Molte persone si danno da fare per diffondere questa verità e sono 
infastidite dal fatto di ricevere un tale rifiuto. Ma fondamentalmente non riescono 
a capire se il rifiuto è autentico o solo una finzione. 
 
• A volte questi insegnamenti hanno effetto solo anni dopo o dopo un grave 
colpo del destino. 
 
  Pertanto, non lasciatevi fuorviare. Ma non dovete commettere l'er-
rore di imporre fanaticamente questa importante verità. Dovete solo seminare 
questa verità; non dovete preoccuparvi se il seme germoglia. 
 
 
 
* * * * * * * 
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Maggio 1975 
 

L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1975) 
 
Per 22 anni siamo stati impegnati nella ricerca sul regno spirituale. Gli studi e gli 
esperimenti hanno richiesto tutto il nostro impegno. Sono state pubblicate oltre 
8.000 pagine di risultati mediatici. Si tratta di una missione molto vasta di questo 
tipo. 
 
Molti giornalisti ci hanno intervistato, tra cui tre società televisive. 
 
Il successo all'estero è stato maggiore. 
 
La diffusione della verità è stata costosa e mirata. Migliaia di copie dei nostri 
scritti sono state inviate a caporedattori, istituti e dirigenti ecclesiastici, e persino a 
politici. Poiché intendiamo interrompere la distribuzione delle nostre pubblicazio-
ni alla fine del 1975, abbiamo ricevuto il rammarico dei nostri lettori. Vorremmo 
dire quanto segue: 
 
Il capocircolo e redattore ha 73 anni ed è gravemente disabile. In qualità di ammi-
nistratore delegato di un'azienda, il medium utilizzato finora ha una grande re-
sponsabilità ed è quotidianamente sotto stress. È irragionevole aspettarsi che svol-
ga ancora un compito così gravoso. Molti dei nostri lettori immaginano che questo 
compito sia più facile di quanto non sia in realtà. Il servizio alle persone era vo-
lontario e senza l'intenzione di guadagnare denaro. 
 
Ecco una dichiarazione dell'altra parte, dall'Inghilterra: 
 
 
" Anche nei casi in cui i medium hanno un carattere forte, si può trovare una debolezza fisica che 
li ostacola nella lotta per la vita. Il medium è sottoposto a un processo molto simile a quello 
dell'ESAURIMENTO e rinuncia a una certa parte della sua FORZA DI VITA, che non può esser-
gli restituita completamente dagli spiriti alla fine della seduta. Se il medium non dorme a suffi-
cienza e deve ricominciare il suo lavoro regolare il giorno dopo, non può sostituire rapidamente i 
suoi POTERI e spesso continua a perdere FORZA VITALE. 
 
Poche persone si preoccupano di ciò che accade al medium una volta terminata la seduta. Anche il 
medium stesso spesso non presta attenzione alle sue condizioni. Cercano di non mancare a una se-
duta anche se si sentono fisicamente male, sia perché non vogliono perdere il guadagno, sia perché 
non vogliono deludere gli amici prestando i loro servizi senza essere pagati”. 
 
 
Non possiamo che confermare queste affermazioni inglesi. Nell'abbondanza di in-
teressati che sono passati nei nostri circoli, non c'è stato quasi nessuno che ci ab-
bia pensato. Al contrario - hanno detto: “È un dono divino e questo è un compito 
per il quale nessuno dovrebbe chiedere nulla”. - Tuttavia, questi partecipanti erano 
sempre interessati ad avere una risposta a molte delle loro domande personali. È 
stato quindi estremamente difficile fare una tale selezione, in modo che il servizio 
alla verità rimanesse in primo piano. 
 
Chiediamo quindi la vostra comprensione per la nostra decisione di interrompere 
questo lavoro a partire dal gennaio 1976. 
 



- 112 - 

Nel tempo rimanente, cercheremo di continuare a dare il meglio di noi stessi. 
 
Siamo molto contenti che la maggior parte dei nostri lettori sia abbonata da de-
cenni. Abbiamo ricevuto molte lettere di ringraziamento e di saluto - e siamo lieti 
che proprio questi riconoscimenti di una missione così difficile ci abbiano dato il 
costante impulso a portare avanti questo lavoro con tutto il nostro impegno e tutto 
il nostro AMORE per il prossimo. Siamo felici che i nostri lettori si siano liberati 
da dogmi ed errori e possano ora giudicare da soli la VERITÀ. 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1975) 
 

La nostra missione, che non si limitava alla ricerca, ma mirava anche a diffondere 
i risultati nel modo più mirato possibile, comportava una corrispondenza a livello 
mondiale che richiedeva un'enorme quantità di lavoro da parte nostra, soprattutto 
perché questa corrispondenza era in molte lingue straniere. Ecco alcune cifre. Si 
tratta degli invii dei nostri scritti, come gli opuscoli Menetekel e ASHTAR-
SHERAN, che abbiamo spedito gratuitamente, cioè a nostre spese, per sciogliere 
il ghiaccio della resistenza dogmatica. 
 
 

Gruppo di persone Menetekel A. S. - Opuscoli 
Dignitari della Chiesa, 

Sacerdoti, vicari, catechisti. 

 582 

 

 233 

Insegnanti di tutte le scuole.  1130  320 

Scienziati (professori)   238  150 

Dr.-Ing. e ingegneri 

di tutte le specializzazioni. 

 

 446  240 

Medici, specialisti, psicologi, psi-
chiatri, dentisti, ecc. 

 566  268 

Professionisti alternativi  147  40 

Artisti di tutti i settori  119  45 

Farmacista  181  27 

Bibliotecari, librai, librerie.  422  38 

Privati  2741  

Personale dell'ospedale  207  

Comunità di studio sugli UFO  23  23 

Capitani di volo  2  2 
   
Importo totale  6804  1386 
 
 
Questo calcolo non comprende le copie inviate dai nostri lettori. Non siamo in 
grado di determinare le cifre estere. 
 
Si sono tenute circa 1.200 sedute spiritiche. Una seduta durava circa due ore e si 
teneva sempre di sabato dalle 19.30 alle 21.30. Ogni foglio DIN A 2, scritto dal 
medium, veniva immediatamente letto dal medium e il testo registrato su un regi-
stratore. Inoltre, sono stati realizzati oltre 200 schizzi del medium, la maggior par-
te dei quali raffigurava il SANTO PATRONO di profilo. Ognuno di questi disegni 
ha richiesto circa 10 minuti. 
 
Se qualcuno ha ancora dei dubbi sull'ESISTENZA nell'aldilà, dovrebbe chiedersi 
se qualcuno si accollerebbe questa enorme mole di lavoro se non c'è alcuna ga-
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ranzia di autenticità. Il lavoro effettivo non può essere calcolato, è stato volonta-
rio. 
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Breve informazione 
 
Giugno 1975 
 
Se un medium non è equilibrato, può accadere che si separi da un altro essere 
umano e che immagini di essere stato scelto per una grande causa e di essere uno 
dei prescelti. Si tratta di una forma di ossessione che, se non affrontata, può porta-
re alla follia. 
 
 
 
Luglio 1975 
 
Ci sono innumerevoli cose da dire sugli spiriti e sui diversi stati della coscienza 
umana. Gli uomini non sanno quasi nulla delle enormi LEGGI che governano la 
loro vita e tutti i “morti”, tranne un piccolo numero, sono altrettanto ignoranti de-
gli uomini sulla terra. Questo è il motivo per cui tante sedute non hanno successo 
e tanti fenomeni prodotti sembrano inutili. 
 
 
 
Agosto 1975 
 
Analogia: sopra la porta di una sala riunioni potrebbero essere affissi gli stessi 
cartelli di avvertimento che si trovano comunemente sugli impianti ad alta tensio-
ne. L'elettricità può essere utile, ma dobbiamo sapere esattamente come usarla. Lo 
stesso vale per il POTERE psichico. 
 
 
 
Settembre 1975 
 
Quando la capacità medianica è sviluppata, il medium deve sottoporre a un rigo-
roso controllo tutti i collegamenti che stabilisce. Non deve lasciarsi ipnotizzare 
dai grandi nomi. 
 
• In 99 casi su 100, le impressionanti firme sono falsificate. 
 
Si potrebbe dire che sono falsi biglietti da visita usati dagli spiriti sconosciuti per 
accedere al circolo. Il medium deve anche stare attento a non farsi influenzare dal-
le lusinghe. 
 
C'è sempre un TENTATORE pronto a sussurrare a un medium che il mondo 
aspetta di essere salvato solo da lui. 
 
Una buona MENTE DI GUIDA - se ne parla - parlerà della missione del medium 
in termini modesti, perché ci sono molti medium e ognuno può lavorare solo un 
solco stretto in un campo vasto. 
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Domande e risposte 
 
Domanda : Recentemente abbiamo sentito dire che il Maestro mondiale 
ASHTAR SHERAN appare anche in altri ambienti per proclamare messaggi sen-
sazionali. Questi contatti sono autentici? 
 
AREDOS : Per quanto ne so, tali messaggi arrivano in tutto il mondo. 
Ma non dovete dimenticare che gli spiriti dell'inganno e della menzogna sono 
all'opera ovunque. Questi spiriti passano la noia intrattenendo i loro ascoltatori. 
L'immaginazione non gli manca! Sono felici quando la gente crede alle loro as-
surdità. Naturalmente, questo viene fatto sistematicamente. 
 
• Non posso controllare tutti i messaggi, ma chi conosce lo stile di ASHTAR 
SHERAN è in grado di capire immediatamente se un messaggio è autentico. È 
molto difficile comunicare con l'aldilà nel modo giusto. 
 
Domanda : Un lettore scrive che a Wiesbaden lavora una giovane me-
dium molto richiesta. Si scopre, tuttavia, che questa medium fa un'impressione 
malata. Dovrebbe essere tenuto occupato dai media? 
 
AREDOS : Se un medium - per quanto buono - è malato, bisogna te-
nerne conto e non reclamarlo. Altrimenti sarebbe un peccato contro la salute di 
una persona. Bisogna anche saper fare a meno della propria curiosità. 
 
Domanda : Qualche tempo fa abbiamo ricevuto la LEGGE DEL CIE-
LO da ASHTAR SHERAN. Essa consiste in SETTE COMANDAMENTI e 
SETTE RICHIAMI, che furono dati a Mosè sul Monte Sinai. Tuttavia, questa 
LEGGE celeste è stata falsificata a quel tempo e quindi resa inefficace. Abbiamo 
pubblicato questa LEGGE, trasmessa di recente da ASHTAR SHERAN. Come si 
può fare per diffonderla in tutto il mondo? 
 
ELIAS : Questa LEGGE DEL CIELO, che ora avete presentato in forma 
migliore sotto il titolo “Che cos'è la verità”, diventerà sicuramente efficace, anche 
se al momento non sembra. Ma alle parole seguiranno i fatti. L'umanità è molto 
impaziente e la generazione più disobbediente sotto il sole. Ma il tempo può fare 
miracoli. Ora fate attenzione: un tempo c'erano persone che la pensavano esatta-
mente come voi. Queste persone volevano intervenire nella ruota dello sviluppo, 
ma hanno solo portato la ruota a fermarsi. L'impazienza è un grande male umano. 
 
Domanda : Purtroppo, non possiamo ignorare la situazione. Non sap-
piamo quanto la nostra missione abbia davvero successo. In ogni caso, abbiamo 
trascorso 23 anni a fare ricerche e a pubblicare i nostri risultati. Come valuta la si-
tuazione? 
 
ELIAS : È vero, ma non è affatto decisivo per voi. Le vostre pubblicazioni 
fanno sì che molti scrittori, intellettuali, teologi, sociologi ecc. pensino più pro-
fondamente, cioè siano fortemente influenzati e facciano un uso migliore della lo-
ro logica. In ogni caso, ciò che queste persone fanno ora è più positivo di prima. 
Questo garantisce il successo. Naturalmente, ci vuole tempo perché la valanga 
inizi a rotolare. 
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Agosto 1975 
 
Domanda : Di recente sono circolati alcuni opuscoli che contengono 
strane previsioni. Cosa dobbiamo pensare di loro? 
 
AREDOS : Non è nostro compito controllare ciò che è corretto ovun-
que. Anche se ci sono molte fantasie e falsificazioni, dovremmo ignorarle. Una 
correzione può solo peggiorare la situazione. 
Obiezione : Ma contiene anche un messaggio di ASHTAR SHERAN. 
Questo è particolarmente importante. Cosa possiamo dire al riguardo? 
 
AREDOS : Non è un messaggio. Ci sono almeno un centinaio di mes-
saggi ASHTAR SHERAN nel mondo che non sono autentici. Uno in più o in me-
no non ha importanza. 
 
Domanda : Come si riconosce un messaggio autentico di ASHTAR 
SHERAN? 
 
AREDOS : Chiunque abbia letto costantemente messaggi ASHTAR 
SHERAN autentici li riconoscerà dal loro stile. Inoltre, la maggior parte dei mes-
saggi ASHTAR SHERAN sono trasmessi da esseri spiritici ultraterreni. - Tutta-
via, esistono molti medium e circoli inaffidabili. Gli spiriti falsi e bugiardi amano 
manipolare con questi messaggi perché sanno che le persone prestano subito at-
tenzione quando si presenta uno spirito con il nome ASHTAR SHERAN. Pur-
troppo, questo abuso non può essere fermato. 
 
• Solo un circolo molto positivo ed esperto con soci impeccabili può essere 
protetto da questo. 
 
  Ci sono molte piccole cose a cui bisogna prestare attenzione. Un 
messaggio di questo tipo senza firma è discutibile. ASHTAR SHERAN non saluta 
con “Ave Dio!”, ma con “PACE A TUTTI I CONFINI!”. Tuttavia, quando ASH-
TAR SHERAN trasmette personalmente un messaggio, cosa molto rara, usa que-
sto saluto nella sua lingua. C'è una gran quantità di linguaggio che viene masche-
rato da messaggio UFO. 
 
• I messaggi autentici di ASHTAR SHERAN non si limitano a criticare le 
vostre lamentele, ma contengono anche buoni insegnamenti ed esempi su come 
migliorare la vostra situazione mondiale. 
   
  Dovete sempre ricordare che ASHTAR SHERAN è un maestro del 
mondo che ha qualcosa da dirvi e non vi sta solo parlando. Osservate attentamente 
i messaggi, poi capirete cosa proviene da ASHTAR SHERAN e forse da medium 
o fantasmi. 
 
Domanda : Un lettore di Menetekel vorrebbe sapere chi era l'esoterista 
Abd-Ru-Shin? 
 



- 118 - 

Risposta : Questo nome è uno pseudonimo. Il suo vero nome era 
Oskar Ernst Bernhardt. È nato il 18 aprile 1875 a Bischofswerda. Bernhardt fre-
quentò la Bürgerschule, poi la Handels- und Gewerbeschule, dopodiché lavorò in 
un'azienda di commercio all'ingrosso. Si appassiona alla scrittura e all'inizio del 
secolo viaggia in Oriente. In seguito scrisse libri di viaggio e opere teatrali. Si re-
cò più volte negli Stati Uniti. Si recò poi in Inghilterra e visse per qualche tempo a 
Londra. Nel 1915 fu internato e portato sull'Isola di Man. Nel 1919 si trasferisce a 
Dresda. Nel 1924 si trasferì in Baviera e scrisse il suo “Messaggio del Graal” con 
il nome di Abd-Ru-Shin. Fu espulso dall'Austria nel 1938. Alla fine visse in Sle-
sia e poi nei Monti Metalliferi. Lì morì. 
 
AREDOS : Bernhardt era un sensitivo e divenne chiaroveggente grazie 
a numerosi esperimenti. Entrò in contatto con FONTI SUPERIORI e ottenne così 
una CONOSCENZA SUPERIORE. - Sebbene diffondesse una grande quantità di 
verità, era ancora ostacolato dai dogmi della sua chiesa. Alcune cose non sono 
quindi come lui le aveva immaginate. Tuttavia, i suoi punti di vista sono positivi, 
anche se a volte sono i suoi. 
 
• Come tutti gli sforzi di questo tipo che sono co-prodotti con il Regno Spiri-
tuale, l'opera “Nella Luce della Verità” è stata fortemente attaccata dalle forze 
negative. 
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Settembre 1975 
 
Domanda : Lei ha detto che non possiamo fare nulla per fornire ulterio-
ri indizi. Il nostro Menetekel viene letto anche da scienziati e medici e loro posso-
no pensarci. 
 
AREDOS : Sì, è vero. Lo so, ma ho anche detto che non vogliono esse-
re istruiti dagli spiritualisti, cioè non accettano insegnamenti che non provengano 
dalle università - soprattutto se gli insegnamenti provengono dal regno spirituale. 
 
 
 

Brevi informazioni a nostro nome: 
 
Continueremo a svolgere la nostra missione, anche se alla fine di quest'anno do-
vremo interrompere il nostro lavoro pratico sui media. Purtroppo, però, non siamo 
in grado di continuare la nostra distribuzione. Saremo costretti a cercare un edito-
re disposto a stampare i nostri risultati. - Il Profeta ha poco valore nel suo Paese. Il 
nostro successo all'estero è molto migliore. Un'intera serie di messaggi è stata 
pubblicata in forma di libro. Solo recentemente è stato pubblicato un nuovo volu-
me in Brasile. 
 
 
 
Ottobre 1975 
 
Il medianismo dovrebbe essere sviluppato solo nelle persone che hanno una mente 
sana e un carattere forte, in modo che possano resistere alle cattive suggestioni e 
impedire agli ESSERI alieni di prendere possesso di loro. 
 
• Lo sviluppo del medianismo in persone con una volontà debole o una mo-
rale instabile apre tutte le porte al pericolo, poiché diventano facilmente oggetto 
di influenze negative. 
 
 
 
Novembre 1975 
 
Nel mondo degli spiriti ci sono anche altri abitanti, oltre agli spiriti di persone iso-
late venute dalla terra: A questa categoria appartengono gli SPIRITI ELEMEN-
TARI (spiriti della natura) e le MEMORIE FORMATE (fantasmi). Molti di colo-
ro che hanno lasciato la terra negano l'esistenza di queste entità perché non le 
hanno mai viste. Il fatto che non abbiano visto questi spiriti è spiegabile perché gli 
SPIRITI ELEMENTARI si manifestano raramente agli esseri umani durante o 
dopo la vita sulla terra. 
 
 
 
Dicembre 1975 
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Se il circolo desidera risolvere un certo problema, ad esempio quello dei diversi 
LIVELLI con cui uno spirito si libera dal suo corpo terreno e dalle condizioni ter-
restri generali dopo la disincarnazione, si può seguire la seguente strada: il me-
dium scrivente può cercare di ottenere una serie di messaggi in cui vengono de-
scritti i diversi LIVELLI. Si possono ottenere molti indizi interessanti che mostra-
no come avviene la soluzione, ad esempio nel caso di una persona uccisa improv-
visamente, di una persona anziana o di una persona morta per malattia. Ci sono 
differenze in tutti i casi di trapasso. 
 
• Fare domande banali porta alla distruzione del cerchio. 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1975) 
 
Poiché le religioni e la scienza non sono riuscite a illuminare adeguatamente l'u-
manità sulla “morte”, le persone sono completamente ignoranti sul fatto inevitabi-
le di morire. Il contatto con gli spiriti dell'aldilà esiste in tutto il mondo. Gli spe-
rimentatori seri sono pienamente convinti dell'esistenza del regno spirituale. Tut-
tavia, coloro che non hanno un'esperienza propria sono solitamente incapaci di 
immaginare la sopravvivenza degli esseri umani e sono anche prevenuti da dogmi 
ed errori. A titolo di esempio, presentiamo il contatto di morte del nostro collabo-
ratore di lunga data, P. F. Hagemeister. Si tratta dell'ultima seduta spiritica a cui il 
signor Hagemeister, gravemente malato, ha partecipato: 
 
 
AREDOS : Caro amico, sei gravemente malato, ma non stai ancora mo-
rendo. Tuttavia, il tempo della tua vita è già scaduto. 
 
Hagemeister : Lo so. - Quando verrò da te? 
 
AREDOS : Non possiamo dirvelo con esattezza. Potrebbero volerci al-
cuni giorni, ma forse anche alcune settimane. In ogni caso, vi verremo a prendere 
allora. Ma non fatevi coinvolgere dai CONVITTI, anche se si presentano con la 
loro regalia e si travestono da dignitari della chiesa. Non credetegli, perché cer-
cheranno di rapirvi. 
 
Hagemeister : Come posso riconoscerla? 
 
AREDOS : I buoni esseri spirituali hanno un certo POTERE ILLUMI-
NANTE. Ci riconoscete dalla LUCE, che non viene dall'esterno ma dall'interno. 
Portiamo anche un emblema sul petto. Arriviamo in tempo. Inoltre, avete già con 
voi una GUARDIA costante. 
 
Hagemeister : Grazie dal profondo del cuore. Cosa devo fare? 
 
AREDOS : Se non riuscite più a camminare, dovrete andare in ospedale 
perché siete soli e non potete badare a voi stessi. 
 
(Osservazione: Abbiamo portato p. F. Hagemeister all'ospedale A.V. di Berlino. Dopo otto giorni 
gli fu chiesto: “Perché sei qui? - Lei è un caso per una casa di cura”. - Dopo 14 giorni si scoprì che 
aveva due tumori nei polmoni e anche acqua nei polmoni. Gli fu fatta una flebo al giorno. Era un 
esperimento inutile che ha solo ritardato la sua morte.)  
 
 
Parlammo al medico e gli facemmo notare che il nostro amico P. F. Hagemeister 
non aveva paura della morte ed era pronto a morire. Lui scosse la testa senza capi-
re e chiese: “Perché? - Crede forse nella reincarnazione?”. 
 
Hagemeister : (Si rivolge a un medico) “Può aiutarmi ad alleviare il mio 
dolore? Cos'è questa flebo, non ha senso!" 
 
Il medico : “Mi stai parlando come un terrorista”. 
 
Hagemeister : “Cos'è questa assurdità?”. 
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AREDOS : Ditegli di insistere affinché sia reso indolore, nell'occhio in 
cui lo prendiamo in consegna. 
 
E così è successo. 
 
 
 
 
 

L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1975) 
 
Il nostro lavoro di ricerca scientifica può ovviamente essere descritto come una ri-
cerca sull'aldilà. La parte più difficile delle nostre sedute spiritiche è stata quella 
di eliminare l'interferenza dei cosiddetti “sciocchi” e degli spiriti bugiardi. Il risul-
tato dei nostri sforzi è molto soddisfacente. Abbiamo pubblicato circa 8.000 pagi-
ne A4. 
 
Domanda : Con un lavoro così esteso, ci deve essere stato anche un be-
neficio economico. Giusto? 
 
Speer : Al contrario, siamo sempre stati in una situazione di difficoltà fi-
nanziaria. La maggior parte delle persone non ci pensa nemmeno. Abbiamo rice-
vuto informazioni importanti e abbiamo avuto bisogno di molti nastri, apparec-
chiature elettroniche, macchine per la duplicazione e la produzione. Poi ci sono le 
riparazioni e altri costi. La sola corrispondenza internazionale è costata un'enorme 
quantità di spese postali. Se alcune persone non avessero mostrato interesse per 
noi, sarebbe stato impossibile mantenere questa importante missione per così tan-
to tempo. È significativo che solo la “piccola” gente ci abbia sostenuto. Gli am-
bienti ricchi ci hanno lodato, ma non hanno mai pensato di sostenere la nostra 
missione. (Anche GESÙ CRISTO fece questa osservazione all'epoca). 
 
Domanda :  Gli opuscoli del Circolo della pace per i media sono stati 
tradotti in diverse lingue straniere e pubblicati nelle librerie. Siete coinvolti in 
queste pubblicazioni? 
 
Speer : Sappiamo che i messaggi che abbiamo ricevuto vengono venduti in 
Brasile, in Italia e anche in Francia. Ma, a parte le promesse non mantenute, non 
ne abbiamo tratto alcun beneficio. Nella maggior parte dei casi non ci viene 
nemmeno chiesto il permesso, ma scopriamo solo molto più tardi cosa è in circo-
lazione. 
 
Domanda : La cancellazione di questa missione è legata ai finanzia-
menti? 
 
Speer : Non da solo, ma naturalmente svolge un ruolo importante. Tutta-
via, continueremo la nostra ricerca sugli UFO. 
 
Domanda : Le vostre pubblicazioni sono protette da copyright? 
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Speer : Nel regno spirituale, nessuno chiede se qualcosa è protetto. Si dice 
che ciò che viene da DIO è per tutti e non deve costare nulla. Lavoravamo lette-
ralmente sette giorni su sette, ma sentivamo anche il sostegno spirituale. 
 
  Dal Brasile ci viene richiesto ulteriore materiale e anche disegni 
multimediali per ulteriori pubblicazioni. Non una parola sul pagamento. - Tutta-
via, ci rassicura il fatto di aver ricevuto almeno 1.000 lettere di ringraziamento, di 
cui siamo molto grati. 
 
 
(Osservazione: Abbiamo ancora circa 100 copie di “Che cos'è la verità?” nel nostro stock di opu-
scoli. Questo opuscolo, eccezionalmente importante e insolitamente bello, è un ottimo regalo. Si 
può davvero fare qualcosa di buono con esso. Chiediamo ai nostri lettori di distribuire questo opu-
scolo il più possibile, perché si tratta di un'opera di pace che è un servizio per i SANTINI. Solo la 
verità ci rende liberi). 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1975) 
 
Nonostante le prove dell'esistenza dell'anima umana appaiano quotidianamente in 
tutto il mondo, c'è sempre una risposta personalizzata a portata di mano. Si tratta 
sempre di una negazione da parte di alcuni scienziati che in realtà non hanno nulla 
a che fare con la questione. La vera prova della sopravvivenza dopo la morte non 
è localizzata, ma viene alla luce in molte specie. Se le si confronta, emerge un 
quadro assolutamente coerente, come un mosaico che non lascia dubbi sulla sua 
accuratezza. Fenomeni di diverso tipo si trovano ovunque, eppure sono sempre gli 
stessi, con gli stessi obiettivi e mezzi. 
 
Nella nostra ricerca scientifica ci occupavamo principalmente di medianità auto-
matica di scrittura. Avevamo a disposizione buoni mezzi di scrittura, che erano 
stati addestrati e perfezionati per molti anni dall'aldilà. Questi mezzi potevano an-
che produrre fenomeni fisici. Tuttavia, ci astenemmo da tali esperimenti. Ecco un 
esempio di questi risultati, che erano del tutto involontari: 
 
 
Il medium Uwe si sedette al tavolo e disegnò un ritratto mediatico. Il ritmo diven-
tava sempre più veloce. All'improvviso, come un lampo, il medium e la sedia su 
cui era seduto sfrecciarono attraverso una parte della stanza e atterrarono in un 
angolo della stanza, a circa 3 metri da dove era seduto, completamente stordito. 
 
 
Deve essere stata una FORZA molto forte a provocare questa spinta. La sedia era 
appoggiata su un tappeto e non aveva pattini. È impossibile coprire questa distan-
za da seduti in un secondo con le proprie forze. 
 
Tuttavia, poiché avevamo scritto di un contatto con l'ultraterreno, è stata data la 
spiegazione corrispondente: il medium emette una SOSTANZA ASTRALE du-
rante la seduta. Questo PLASMA si mescola con le radiazioni dell'ultraterreno, 
proprio come la benzina si mescola con l'ossigeno in un motore. Si crea così un 
CAMPO DI FORZA che l'ultraterreno può manipolare. Questo vale per tutte le te-
lecinesi spirituali. 
 
 
Un'altra volta, il capocircolo ha usato un pesante tavolo da scrittura con il me-
dium Uwe. Il ripiano superiore era vuoto. All'interno, la scrivania era piena di 
manoscritti, molto pesanti. 
 
In pieno giorno, di domenica, entrambi appoggiammo le mani sul piano della 
scrivania. Ci sedemmo uno di fronte all'altro. Dopo circa due minuti, l'interno 
della scrivania cominciò a rimbombare e a frusciare. All'improvviso, un lato della 
scrivania si sollevò bruscamente in aria e ondeggiò avanti e indietro. Due piedi 
della scrivania rimasero sul pavimento. Si trattava di un'impresa che non si sa-
rebbe potuta realizzare con le braccia, e le mani erano solo debolmente appog-
giate sul piano. Abbiamo visto il magico POTERE che può essere innescato men-
talmente. 
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Se pensate alla scrittura automatica, riconoscerete da questi esempi che muovere 
la mano per scrivere è un'inezia in confronto, come anche il disegno. Muovere 
una mano o un braccio è quasi un gioco da ragazzi per chi sta dall'altra parte, se 
l'EMISSIONE è sufficientemente presente da produrre il MIX ASTRALE media-
le per il CAMPO DI POTENZA. 
 
Possiamo imparare molto da questi fenomeni, perché ci fanno riflettere. Fenomeni 
di questo tipo ci mostrano un enorme POTERE. 
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L'esplorazione del regno spirituale   (di Herbert Viktor Speer, dell'anno 1975) 
 
Erroneamente, la maggior parte delle persone non crede nella sopravvivenza co-
sciente dopo la morte. Sebbene esista un'enorme quantità di ricerche, queste sono 
sconosciute al grande pubblico. Inoltre, anche tra gli scienziati e gli intellettuali 
accademici, pochissimi ne sanno qualcosa e basano il loro giudizio solo su ciò che 
hanno sentito dire dalla gente. Ciò è incredibilmente incomprensibile, poiché si 
tratta di una questione che nessuno può evitare e che è della massima importanza 
per la nostra esistenza. 
 
Naturalmente, ciò è dovuto anche ai media umani, che sono per lo più inutili - e 
che tuttavia si rendono importanti. Tra i media, tuttavia, ce ne sono alcuni così ec-
cellenti che ci si chiede perché non siano riusciti a convincere l'umanità in modo 
tale che la dottrina della scienza di frontiera della sopravvivenza dopo la morte sia 
diventata nota in tutto il mondo. 
 
Da 23 anni ci sforziamo di rompere il ghiaccio del pregiudizio e del rifiuto, utiliz-
zando tutta la nostra forza lavoro e le nostre energie intellettuali. Oltre ai messag-
gi scritti, che sono di qualità eccellente, abbiamo ricevuto moltissimi schizzi at-
traverso la guida dei media, tutti contenenti un linguaggio convincente. Tutte le 
immagini sono state disegnate molto rapidamente e per lo più mostrano qualcosa 
di simbolico in relazione al regno spirituale che attende ogni essere umano. 
 
La ricchezza di prove è così grande che senza un generoso sostegno finanziario da 
parte dello Stato o della grande industria non è possibile riferirne in dettaglio, per-
ché sarebbero necessari troppi disegni e spiegazioni. Nessuna comunità privata 
può permettersi questo. 
 
Il medium Mirabelli ha un ruolo speciale tra i medium sensazionali. Ma non dob-
biamo dimenticare che anche GESÙ CRISTO era un medium eccezionale. Questo 
fatto è perfettamente registrato nella Bibbia. Ciò che la chiesa ha fatto del medium 
GESÙ è disinformazione per l'umanità, che non ha portato in alcun modo alla ve-
rità. L'influenza delle chiese e delle sette è così grande che la maggior parte delle 
persone ha un blocco interiore talmente solidificato da rifiutare assolutamente di 
riconoscere le esperienze scientifiche. 
 
Il medium Mirabelli è stato testato da scienziati in Brasile. Questi test sono stati 
firmati da più di 60 persone fidate. Tutte hanno confermato l'autenticità dei feno-
meni che confermano la vita dopo la morte. C'è da toccarsi la testa, perché non si 
può capire che la scienza passi davanti a questi risultati con freddezza, nonostante 
alcuni di questi fenomeni si ripetano quotidianamente e in tutto il mondo. 
 
Poiché il nostro medium più forte, Uwe, era adatto anche agli esperimenti fisici, 
abbiamo fatto alcune volte una seduta spiritica. Ci fu un forte bussare nel legno 
del tavolo. Un ospite dubitava dei colpi e credeva che fossero prodotti dal medium 
stesso. Subito dopo questa affermazione, i colpi cessarono. Improvvisamente lo 
stesso bussare non proveniva più dal tavolo, ma dalle assi del pavimento della 
stanza a 3 metri di distanza. 
 
Il mondo degli spiriti cerca sempre di presentare qualcosa che non vogliamo, ma 
che ci convince completamente che i “morti” sono ancora vivi. 
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La scienza di frontiera non è un'assurdità, ma una scienza ecceziona-
le! 
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